
Tras 2& años trabajando 
cama ATS en la ULA 

____ _-......___, Despareció sin dejar 
Gran susto en algunos domicilios alcalaínos: rastra hace 2J días 
¡El teléfono erótico multiplica por 
diez el importe de varios recibos! 
Habla Mercedes Rodrigo, abogada de la Oficina de Información al consumidor 

En la finca del marqués 
de santo Floro 

un egipcio falleció 
al atraparle el cuello 

la valla metálica 

Tras derrotar 
por amplio 
margen a 
García Rojas: . 

Fernández 
Rías, t t t 

Nos ID contó una vecina presidente 
bhibicionista en de la R.S.D. · 

.__el J_ard_ín_d_e A_lca_lá.... Alcalá 

El PP, disconforme con 
el adelanto del pleno: 
«El alcalde tiene prisa 
para estrenar su titulo 

de patrón de yate» 
Selectividad en Alcalá: 
BJ por ciento 
de aprobados 



f PARA UN MUNDO EXIGENTE 
9,2 % TAE FINANCIANDO 

HASTA UN MILLON DE PTAS. 

Este es el Coche Oficial de Barcelona '92. 

El nuevo SfAT TOLEDO. Un coche que 

por sus extraordinarias cualidades ha 

batido todas las marcas. 

Y ahora. una más. Unas condiciones 

de financiación que sólo en el 92 el coche 

olímpico puede ofrecer : 9,2% TAE 

financiando hasta un millón. 

~ SEAT. Patroc1nadol 
....-..... y Coche Ohcaal 

~ !Wcelona '92 

Infórmate en : 

PARA DISFRUTAR DEL CONFORT 
SIN RENUNCIAR A NADA 

En la amplia gama TOLEDO enc.on

trará los últimos avances tecnológicos en 

prestaciones. seguridad y confort. Todo 

con el más amplio eq·utpamiento: 

dirección asistida, ABS electrónico 

Mark IV, cierre centralizado, elevalunas 

eléctricos. techo deslizante, ordenador de 

a bordo ... 
Un concepto de automóvil que se 

crece con la funcionalidad de su portón 

trasero integrado, su amplio maletero 

-el mayor de su clase- y su completa 

instrumentación de avanzado diseño 

ergonómico. 

Un automóvil que ha hecho realidad, 

por primera vez en su categoría, la idea 

de una berlina deportiva. Donde las más 

altas prestaciones se aunan con el más 

amplio espacio. Sin renunciar a nada. 

DISFRUTE DE LA GAMA SEAT TOLEDO 

DESDE 21.200 PTAS./MES. 
EN 56 CUOTAS. ENTRADA: 665.500 PTAS. 
Oferta FISEAT. TOLEDO 1.6 CL PVP. 1.665.500 ptas . 
Financiación a 48 meses. 14 cuotas/año de 21.200 ptas. 
T.A.E. 9,2%. Válido hasta 31 .7.92 para vehiculos en stock 
y no acumulable a otras acciones promocionales. 

!ii:AT 
lA AMBICION DE SUPERARSE 
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Si:ñT Hnos. Atienza 
!li!AT Más de 1.000 puntos de asistencia técnica. TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 

Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 



Los retrasos 
del alcalde 

Desde hace tiempo se co
menta, a veces con irritación, 
la costumbre del alcalde alca
laíno de llegar tarde a diver
sos actos a los que es invitado 
como corresponde a la prime
ra autoridad complutense. 

La costumbre parece ir ya 
más allá de la simple descon
sideración hacia sus anfitrio
nes para inscribirse en algo así 
como una actitud mayestáti
ca debida a una voluntad cla
ra de hacerse esperar, quizá 
con la convicción de que así 
refuerza su personalidad y la 
importancia de su cargo. 

Es posible que no le falte 
razón, toda vez que muchos 
de sus anfitriones organizado
res de actos considerarán que 
estos eventos quedan desluci
dos si no cuentan con la asis
tencia del alcalde para darles 
relieve. Desde este punto de 
vista parece que no hay mo
tivos reales para que el alcal
de no se comporte como «la es
trella» de la reunión, puesto 
que se le invita con la inten
ción de que sea «la estrella». 

Agua para 
las plantas 

El concejal de Medio Am
biente ha repetido ante los ve
cinos de Los Nogales que se va 
a alumbrar el agua de los po
zos para regar las plantas. 
Otra vez decimos lo mismo: la 
idea es buena y lo lógico es lle
varla a cabo cuanto antes. Ig
noramos si se ha empezado ya 
a hacer los pozos. Si no se ha 
empezado, hay que empezar
los ... y acabarlos, a ser posi
ble antes de que termine el ve
rano, puesto que el problema 
de agua se agudizará previsi
blemente hacia finales de 
agosto y principios de sep
tiembre. Sería deseable que 
para entonces ya se pudiera 
regar con agua abundante 
aunque no potable. 

PUERTA DE MADRID 
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Gravísima situación económica nacional 
Hace cinco o seis años, cuando empezó a hablarse del crecimien

to económico español, expresábamos nuestra sospecha de que tal 
crecimiento de las cifras debía ser analizado minuciosamente para 
comprobar cuáles eran su consistencia y su relación con la realidad. 

Naturalmente, esta suspica
cia expresa no casaba con las 
opiniones mayoritarias de los 
expertos, desde los guberna
mentales a los de la banca o 
los de la CEOE, todos ellos 
hombres de fe. Ahora hace 
unas semanas hemos leído a 
alguno de los peritos en eco
nomía española sus reticen
cias respecto a las cifras del 
crecimiento de aquellos años. 
Sólo nos queda lamentar que 
los enterados hayan tardado 
cinco años en albergar y ex
presar sus dudas. 

Hace ya algo más de dos 
años, hacia finales de abril de 
1990, expresábamos aquí 
nuestra impresión de que em
pezaban a notarse los prime
ros efectos de la crisis econó
mica incubada en los años de 
presunto crecimiento econó
mico. Ya no se trataba de una 
mera especulación teórica, si
no de datos extraídos de la 
realidad, procedentes del día 
a día de las empresas. Tam
poco entonces se alarmaban la 
mayoría de los grandes exper
tos económicos. 

Y ahora, tan de repente que 
no es concebible, se nos habla 
ya de una crisis económica de 
tal profundidad y amplitud 
que casi no queda títere con 
cabeza: desmantelamiento in
dustrial, déficit comercial es
pantoso, inflación que no ba
ja sino repunta, aumento del 
índice de desempleo , incre
mento del déficit del estado, 
organismos públicos que no 

pagan a sus proveedores, pér
dida de competitividad -y 
por lo tanto divergencia en 
términos reales- respecto a 
la CE ... Todos ellos son datos 
expresivos de que la política 
económica impuesta en Espa
ña es un desastre, puesto que 
los datos se apoyan unos a 
otros: es lógico que si no so
mos capaces de competir ten
gamos déficit comercial, pues
to que tenderemos a comprar 
productos extranjeros; y es ló
gico que , si no compramos 
nuestros productos, disminu
ya la actividad industrial y 
aumente el desempleo. 

Esta situación era previsi
ble. La pregunta es por qué no 
la previeron los expertos, esos 
que ahora parecen tan preo
cupados y, algunos, hasta dis
puestos a «profetizarnos» una 
vez más el pasado. La pregun
ta es por qué quienes tienen 
autoridad suficiente reconoci
da para analizar las tenden
cias no las analizaron o no pu
blicaron el resultado de sus 
análisis hace años, cuando to
do se volvía hablar del mara
villoso crecimiento de las ci
fras de la economía española. 

Es incomprensible que has
ta casi ayer mismo se haya es
tado hablando de lo bien que 
iba la economía española, con 
ciertos partidos disputándose 
el honor de ser los patrocina
dores de las ideas que inspi
raban la política económica , 
y ahora parezca que se hunde 
todo sin saber por qué. 
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Oposición 
poco clara 

" 

Si la oposición ha de pre
sentar una alternativa ni si
quiera de poder, sino como 
mínimo de manera de gober
nar, no se ve clara la alterna
tiva en España. Apresurémo
nos a decir que descalificar la 
política del gobierno que hay 
no equivale a proponer una 
política propia. Y seguimos 
sin saber qué política concre
ta, particularmente en lo eco
nómico, propugna el señor 
Aznar. ¿Es posible que una 
vez más eso sea culpa de los 
periódicos? ¿Es posible que 
esté sometido a la ley del si
lencio? Resulta dudoso. Más 
probable es que el señor Az
nar esté más metido en la ba
talla por el poder mismo y que 
se preocupe menos de propo
ner a la sociedad líneas de ac
tuación diferentes sustancial
mente de las que sigue la po
lítica del PSOE. Decir que 
hay que disminuir los impues
tos, por ejemplo clave , es no 
decir nada. Hay que decir 
cuánto, de qué manera etc. Y 
hay que decir si se prevé una 
disminución de la recauda
ción o no -no está claro que 
a cierto plazo una disminu
ción de impuestos disminuya 
la recaudación- y cuánta dis
minución; y hay que decir 
qué bobadas van a dejar de 
utilizarse como pretexto para 
dilapidar los fondos públicos 
y para conseguir estómagos 
agradecidos. Habrá que decir 
que esta economía tiene que 
funcionar sin subvenciones, 
una de las peores lacras que 
puede tener la competitivi
dad. Y habrá que decir si se 
va a restaurar, y por qué me
dios, la libertad económica. 
Todo eso no lo dice el señor 
Aznar o, si lo dice , no llega 
mucho más allá de los pelos de 
su bigote. Y debe tener en 
cuenta que sus electores po
tenciales no son hombres de 
fe, sino escépticos. 

d~DIFICIO FLORENCIA FA:L~D.:ES 
\~ _ _ _ (Zona JARDIN DE ALCALA) 

PISOS 4 DORMITORIOS, 2 BAÑOS 
• Calefacción individual • Parquet de roble 
• Puerta blindada • Trastero 
• Gimnasio con aparatos • Plaza Garaje (opcional) 

constructora y Promotora 

'~YTRJ SA 

• Doble acristalamiento 
• Armarios empotrados forrados 
•Etc. 

Avda. Guadalajara, 3 
Telfs.: 880 25 12 - 880 25 96 
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Sólo t& de los tst que se presentaron a subir nota lograron su objetivo 

B!o/a de aprobados en Selectividad 
El comienzo de julio está inevitablemente ligado para los estudiantes a las pruebas de Selectividad, 

un examen denostado por unos y alabado por otros. No pueden quejarse este año los estudiantes alca
laínos, ya que han conseguido un 83% de aprobados. Al igual que el año pasado, la 'criba' se produjo 
en el Curso de Orientación Universitaria, del que SÓio salió airoso un 48% de los estudiantes matriculados. 

Este año fue la comunidad 
madrileña la última de toda 
España en realizar las prue
bas de Selectividadr exacta
mente los días 30 de junio y 
l de julio. Los estudiantes a 
los que correspondía realizar 
los exámenes en la Universi
dad de Alcalá se distribuye
ron en las aulas de las facul
tades de Medicina y Farma
cia, en el campus, y en la 
nueva facultad de Derecho 
de la calle Libreros. 

El número de estudiantes 
matriculados en COU en es
te curso 91/92 fue de 4.872. 
De ellos lograron aprobarlo 
todo en junio 2.362 (un 48%). 

Un poco más alto fue el nú
mero de estudiantes matricu
lados para presentarse al 
examen de Selectividad: 
2.477. La diferencia proba
blemente estribe en los estu
diantes que, después de sus
pender el año pasado, se pre
sentan de nuevo éste. A esa 
cifra hay que añadirle otros 
151 matriculados que se pre
sentaron a subir nota. 

El resultado final de la Se
lectividad Julio 92 ha sido de 
2.056 aprobados (un 83%) y 16 
alumnos subieron nota. 

Pero lo que es indudable a 
pesar del alto número de 
aprobados, que se suele man
tener respecto a los años an
teriores, y aún más, parece 
que aumenta ligeramente, la 
selectividad es un suplicio 

11 de julio de 1992 

para los estudiantes. Y como 
todo, tiene sus trucos¡ cual
quiera sabe que dejar una 
pregunta en blanco es despe
dirse del aprobado y que ten
drá que volver en septiem
bre, si se trata de la selecti
vidad de julio, por muy bue
na nota que tenga en el resto 
de los ejercicios. 

Alfonso García Criado no 
parecía muy preocupado. Di
cen que la procesión va por 
dentro y que por muy bien 
que se haya hecho la selecti
vidad nadie repetiría la ten
sión de las últimas semanas. 
Se dice también que no hay 
nada más que un examen 
comparable y éste no es otro 
que el del MIR para los licen
ciados en Medicina, salvan
do las casi insalvables dis
tancias. Pues bien, Alfonso 
García Criado estaba más 
bien tranquilo. Había realiza
do una opción de ciencias y 
negó que la selectividad hu
biera sido dura: 11La he pre
parado durante todo el año. 
¿El sprint fmal? Lo he hecho 
en el último meS>>. García 
Criado no conocía el edfficio 
de la facultad de Derecho y 
reconoció que «es muy cómo
do y confortable para hacer 
un examen». 

Rosa Moreno también ad
mitió que la selectividad «es 
fácil, pero sueles fallar en las 
cosas más fáciles y te llevas 
sorpresas». A diferencia de 

García Criado, a Rosa More
no sí le había costado 'un po
quillo' preparar la selectivi
dad. 11Sí, puede que efectiva
mente realicemos el sprint fi
nal en el último mes aunque 
la selectividad se prepara a 
lo largo del año. De todos mo
dos estuvimos repasando du
rante quince días en el cole
gio y después, los últimos 
quince días han sido de tra
bajo individual». 

Quien no las tenía todas 
consigo a falta de una prue
ba para concluir la selectivi
dad, era Javier Bodega: 
«Huy, yo la estoy haciendo 
regular. No es muy dura la 
selectividad, pero como no se 
ha estudiado». Javier Bodega 
también se había fijado espe
cialmente en la comodidad 
de la nueva facultad derecho: 
«Es demasiado cómoda, es 
como muy americana. Hay 
que ser optimista: espero 
aprobar», confesó con muy 
buen humor. 

Cristina Martínez Gilaber
te tenía muchas dudas: 11Es 
muy dificil, prácticamente 
como yo me esperaba. Se su
pone que lo preparas duran
te todo un mes, pero la reali
dad es que se estudia mucho 
más al fmal, la última sema
na». Ella hizo la selectividad 
por la opción de ciencias pu
ras, 11que es mucho má!; 
dificil». 

Alfonso García Criado 

Rosa Moreno 

Javier Bodega 

PUERTA DE MADRID 



Sobre el comunicado 
de sementales 
del Crupo ARCE 

Al responsable del gabine
te de prensa del Excmo. 
Ayuntamiento d e Alcalá d e 
Henares, en contestación a su 
escrito publicado en este se
manario con fecha 20 de junio 
d e 1992. 

El C olectivo Arce quiere 
hacer una serie de puntualiza
ciones, para que la opinión 
pública y el gabinete de pren
sa de este ayunta miento se en
tere realmente d e lo que ocu
rrió el día de la entrega d e 
premio s de Medio Ambiente. 

Al ser requerid o un miem
bro de Arce para recoger el 
premio, éste aprovechó la oca
sión para hacer entrega a las 
personas que estaban dando 
los premios de un comunica
d o contra la desafortunada 
idea de este ayuntamiento de 
trasladar el cuartel de semen
tales situado en el distrito IV 
a la finca de «Los Cerros». 

Dos concejales, José María 
Velasco y José Luis García 
Graván, aceptaron el escrito, 
negándose el señor alcalde con 
la excusa de tener en las ma
nos otros papeles; fue el con
cejal de Medio Ambiente, Jo
sé Luis García Graván, quien, 
saliendo al paso, lo recogió di
ciend o que posteriormente se 
lo entregaría al alcalde . Más 
tarde, solicité a dicho conce
jal que me permitiera decir 
unas palabras de agradeci
miento por el premio conce
dido, a lo que se negó por te
mor a que dijera algo relacio
nado con el comunicado de 
sementales. 

Esto es todo lo sucedido en 
el escenario el día del árbol y 
no otras versiones. 

Por lo que creemos que el 
gabinete de prensa ha sido 
mal informado u omite decir 
la verdad. 

Por otra parte, Arce solici
tó por escrito y registro una 

reunión con el señor alcalde el 
día 9 de abril de 1992 para ha
blar del tema de sementales, 
así como del uso y disfrute de 
la finca de «Los Cerros», reu
nión que aún seguimos espe
rando. 

Agradecemos al semanario 
PUERTA DE MADRID esta 
nueva oportunidad que nos 
ofrece para poder hacer públi
ca nuestra opinión. 

Colectivo ARCE 

Al comité de empresa 
de la Ciudad Deportiva 

Voy a responder breve
mente a la nota del comité de 
empresa de la Ciudad Depor
tiva publicada en el número 
del 4-7-92. Pienso que no me
rece extenderme mucho. 

1. - Es lamentable que ese 
comité haya esperado a que 
alguien sacara a colación el te
ma para exponer su postura, 
pero al final no nos dicen en 
qué consistió el método «ina
decuado» de selección. 

2. - Y o pedía explicaciones 
a todos aquellos que debieran 
darlas. Ahora las espero del 
delegado que parece tener 
opiniones distintas al comité. 

3.- Siempre pensé, a tenor 
de lo predicado por los sindi
catos, que lo más importante 
para los sindicalistas era la so
lidaridad de clase, y ésta no 
conocía fronteras, pero ahora 
sé que se subdivide en com
partimentos estancos circuns
critos a la empresa, fuera de 
los cuales sólo toca callarse. 

4. - Admitido o no admiti
do el procedimiento de selec
ción seguirá siendo «inade
cuado», como ustedes dicen. 
No quieran acallar las críticas 
con preguntas tendenciosas 
que sólo revelan su deseo de 
que nadie opine sobre sus 
actuaciones. 

Manuel MONTES 

Algo huele a podrido 
al este de Alcalá 

¡Increíble! Nuestra Junta 
toma la dirección del Club 
Municipal de Tenis, descubre 
unas presuntas irregularida
des económicas, lo denuncia, 
separa de su actividad al «tal», 
confecciona un contrato mer
cantil de prestaciones de ser
vicios para exigir de los mo
nitores la dedicación debida y 
evitar la posible existencia de 
dinero negro, adquirimos un 
vídeo y un televisor para que 
los alumnos reciban clases teó
ricas, sobre todo, los días de 
lluvia, y resulta que: nos qui
tan la Escuela «mísera e ilegal
mente», permiten el ingreso al 
que echarnos - paisano y 
amigo del director gerente
por las presuntas irregularida
des económicas, en la última 
emboscada rapiñan las tres 
pistas de tenis asignadas a 
nuestro Club y para colmo de 
despropósitos deciden quitar
nos el local y echarnos de la 
Ciudad Deportiva. 

- ¡Aleccionador! Esta es la 
respuesta que dan estos apren
dices de cacique al deber cons
titucional de fomentar el de
porte, intentando destrozar 
un Club con doce años de an
tigüedad. Todo por favorecer 
a unos amigotes. ¿Dónde es
tá la máxima autoridad obli
gada por su cargo a extirpar 
tal atrocidad? ¿Quién va a 
exigir responsabilidades por 
el daño causado a este club y 
a todos los padres y niños que 
han confiado en nosotros? 
¿Dónde están los políticos que 
llenan con sus fotos páginas y 
páginas contándonos cada se
mana sus virtudes y excelen
cias? ¿Qué clase de gente hay 
entre los miembros del conse
jo de administración para que 
uno de ellos dijera que nos 
mandaran a tomar por donde 
amargan los pepinos? 

- ¡Qué más da! La mayor 
barrera que tenemos nosotros 

es el director gerente. Los de
más bailan la melodía que él 
toca. Es un hombre de mucho 
predicamento. No olvides que 
ha ganado el Premio Nacional 
al Deporte. 

- ¡Alto! Aquí marras. Sin 
quitar méritos personales -
todo ser los posee- el citado 
Premio Nacional al Deporte lo 
han ganado -con gran 
merecimiento- las muchísi
mas personas que dedican su 
tiempo libre y a veces en tiem
po de trabajo a conducir y 
mantener los múltipes clubes 
deportivos que tiene esta ciu
dad. La mayoría de ellos en 
situación precaria y tienendo 
que poner dinero de su bolsi- · 
llo. Esos son los del «Cuadro 
de Honor», los demás, en es
te caso, son muy secundarios. 

- Pues hace poco, en el 
Círculo de Contribuyentes le 
han entregado una placa de 
plata por merecimiento de
portivo. 

-Elogio exagerado. Ga
nar, lo que se dice ganar, lo 
que sabemos que gana el di
rector gerente de la Ciudad 
Deportiva es un sueldo rnen
suald e 417.560 pesetas, can
tidad que sale del bolsillo de 
todos los ciudadanos de este 
municipio. No olvides que 
son dineros públicos. 

- ¡J oper! No me extraña 
que se vean obligados a elevar 
las tasas municipales. ¿Qué 
dice el concejal de Deportes? 

-¿Quién? ¡Ah, ya! Lo de 
siempre. «Ni chicha ni limo
ná». No obstante intentare
mos establecer con él y el di
rector gerente una fructífera 
reunión. Aprovecharemos su 
regreso de Francia. De todos 
nosotros es conocido que estos 
contactos de intercambio de
portivo con la ciudad de Ta
lence los ponen eufóricos y los 
hermanan corno si fueran una 
misma persona. 

Sí, los viajes de gorra unen 
mucho. 

Jaime TUR JEREMIAS 

MONTAJES ELECTRICOS • INSTALADORES AUTORIZADOS • PROYECTOS 
CALEFACCION ELECTRICA POR ACUMULACION 

Comunicamos a nuestros c lie ntes la inau g uración de nuestra s nuevas instalaciones 
de atención al público en JUAN DE GUZMAN, 7 Ounto P laza Juan XXIII) 

28804 ALCA.LA. DE HENARES T e lf.: 888 48 12 
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La otra verdad 
del racismo 

Es de imaginar que cual
quier persona que sintiera mí
nimamente la intolerancia de
rivada del problema del racis
mo y la xenofobia se interro
garía haciendo hincapié enla 
siguiente cuestión: ¿Es el ra
cismo un problema de alcan
ce político? ¿Hasta dónde lle
ga ese alcance? ¿Cabe indagar 
en la necesidad de leyes pena
les contra el racismo? 

Es evidente que el proble
ma del racismo suscita el in
terés a diferentes respuestas 
cuya finalidad es cuestionar la 
legalidad de la discrimina-

ción, incluso violencia, prac
ticada contra los inmigrantes 
y los gitanos. Pero pensar en 
la necesidad de leyes penales 
que protejan a negros, gitanos 
y musulmanes se está corrien
do sobre las ascuas del racis
mo puro al recurrir a medidas 
de protección a favor de una 
minoría cuya diferencia úni
ca estriba en algunos casos en 
un simple accidente biológico
pigmentario que les convier
te en el objetivo de un plan 
que considera indigno la di
ferencia racial. No; ésa no es 
la solución. Aquí lo que está 
de más es la incultura; contra 
la incultura sí que habría que 
elaborar más de un plan pe
nal. Pero no un plan facilón 

como el que pretende llevar a 
prisión a todo aquel que escu
piera a su vecino gitano o mu
sulmán. Sino un plan que 
creara auténticas escuelas ciu
dadanas, donde las razas sir
vieran de asignaturas obliga
torias y no optativas; de tal 
forma que muchos tuvieran la 
ocasión de estudiar detalle a 
detalle las diferencias suyas y 
las de otras culturas; aprender 
a no discriminar al moro o ne
gro del Congo y a aceptarles 
quizás con humildad en la di
fícil tarea de cavar cada uno 
por separado su tumba. Esa es 
la solución: respetar sus dere
chos con nota sobresaliente 
que permitirá a cada uno el 
acceso a la esfera étnica de 

Coche del Año en España 1992 , 
Disfrute este mes de una oferta excepcional: aire acon

dicionado gratis o una oferta equivalente en el coche del 
año en España 1992, el Citroen ZX. 

·El Citroen ZX ofrece un conjunto de innovaciones lec· 
nológicas y mecánicas únicas en Europa entre los vehículos 
de su categoría. Elementos como el tren trasero autodirec
cional, gracias al cual se genera un efecto similar al de los 
vehículos con cuatro ruedas directrices, lo que proporciona 
una estabilidad única. O como el deslizamiento longitudinal 
de su asiento trasero, que le permite ampliar el tamaño del 
maletero o del habitáculo trasero según sus necesidades. 

Con un equipamiento que incluye, según versiones: elevalu
nas delanteros eléctricos, llantas de aleación, cierre centrali
zado con mando a distancia, tapicería de terciopelo, direc
ción asistida, volante regulable en altura, pre-equipo de 
radio y una gama de motores brillantes que desarrollan has
ta 130 CV de potencia 

El coche que, por sus innovaciones tecnológicas, su 
calidad, y su nivel de equipamiento ha sido elegido por los 
especialistas de la prensa Coche del Año en España 1992 le 
ofrece, además, durante este mes, el aire acondicionado gra
tis, o una oferta equivalente. 

El 
CITRO~ 

Automoción Alcalá, S.L. 
Ctra. N-11, Km 31,900. Teléfonos: 8801012y88010 95. Alcalá de Henares. 

CITROEN ZX COCHE DEL AÑO EN ESPAÑA 1992 
Oferta aire acoodicionado viilida para vehiculos en stock, no acumulable a otras ofertas promocionales. 
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otras culturas. 
Sin embargo, esta misma 

proposición de crear escuelas 
ciudadanas donde la socializa
ción básica sobre otras razas 
sea asignatura obligatoria res
pecto a la opción de condenar 
a prisión a personas inocen
tes, puede, sin descartar lapo
sibilidad, servir como delito 
grave en un momento en que 
la instrumentalización políti
ca del racismo está cabalgan
do a modo de ideología en más 
de un partido político cons
truido a la sombra de viejas 
democracias. 

El ejemplo más claro está 
en Francia, donde la demo
cracia es constantemente in
sultada en ceremonias de bas
tante brío; donde el boato, el 
champagne y otras estupide
ces sirven para celebrar la li
bertad de los ciudadanos. 
También a esa ceremonia sue
len acudir como invitados de 
honor viejos dictadores de an
tiguas colonias francesas de 
Africa. Pero veamos. Apenas 
se han cumplido doce meses 
desde las elecciones regiona
les y cantonales francesas y ya 
hay un claro vencedor: Le 
Pen. Este hombre y su parti
do son el ejemplo de la igno
minia que se ha venido prac
ticando desde hace tiempo 
contra los inmigrantes. El más 
racista y heredero del anillo 
fascista vive sin temor bajo la 
democracia francesa, apoyado 
por quienes emplean el nom
bre de la libertad para enga
ñar a los ciudadanos. Le Pen 
utiliza el trapecio francés pa
ra equilibrar sobre los inmi
grantes con garantías de que 
jamás será considerado delito 
quemar a un negro en Versa
lles. 

El caso de este político de
muestra claramente la instru
mentalización política del ra
cismo. Pues ¿qué sería de Le 
Pen y su partido si no existie
ra el racismo en la conciencia 
de sus votantes? Quizás asis
tiéramos al entierro de la de
mocracia. Porque la existen
cia del racismo se acepte o no 
actúa como señuelo contra los 
movimientos nacionalistas y 
radicales que empiezan a in
vadir Europa. Y no se puede 
imaginar soluciones como la 
condena a prisión a todo 
aquel que manifestara recha
zo contra toda persona dife
rente a su color porque enton
ces se caería en la tentación de 
tener que llevar a prisión a ca
si toda la sociedad. 

Pedro FUENTES BENET 

PUERTA DE MADRID 
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Saludo e invitación 
La comisión para la cons

trucción del templo de Zulema 
saluda y le invita a participar 
en la Santa Misa de campaña 
que oficiará el señor obispo de 
Alcalá, don Manuel Ureña Pas
tor, asistido por el señor vica
rio, donjuan Sánchez y los sa
cerd otes d el arciprestazgo de 
Torres de la Alamed a, el do
mingo 12 d e julio de 1992 a las 
12 horas, en el lugar donde se 
construirá próximamente el 
templo para los servicios reli
giosos d e la urbanización Z u
lema. El motivo d e esta Santa 
Misa es la bend ición del terre
no antes citad o. 

N ota: Al finalizar la Santa 
Misa se dará un aperitivo pa
ra tod os los asistentes. 

El Sr. CUR A P ARRO CO 

El desmoronamiento 
del CDS 

Estos días estamos asistien
do al desmoronamiento del 
CDS. Vemos cómo tanto sus di
rigentes como militantes aban
donan el partido buscando otro 
lugar donde canalizar sus in
quietudes. Al margen de la pe
na que me embarga como mi
litante del C DS por la situación 
d el que ha sido mi partido, de
bo decir que no me gusta la si
tuación que padecemos, gracias 
al uso y abuso del poder por 
parte del gobierno. 

La prepotencia de que hacen 
gala don Felipe González nos 
dice lo bueno que es y cuánto 
se sacrifica por nosotros. ¡Inau
dito en una democracia la co
rrupción política! Don Alfonso 
Guerra protagoniza toda clase 
de abuso; hace unos días fue 
multado en Madrid por apar
car su vehículo en el carril bus. 
Este personaje desde la llegada 

del PSO E al poder nos sorpren
de un día sí y otro también. 
Ahora anda empeñado el buen 
hombre, en que Gil presente su 
candidatura en las próximas 
elecciones generales, a ver si de 
esta forma resta votos al PP. 
Muy responsable don Alfonso. 

P or todo lo expuesto he de
cidido ingresar en el P P. Creo 
que es el único partido que es
tá haciendo una oposición se
ria y responsable, que el elec
torado sabrá valorar pues tie
ne un programa de gobierno li
b eral y progresista con el que 
me identifico plenamente. La 
llegada al PP ha sido cálida por 
lo cual animo a los militantes 
y simpatizantes del CDS a que 
participen, que no tengan com
plejos; en el Partido P opular 
hay muchos compañeros de la 
UCD y del CDS. Todos juntos 
podemos sacar a nuestro país de 
la difícil situación en que se 
encuentra. 

Isabel ARAGON JIMENEZ 

Réplica a cc.oa. y UGT. 
Paro no acaparar espacio, les 

contesto a los dos en una mis
ma nota y cada cual puede en
tresacar lo que le corresponda. 

Me sorprende que las refle
xiones que hice sobre 'Huelga, 
trabajo y presupuestos', hayan 
levantado ampollas en dos sin
dicatos. Esta sorpresa se produ
ce porque yo siempre he creí
do que la democracia era para 
todos, pero al parecer, es un de
recho exclusivo de algunas per
sonas, como por ejemplo los se
ñores Calvo Cabellos, de 
CC.00. y García Toca, de 
UGT. Estos sindicalistas tan 
cultos, inteligentes, preparados 
y listos, saben perfectamente 
que sus sindicatos tienen dere
cho a defender sus ideas y for
mas de pensar hasta el punto de 
convocar una huelga general, 

HOTEL 
PASTE LE RIA 
CAFETERIAS 

RESTAURANTES 
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que a juicio de muchas perso
nas, hunde más a una nación a 
la que le aumenta el paro y le 
disminuyen los recursos; claro 
que probablemente a alguno de 
ustedes esas personas les pare
cerán 'necias'; como les decía, 
sus sindicatos tienen derecho a 
convocar una huelga, pero al 
parecer yo no tengo derecho a 
manifestar mi opinión, aun ad
virtiendo que no soy especialis
ta en esas cuestiones; esto me 
hace pensar que sus conceptos 
de democracia y libertad son un 
poco obtusos y muy partidistas. 

De cualquier forma, así pien
so y me manifestaré cuantas ve
ces lo considere oportuno, sin 
más cortapisa que la que me 
pueda poner la editorial del pe
riódico al incluir o desestimar 

· mis palabras en la sección de 
opinión. 

Respecto al resto de sus car
tas y en lo que concierne a sus 
opiniones, las respeto aunque 
obviamente no las comparto; el 
concepto que yo tengo sobre us
tedes me lo reservo, ya que si 
lo expusiera aquí, los tres sería
mos iguales y a eso no estoy 
dispuesta. 

Sin más sobre el particular y 
agradeciéndoles cordialmente 
que no elijan por mi opción , les 
saluda 

Mª Angeles OÑORO 
Concejal del PP 

Sobre la Jornada 
contra la Droga 

El día 25 fue la jornada mun
dial contra la droga, Nuevas 
Generaciones del Partido Po
pular quiere, a través de estas 
líneas, mostrar su absoluto apo
yo a todas aquellas asociaciones 
e instituciones que dedican sus 
esfuerzos a luchar contra esta 
enfermedad social. Desde aquí, 
nuestra más sincera felicitación 
por la labor realizada hasta la 

fecha y creemos que obvia de
cirles que este grupo político es
tará con ellos en la batalla por 
la integridad y salud de la po
blación juvenil, como principa
les víctimas, de la esclavitud 
que conlleva la drogodependen
cia. 

La postura que hemos man
tenido ha sido y será firme an
te esta grave problemática. 
Desde nuestro Partido no repa
raremos en esfuerzos hasta con
seguir devolver a la juventud la 
ilusión, y la esperanza por la 
vida. 

Lo que en no tan lejanos 
tiempos fue la bandera de un 
falso progresismo, hoy desgra
ciadamente , se ha convertido 
en una de las mayores pesadi
llas de la Administración. 

Desde nuestro quehacer po
lítico nos comprometernos, pú
blicamente, a : Establecer y exi
gir del gobierno municipal las 
actuaciones necesarias para el 
control del narcotráfico, la pre
vención infantil a través de los 
medios de divulgación pública 
y la organización de campañas 
de información, la dotación de 
los medios económicos necesa
rios para los colectivos que de
sarrollen su trabajo en estas 
áreas , y la implantación de mé
todos efectivos para la rehabi
litación y reinserción de toxi
cómanos. 

Somos conscientes de la im
portancia de la juventud en el 
desarrollo democrático de nues
tra sociedad, y jamás consenti
remos manipulaciones políticas 
que originen situaciones corno 
la actual de destrucción y apa
tía juvenil. Tenernos bien asu
mido que con el futuro de la so
ciedad no se juega. Como fin de 
este comunicado estamos dis
puestos a demostrar que lo que 
más alucina es la propia vida. 

Nuevas Generaciones 
del PP de Alcalá 

• C/. CANOVAS DEL CASTILLO, 4 
• C/. EL TINTE , 15 
• C/ . MAYOR, 5 
• PLAZA DE CERVANTES, 25 
• CTRA. DE 'DAGANZO, KM. 1.100 (El Chorrillo) 
• CENTRO COMERCIAL LA DEHESA 

ALCALA DE HENARES 

Reservas a los Tlfs.: 
880 99 ·85 
888 45 25 
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A UI FALTABA •.. 

TELVC:C> 
Telemática y C omunicación 

GRUPO TELEFONICA 

TELYCO 
TORREJON 

Un nuevo Centro donde encontrará una 
gran variedad de Equipos Telefónicos, 
Centralitas, Servicio Mensatel, Teléfonos 
móviles, así como la Petición y ampliación 
de líneas. 
También le ofrecemos el Servicio de 
Mantenimiento en nuestro local o en su 
propio domicilio. 

el. Soria, nº 1 
28850 TORREJON DE ARDOZ 
Telf.: 677 68 59 



Al señor Macías 
Con motivo de tener ya cer

ca las ferias y fiestas, que ya 
están a la vuelta de la esqui
na, quiero exponerle unas 
cuantas cosas. 

Cuando vino la transición 
y estaba de alcalde el señor 
V alenzuela pusieron en el 
ayuntamiento un buzón de 
sugerencias para que el pue
blo, que es soberano, pudie
ra opinar, pero no sé si segui
rá estando en su sitio. 

Como usted lleva ya mu
chos años al frente de la comi
sión de festejos y lo está ha
ciendo muy bien (no es coba), 
le sugiero esto de un alcalaí
no del año 10, nacido en ple
na plaza de Cervantes, «casi 
na», como diría un castizo. 

Antes las fiestas grandes se 
distinguían por los gigantes y 
cabezu9os y por lo que éstos 
representan; la prueba la tie
ne en la parte de Barcelona: 
en Sitges, donde se juntan 
más de cien, o también en 
Zaragoza. 

Aquí tiene su porqué, por 
ejemplo el pasaje de El Qui
jote, éste fue representado 
siempre por cuatro gigantes 
junto a cuatro cabezudos, que 
es lo que debe ser y dejarse de 
tonterías. Pero eso sí: hay que 
sacarlos bien vestidos y cuida
dos; ya que derrochan tanto 
dinero en otras cosas sin im
portancia y los gigantes no lo 
son. Estos deben salir en la ca
balgata final, cuya guinda se
rá la traca en todo lo alto . 

En cuanto a las carrozas, en 
mi opinión deberían ser me
nos, pero bien hechas, sin gro
serías ni chabacanerís , que 
por algo somos ciudad de cul
tura; que se note. 

Después de la última carro
za podría salir el famoso cas
tillo de Alcalá a hombros y 

escoltado por antorchas. ¡Qué 
bonito sería volver a esa tra
dición!, y más ahora que te
nemos tantas casas regionales. 
¿Usted se da cuenta de lo que 
sería ir éstas detrás del casti
llo con sus trajes típicos de ca
da región, haciendo el recorri
do a pie y yendo detrás de la 
tuna de Alcalá, como lo hizo 
en televisión en el programa 
de la Carrá, cantando el pa
sacalles? Esto es para tenerlo 
en cuenta. 

Una última cosa: cuando 
iluminen las calles con bom
billas, estaría bien iluminar a 
su vez la fachada de la Uni
versidad y la torre de la Ca
pilla del Oidor. Ahí sí que se 
podría usted lucir, y valga la 
redundancia, ¿no le parece? 
¡Al toro que es una mona? 

Cecilio RODRIGUEZ 
SO RIA 

Maastrich 
Los ciudadanos carecen de 

opinión informada sobre si 
España debe seguir o no en los 
acuerdos de Maastrich. Una 
opinión de los ciudadanos mal 
informados, inarticulada con 
escasa influencia de opinión, 
reacciona en relación con pro
blemas que le afectan de una 
manera directa inmediata co
mo pueden ser , por el ejem
plo, el coste de la vida, el ni
vel de los salarios, el de los ví
veres y el de las condiciones 
de la vivienda, y el cambio en 
cuestión y de política exterior 
los ciudadanos creen que eso 
es cosa de los políticos y del 
gobierno. En efecto , son po
líticos los que abordan las ne
cesidades sociales desde un 
ángulo político. En cuanto ob
jetivo, no cabe otra opción 
que incluir en ellos toda la ga-

ma de misiones y actividades 
que se le atribuye al Estado en 
pro de los ciudadanos. 

En cambio, hay una opción 
de ciudadanos de tal com
prensión, bien formada, que 
intenta influir sobre la políti
ca exterior y toman decisiones 
y procedimientos que anali
zando indicarían que una par
te de los ciudadanos expresa 
su apoyo o su rechazo a un 
tratado que lleva consigo mu
chas obligaciones. Pero no po
demos descolgarbnos de él si 
queremos estar en la comuni
daad con pleno derecho. 

Antonio NAVAS CASTRO 

Explicación a 
una asistencia 

Es la intención de todos los 
abajo firmantes dar a conocer 
las razones por las cuales nos 
vimos obligados a asistir a las 
acampadas organizadas por el 
Distrito V con la Asociación 
Ande Alcalá - Club mio cele
bradas los pasados 29 , .30 y .31 
de mayo y 19, 20 y 21 de ju
nio. 

Una de las principales ra
zones fue poder supervisar las 
actividades que tal asociación 
iba a realizar, pudiendo de es
ta manera ayudar a los jóve
nes aistentes si hubiese sido 
necesario. Otra de estas razo
nes fue la solicitud que nos hi
cieron otras personas ajenas y 
relativas al proyecto. Cierto es 
que no fue de nuestro placer, 
pero por supuesto preferimos 
asistir y tener puestos dentro 
del campamento porque para 
nosotros lo más importante 
son los chavalees. 

Por lo tanto es la intención 
deJosé Manso A. , María Te
resa Arias P. , José D. Manso 
A. y el abajo firmante hacer 
saber que no existe vincula-

En NUEVO FUTURO estamos construyendo 
la vivienda que usted proyectarla, 

dentro de un concepto urbanístico integral, 
que colmará sus ilusiones ... (NU 

g Magnificas viviendas uni/amflfares de 258 metros cuadrados 
construidos, con cuatro dormitorios, jardín privado, piscina, etc ... 

Vlsitenos en la propia urbanización o llámenos a los teléfonos 
882 98 48 519 23 26 

GESTIONA Y VENDE 

~~- ... 
GESTIÓN INTEGRAL INMOllLl.ARl.A 

Las Cañas, 2-A BajoA - Tlfs. : 519 23 26 - Fax: 519 32 41 · 28043 Madrid 
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ción alguna entre nosotros y 
Ande Alcalá - Club Mio y que 
nuestra asistencia a los cam
pamentos no nos vincula en 
nada a la asociación antes 
mencionada. 

Faco. Javier MARTINEZ 

El ayuntamiento, 
incapaz de cobrar las 
multas de tráfico 

En el mes de octubre de 
1991 el grupo de concejales de 
Izquierda Unida emitíamos 
una nota donde hacíamos una 
llamada de atención ante el 
escaso porcentaje (16 % ) de 
personas que abonaron las 
multas de tráfico impuestas 
por la Policía Municipal. 

Comentábamos entonces 
que la responsabilidad de no 
buscar soluciones a este pro
blema recaía sobre el concejal 
de Hacienda Tomás Sánchez. 
Desde entonces nuestro grupo 
ha venido insistiendo en la 
necesidad de buscar solucio
nes a este problema, ya que no 
era razonable que la mayoría 
de los ciudadanos que respe
tan la legalidad circulatoria se 
encontrasen discriminados 
ante aquellos que no respetan 
estas normas y no cumplen 
con las sanciones reglamenta
rias. 

La situasción se ha ido de
teriorando a pasos agiganta
dos y el resumen de 1992 nos 
dice que sólo un 15 ' 7 por 
ciento de estas multas se co
bran. Resulta que, con los da
tos facilitados en la comisión 
de Hacienda , hace unos días, 
correspondintes al primer tri
mestre del año , nos da el si
guiente resultado: denuncias, 
2.597 ; cobradas , 168. 

Grupo de Concejales 
de IZQUIERDA UNIDA 
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Acabado el debate congresual en IU 

Ahora, a trabajar 
La llegada de los calores estivales ha coincidido con la fi

nalización del debate, largo y fluido, que ha tenido la coali
ción de izquierdas desde hace varios meses. En Alcalá, como 
no podía ser de otra forma, también han salido triunfadoras 
las tesis de quienes creemos que Izquierda Unida ha de seguir 
siendo una opción política transformadora, altemativa, autó
noma, plural y con fuerte contenido de democracia de base. 

Por eso, a algunos nos re
sulta chocante, aunque lo en
tendemos, la simplificación 
periodística de los clichés, de 
las etiquetas. Se nos califica 
de ortodoxos, de conservado
res ... y uno se queda perple
jo de cómo las palabras mu
chas veces no pueden dar ca
bida a la riqueza conceptual 
de la política. 

¿Por qué no es más conser
vadora una posición anclada 
en los límites de una socialde
mocracia, que ha demostrado 
históricamente ser incapaz de 
dar respuesta a los grandes re
tos de la humanidad, a últi
mos del siglo XX? Este mode
lo político de la minoría de IU 
es un modelo tradicional. El 
dato más relevante de esta op
ción es su incapacidad para 
responder a los cambios cul
turales y las nuevas demandas 
políticas en la sociedad del ca
pitalismo maduro. 

Sí, efectivamente, lo nue
vo, lo renovador, lo que tie
ne futuro, es pensar por uno 
mismo, presentar alternativas 
a los problemas que sufre la 
sociedad española, para que 
ésta vaya dejando de lado las 
falsas ilusiones prometidas en 
su día por el felipismo y que 
hoy son esperanzas frustra
das. 

Lo nuevo, lo avanzado, es 
estar convencidos y trabajar 
en la dirección de que algún 
día IU puede y debe gobernar 
de una manera autónoma pa
ra llevar a la práctica su pro
grama político. Lo viejo, lo 
conservador, es estar esperan
do que el PSOE baje unos 
puntos de apoyo electoral y 
ofrecernos nosotros inmedia
tamente como «salvadores de 
sus insuficiencias». 

Las fuerzas en Izquierda 
U ni da que hoy son mayoría 
son un amplio abanico inte
grador de opiniones plurales. 
No es verdad que la mayoría 
sea el PCE, aunque enlama
yoría haya muchos compañe
ros y compañeras de este par
tido. En la mayoría nos situa
mos miles de ciudadanos y 
ciudadanas que, sin militar 
en ningún partido, considera
mos que merece la pena seguir 
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dando vida a un proyecto cla
ramente diferenciador de la 
política neoliberal y de dere
chas que encabeza el señor 
González Márquez. 

Y acabado este período de 
debate, es hora de trabajar, y 
sin descansos ni treguas. Los 
graves problemas económicos 
que tiene el país, la persisten
cia en la corrupción como ru
tina política, el recorte de las 
libertades, la falta de ilusión 
y esperanza para la juventud, 
la verborrea europeísta como 
cortina de humo de los pro
blemas reales ... , debe servir
nos de estímulo para que, sin 
prisas pero sin pausas, toda 
Izquierda Unida, la mayoría 
y la minoría, conectemos con 
las fuerzas sociales que articu
lan la sociedad, escuchemos 
sus demandas y necesidades , 
y transformémolas en progra
mas alternativos al gobierno, 
que den respuesta a las ansias 
de justicia de nuestro pueblo. 

Y sobre todo, mucho cuida
do con las modas políticas. 
Mucho cuidado con la proyec
ción ideológica que elaboran 
los intelectuales orgánicos al 
servicio del poder. Sí, cuida
do con avergonzarnos de 
nuestro pasado en aras de una 
modernidad de fiases instan
táneos. Reflexión, serenidad 
y utopía pueden ser las armas 
mejores para resistir el acoso 
ideológico de los últimos tiem
pos. 

En la asamblea de IU de 
Alcalá acabé mi intervención 
como quiero acabar estas bre
ves líneas , con una cita del es
critor y poeta uruguayo Ma
rio Benedetti: «Un viejo tan
go nombraba la vergüenza de 
haber sido y el dolor de ya no 
ser. Hoy esos versos podrían 
ser un retrato de cierta iz
quierda vulnerable , desguar
necida, esa que encoge a la 
primera lluvia. En conclu
sión, no hay que tener ver
güenza de haber sido y, para 
no sentir el dolor de ya no ser, 
lo mejor es seguir siendo, de 
izquierda, claro». 

Paco GONZALEZ 
ADRADA 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades , 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. (91'1> 2& 2& 02 • 2& 27 JB • C/. Vlrglllo navarro, s y 7 

Azuqueca de Henares (GUADALAJARA> 
km. 44 ctra. MADRID·BARCELONA 

• ()oetol 
9leetouronte 

fa:pJcla~ 

HABITACIONES 
CLIMATIZADAS, 
CON TV., HILO 
MUSICAL, 
TELEFONO Y 
BAÑO COMPLETO 

el. lma en, 12 - Alcalá de Hcn~n=- · lU::S.Ell \ "AS : U83 l .! 77 - FAX: 883 05 O:.! 

1: 
Vía Complutense, 65-Tlf.: 889 68 25-Alcalá de Henares 

EMPRESA AUTORIZADA Y COLABORADORA COMPAÑIAS ELECTRICAS 
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Montajes eléctricos en general 

Calefacción eléctrica por acumulación 
Reformas comunidades, contadores, verticales, porteros 

Bobinados de máquinas eléctricas 
Mantenimiento y automatismo industrial 

OFICINAS Y TALLERES 
C/ Vázquez Coronado, 9. 28802 Alcalá de Henares 

Tlf. 882 31 91 
Fax: 882 51 74 
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El corazón, el cáncer, la 
carretera, la droga, el sida, 
las guerras matan inevitable
mente al ser humano. Son 
monstruos que nos envuel
ven en pesadillas de horri
bles seres de ultratumba de 
facciones deformadas, ojos 
profundos, sádicos y crueles 
con uñas como estiletes tole
danos -a lo Freddy, el de 
las pesadillas- prestas a ra
jarnos la piel hasta el hueso: 
eso para morir. Para mal vi
vir tenemos la moderna ci
cuta que a pequeñas dosis 
nos irá corroyendo las entra
ñas y al final, lentamente, 
acabará con nosotros, eso sí, 
y sin que nos sirva de con
suelo, arrastraremos la sufi
ciente acidez como para vi
vir amargados y amargar la 
vida a los demás: se trata del 
agravio comparativo. 

Comienza uno su inmere
cida vida comparando (cruel 
destino). Apenas se es un be
bé mamoncete y entre toma 
y toma ya se elucubra con el 
volumen de los pechos ma
ternos. Camino del altar en 
la primera comunión se mi
ra de soslayo al amigo Car
litos -un «pincel», en boca 
del vecindario- o a Cherna, 
que con sus ojazos azules en
candila a las diezañeras; 
años después, ya de adoles
cente a Alfonso María (Al
fonsí) que va para futbolis
ta de los de 100 (cien) kilos 
la temporada y así, entera
mente, hasta convertirnos en 
adultos y aquí lejos de ma
durar y quitarle importancia 
al asunto, sucede que no, 
que todo lo contrario. 

Hacen falta más y más in
gresos (pelas) para sacar la 
casa y la familia adelante y 
es entonces cuando se para 
uno a mirar a derecha y a iz
quierda, arriba y abajo y a 
comparar, no ya las cualida
des intelectuales ni las pura
mente anatómicas de los de
más, o el volumen de sus 
atributos -la euforia exis
tencial, cuando se está en los 
cuarenta, calienta más abo-

~\SQUe.b 
A~ ~~ 
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LAS MARISMAS 

Mundo 
raen el lado del dinero que 
en la rivalidad por el instin
to sexual- sino más bien el 
satatus social, su profesión y 
sus ingresos y si son mayo
res que los nuestros. 

El juego del agravio com
parativo es sencillo de jugar. 
Ustedes amables, persisten
tes o incorregibles (sírvanse 
a su gusto) lectores y el que 
esto escribe (o escribió) he
mos jugado alguna vez a él 
por más que ahora mismo no 
caigamos en ello. Las reglas 
-la regla- son -es- sen
cillísima, veamos: si uno es 
profesor de enseñanza públi
ca y resulta que la enseñan
za privada está mejor remu
nerada, pues se pide la equi
paración -dentro de poco 
se llamará convergencia- o 
al revés; que resulta que se 
es panadero de la ciudad de 
Alcanalandia y los de Mejor
que-antes ganam m:ás, pues 
se pide la equiparación. ¿O 
es que el pan no es el mismo 
para todos -el que se hace 
y el que se come-?; que tra
baja uno en la limpieza de 
oficinas, pues habrá que ho
mologarlos con los limpiado
res de oficinas de Ministe
rios. ¿Los trabajadores de 
distintas universidades?, 
también. ¿Y los agentes del 
Cuerpo Nacional de Policía 
a los Mossos d'Esquadra y 
los miembros de la Ertzain
za?, más también. ¡Faltaría 
más! Y así todos y cada uno 
de los oficios, sectores, etc., 
eso sí, siempre hacia arriba. 

Y es que no podía -no 
puede- ser de otra manera, 
no si se nos bombardea des
de todos los ángulos de la so
ciedad y, cómo no, desde el 
gobierno con equiparaciones 
que, inevitablemente, con
dicionan nuestro nivel de vi
da y por tanto nuestra vida 
misma: tarifas eléctricas y de 
teléfono al hilo -nunca me
jor dicho- europeo; el gas 
idem, las tarifas postales, los 

agravio 
alcoholes y los sueldos de los 
parlamentarios; y dentro de 
poco, el respirar que proba
blemente se marcará al tan
to por ciento de inspiracio
nes-expiraciones según re
glamento comunitario. 

El ciudadano de a pie ya 
no aguanta agravios compa
rativos aparentemente injus
tos. Los gobiernos autóno
mos y parlamentos de turno 
comienzan por equipararse 
entre ellos, después de haber 
dejado a la «liebre» que se 
reventara -primero se azu
za a un parlamento para que 
se multiplique los sueldos, 
después se le critica cínica
mente haciendo, aparente
mente, causa común con la 
vox populi, para posterior
mente y como el que no 
quiere la cosa pero no tiene 
más remedio, aceptarla
para mejorar la marca y aho
ra en una segunda fase mi
rar a Europa para escalar en 
su equiparación. ¿Qué pasa 
-que diría un castizo-, es 
que los demás no tenemos 
derecho? Desde luego que sí, 
si lo que se persigue es hacer 
un país que se llame Europa 
y donde cabremos países, es
tados y regiones. 

La pelota de nieve que cae 
por la pendiente ha empeza
do a rodar. ¿Cómo se pre
tende que paguemos facturas 
europeas con sueldos espa
ñoles? 

A propósito y al socaire, 
¿por qué no se eliminan de 
una vez las obsoletas orde
nanzas laborales? ¿Por qué 
se mantiene una negociación 
colectiva de empresa cuando 
los empresarios siguen ara
jatabla consignas patronales 
y del gobiernmo que sirven 
a nivel nacional y los sindi
catos replican con el mismo 
sistema, es decir, solicitan
do subidas prefijadas por sus 
organizaciones? ¿Por qué se 
mantiene un sistema que 

PARRILLADAS DE MARISCO 
Especialidades 

•solomillo 
•Churrasco 

• Codillo 
•Entrecot 

SALON PARA COMIDAS DE ENCARGO 
Reservas 

Avenida del V al, 7 - Alcalá de Henares .Tlf.: 883 10 58 
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perjudica siempre al más dé
bil: a aquellos colectivos , 
que por su poca dimensión, 
tienen mermada su capaci
dad de conseguir aumentos 
similares a los beneficiados 
de colectivos públicos o pri
vados con recursos más 
«dulces»? 

Ya por último les señala
ré una paradoja: se han de
rrumbado los regímenes to
talitarios del Este (bien es
tá), han fracasado pues las 
doctrinas de la uniformación 
de los salarios; el sistema ca
pitalista es y ha sido todo lo 
contrario, lo cual como casi 
todo el mundo admite no 
significa el error total en 
aquél y el acierto en éste. 
Siempre habrá un fiel en la 
balanza que equilibre las as
piraciones del ser humano. 
La paradoja es que habrá 
que asimilar, homogeneizar, 
equiparar, converger en mu
chas cosas y en muchos co
lectivos. 

Mientras las cosas no me
joren será difícil eludir la 
confrontación laboral y fijar 
la atención en otros proble
mas que, seguro, nos asalta
rán groseramente y que ¡cui
dado! pueden llegar a asfi
xiarnos. La Tierra necesita 
nuestra atención más allá de 
las luchas del hombre. Los 
seres vivos, animales y plan
tas claman por sobrevivir. El 
eco de su lamento recorre el 
éter en una llamada desespe
rada. Quizá el mensaje del 
hombre que un ser humano 
pronunciará en un futuro no 
muy lejano sea: «Si no pode
mos salvar al hombre (y a la 
mujer) salvemos la Tierra». 

En fin, señores, ¿cómo 
empezar a moverse (todos) 
para que la moderna moder
nidad lo sea y no se convier
ta en un encanallado encana
llamiento que termine por 
encanallarnos? ¡He ahí la 
cuestión! 

Alfonso SERRANO 
MARTINEZ 
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Es mejor, a veces, dejar que el 
intelecto descanse quedando uno 
ensimismado; de manera que 
cualquiera, al vernos, podría de
cirnos: ¡Despierta! ¿Te has que
dado lelo? 

Fucus vesiculosus 
donde se incorporaron cultural
mente, leyendo a Aristóteles, 
siendo una doctrina diametral
mente opuesta a Alá. Separándo
se también de Bagdad y Damas
co. 

Pero creo que lo que nos he
mos quedado ha sido inteligen
tes. Pues son precisamente, esos 
momentos vacíos, los que no en
torpecen para poder poner en 
ellos lo que se nos antoje. Y pue
de ser, con suerte, momentos lle
nos de pulcritud creadora. Todo 
esto era yendo, sosegadamente, 
una mañana soleada a finales de 
otoño por el Paseo de Rosales 
madrileño, con el corolario al 
fondo de la Sierra y los inmen
sos encinares, «fucus vesiculo
sus», antes de llegar a ella. 

Esta belleza madrileña del Pa
seo de Rosales es la mayor, pega
da al montañero Parque del Oes
te. Y ese cinturón serrano, que 
represa en agradable presión, se 
le puede admirar de un solo gol
pe de vista toda su escultura be
rroqueña activa y no es anulada 
por la Meseta alta ya de por sí. 

Quizás el Guadarrama y Gre
dos puedan ser una orientación 
de futuro y nos den una lección 
de celtiberismo. Lo mis
mo que los cuadros de V eláz
quez, Goya o el Greco ... 

La desidia iba desapareciendo 
al ver una gran bandera españo
la que emergía sobre las copas de 
la fronda en un edificio oficial de 
El Pardo. 

Empezando por recordar lo 
leido últimamente; que solamen
te los pueblos arios e indo
europeos son los que han tenido 
una proyección con nuevas for
mas de vida esperanzadoras ... 

La cultura oriental árabe no 
hace más que girar sobre sí mis
ma y de ahí no pasa. Cuestión 
comprobable hoy día. 

Hay que ir por tanto, para te
ner una constante creatividad, 
no a la curva árabe con ciclos re
petidos eternamente; sino a la lí
nea recta que jamás termina. Y 
los orígenes de esta cultura hay 
que irlos a buscar a Egipto y lue
go a Grecia. Y prueba fehacien
te de esa filosófica actitud recti
línea son las Pirámides de Egip
to y el Parthenon griego. 

Y nosotros hemos heredado 
esa cultura de primera mano al 
penetrar por el hermoso valle 
del Guadalquivir; siendo Anda
lucía el primer pueblo con cultu
ra genuinamente europea. 

Los pueblos nórdicos abraza
ron también la cultura egipcia y 
griega y al cristianizarse fueron 
los forjadores de la fabulosa pro
yección que Europa ha ejercido 
y ejerce en Ciencia, Literatura, 
Arte, Música y Filosofía ... 

Y nosotros, ¿cómo definirnos? 
No tenemos más remedio que es
cudriñar en nuestro pasado ¡Que 
es la dignidad presente! 

Fueron un aluvión de razas las 
que se incorporaron; unas con 
beneplácito y otras con recha-
zo ... 

Pero el español es un pueblo 
extraño; que absorbe al conquis
tador cuando éste no es afín a su 
modo de ser y por el contrario, 
cuando llora y ríe por iguales afa
nes se confunde con ellos. 

Roma decayó al nacer en Es
paña un espíritu que no re
cuerda a ninguna otra parte del 
imperio Romano. Los visigodos 
fueron aquí vigorizados; quitán
doles la «ganga» de romanismo 
que traían. 

También nos preguntamos: 
¿Qué hizo el Islam en España? 
Pero viendo lo acaecido debemos 
preguntarnos: ¿Qué hizo España 
con el Islam? Porque aquí es 

La historia de los invasores ex
traños es la historia de su diso
lución. Todo lo que entra aquí es 
luego España. Nuestra raza ex
trema, nuestro clima extremo, 
nuestros paisajes variados cam
bian como por ensalmo y no de
jan vivir una vida continua y 
razonable. 

Hemos hecho la Historia como 
la harían unos cielos borrascosos 
en continua gesticulación ... 

Sabios, científicos pintores, li
teratos, genios, héroes, filósofos 
santos ... todos son monolíticos 
de dimensiones astronómicas na
cidos de nuestras MADRES 
BRAVAS y mueren sin dejar 
descendencia. 

Lo que cabe preguntarse aho
ra es si un pueblo, con la Histo
ria del nuestro, no va a reaccio
nar, a su modo, con esta nueva 
invasión del progresismo marxis
ta trasnochado o se va hacer rea
lidad eso de que no nos van a co
nocer ni nuestros padres. 

Luis AYORA 

PDllHIO llBISlilAL 

ALCALA.I 
Vía Complutense, 117 Ounto a Mercadona) 

POR UBICACION, FACIL Y COMODO ACCESO, SIN PROBLEMAS 
DE APARCAMIENTO, POR CALIDADES DE CONSTRUCCION, 

POR DISEÑO ... 

Un enclave industrial alto standing 
en marcha. 

* NAVES INDUSTRIALES DESDE 200 A 800 m/2 

* 
2 aseos y oficina sin cerrar de 14 m/2 

EN VENTA OFICINAS DE &O A 144 m/2 o ALOUILER 
Totalmente acondicionadas y listas para utilizar: aire acondicionado, teléfono y rodapié electrificado. 

Información: a 
CONSTRUCCIONES 

SAN UONARDO 
Vía Complutense, 117 - Oficina 5-A - Telf.: 882 30 00 
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A contraviento 

Cante por «celestiales» 
Camarón no tenía la Lla

ve de Oro del Cante. Los 
«Siete Sabios de Grecia» de 
la Cátedra de Flamencología 
de Jerez -que ni siquiera 
son siete- se la han conce
dido únicamente, desde el 
siglo XIX hasta hoy, a To
más El Nitri, a Manuel Va
llejo y a Antonio Mairena. 
No tenía tampoco el Premio 
Nacional a la Maestría Fla
menca que ellos otorgan, de 
vez en cuando, a quien les 
place. Jamás le perdonaron 
que fuera un artista revolu
cionario, de esos que se les 
queda pequeña la tierra que 
pisan. Como los Beatles, co
mo Sinatra, como Bob 
Dylan. Como Enrique El 
Mellizo, como Don Antonio 
Chacón y como Pepe Mar
chena. 

Tampoco le perdonaron 
que tuviera esa curiosidad 
innata de los genios por ex
plorar los límites inconme
surables de su arte; que se 
mojara, hasta empaparse, 
con la lluvia ácida del rock 
de los Stones y del blues de 
Van Morrison. Cometió, se
gún los carceleros del orden 
flamenco, errores significa
tivos tales como llorar en 
Nueva York con la trompe
ta triste de Miles Davis, en
tonar «La tarara» por taran
tos con arreglos de los me
jores músicos del Jazz hispa
no y hasta -¡qué hermosa 
barbaridad!- cantar «por 
fandangos de AlosnO>>, 
acompañado por la mismí
sima Orquesta Sinfónica de 
Londres. Pero, sobre todo, 
cometió el pecado imperdo
nable de no haber nacido en 
Jerez de la Frontera -que 
ya es pecar para un gitano
puesto que vino a nacer en 
la Isla de León del gaditano 
pueblo de San Fernando, 
entre la negrura desolada de 
una fragua familiar y la des
lumbrante blancura de las 
salinas del puerto. Mi ami
go Fernando García-Pelayo, 
jerezano de pro, sabe per-

fectamente a lo que me re
fiero. 

Por esa y otras razones, 
que me callo, Camarón no 
tenía la Llave de Oro, ni 
tampoco el Premio Nacional 
a la Maestría del Cante. 

Ahora con esta historia de 
su muerte -exactamente 
igual de injusta que todas 
las demás- he visto en te
levisión a muchos de los que 
le estuvieron negando siem
pre el pan y la sal, hacer pu
cheros de madrastra al paso 
de su ataúd. Hasta a aque
llos, para quienes no existe 
otro folclore andaluz que las 
sevillanas bailadas por sus 
niñas, se les ha visto derra
mar una lagrimita por esa 
voz -más rota que nunca
que no han escuchado nun
ca a solas, de madrugada. 

Queda bonito -y ya se 
han encargado de escribir
lo algunos poetas- lo de 
que vivió siempre en el filo 
de la navaja, como esos po
cos elegidos que son artistas 
hasta el tuétano. La prensa 
diaria de estos días -con la 
excepción, quizá, de Raúl 
del Pozo- se ha llenado de 
cantos líricos a los excesos 
de una vida cercada por el 
vértigo del éxito prematuro. 

Camarón cantaba con la 
amargura de los dioses de
rrotados seguramente por
que a la dureza antigua de 
su raza, añadía el dolor de 
una existencia propia estre
mecida por la esclavitud de 
las drogas, pero a mí me pa
rece vergonzoso disfrutar 
con esos lamentos resultan
tes y es demasiado indecen
te aplaudir la autodestruc
ción como fórmula creado
ra de belleza. 

Le vi actuar en directo 
una única vez aquí, en la 
plaza de toros de Alcalá, ha
ce unos diez o doce años. Sa
lió, cantó escasamente me
dia hora por tres palos (tan
gos, bulerías y fandangos) y 
desapareció definitivamen
te después del milagro. Y a 

se sabe que los guanos cuan
do se ponen a cantar en plan 
sota, caballo y rey agotan la 
paciencia de cualquier pa
yo, incluso de los muy afi
cionados al asunto, como 
yo. 

Ha sido, sin embargo, a 
través de grabaciones suyas 
-que he ido adquiriendo a 
lo largo de muchos años
como he descubierto que en 
los cantes de minas era inal
canzable porque le crujía en 
la garganta el polvo del car
bón de todos los mineros del 
mundo; que por seguiriyas 
se le cambiaba la voz y en
tonces uno se veía obligado 
a escuchar el grito antiguo 
de la tierra y el eterno do
lor de la historia del hom
bre; que jamás necesitó ali
viarse en mitad de un tercio 
-por muy largo y duro que 
fuera- y que sus quejidos 
te cortaban el cuerpo igual 
que un cuchillo recién afila
do. Ahí tienen la explica
ción de por qué no necesitó 
jamás que los escritores pro
gres le compusieran, de en
cargo, letras de protesta. 

Fue un ídolo particular 
frágil -en realidad, todos 
lo son- porque la gloria 
temprana es mucha tela pa
ra ser cortada con manos de 
niño. Quien sabe adónde 
hubiera llegado de haber vi
vido, aunque fuera diez 
años más. 

Posiblemente Camarón 
ha sido el único cantaor que 
gustaba hasta a quienes 
odian el flamenco. 

Dentro de diez años, 
cuando hayamos muerto to
dos los que ahora estamos 
aquí -incluso Paco de 
Lucía-, aquellos de ustedes 
que hayan sido buenos chi
cos en esta vida y se hayan 
portado bien con el mundo 
podrán volver a escucharles 
en directo, otra vez juntos, 
en algún cante por celestia
les. 

Sergio COELLO 

RESIDENCIA -
FAMILIAR 

(Personas mayores) 

22 plazas a estrenar 
Situado en el centro de Guadalajara 

SIG/.O /J/; ORO 

Teléfono: 911 / 22 48 66 

VENDO 
PLAZA DE GARAJE 

C/ Mayor 
(Complejo Cervantes) 

Precio: 
1.590.000 pesetas 

Razón: Automóviles Bayro 
Vía Complutense 

(Esquina Arco San Bernardo) 

VESTUARIO LABORAL 
@mo 

•EMPRESAS •TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENT ACION . 
-Servicio a domicilio-

EST AM PAMOS A~AGRA'.\tAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf 80 O 

ESTUDIANTE DE 
FILOLOGIA INGLESA 
Da clases de Inglés 
A estudiantes de B. U .P. 

Julio y Agosto 
Telf.: 882 59 95 

SE ALOUILAN 

2 LOCALES 
-ZONA CENTRICA-

61 m/2 y 170 m/2 
Tlf.: 888 05 20 

Retrapalas Alcalá, S.L. 

PUERTA DE MADRID 

Movi111ientos 
de tierras 

Teléfono 881 33 03 - Alcalá de Henares 
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AYUDA 
A DOMICILIO 

*CANGUROS 
* 3ª EDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

Telf.: 882 88 20 
882 73 85 

"' el. Talamanca, 5 - 1 ª Dcha. 
ALCALA DE HENARES 

Colabora: Concejalía de Servicios 
Sociales - Excmo. Ayuntamiénto 

~OMEGA 
DETECTIVES PRIVADOS 

Madre de Dios , 5 - 2° D 
Alcalá de Henares 

Teléfono: 881 24 92 
Tel.: 90 860 89 ~6 (Servicio 24 horas) 

• Cuestiones laborales. 
• Informes f'mancieros. 
• Responsabilidad 

y solvencia económicas. 
• Servicio de escolta 

(Guardaespaldas) 
Consultas: Lunes , miércoles y 
viernes de 5 a 8 de la tarde 

SE ALOUILA LOCAL 
Av. Juan de Austria 

81 m/2 
Aire acondicionado 
Tlf. 889 65 34 

(Llamar/de 5 a 10 tardes) 

PENSION LEVANTE 
Habitaciones 

Ctra. Pastrana 
(e/. Juan Guerra, 5 3 ° -B-C) 
Tlf.: 888 07 51 - Alcalá de Henares 

Gacetillas complutenses 
La Historia de Alcalá 
de Portilla 

Hace algunos números, 
este semanario se hacía eco 
de la adquisición por parte 
del ayuntamiento de un 
ejemplar completo de la clá
sica Historia de Alcalá de 
Miguel de la Portilla, un li
bro que a pesar de sus limi
taciones es uno de los gran
des clásicos alcalaínos. 
Huelga decir que me con
gratulo de esta adquisición 
a la par que felicito al ayun
tamiento por haberla reali
zado, a la vez que me gus
taría ir un poco más allá: 
Reeditados hace ya algún 
tiempo otros dos clásicos co
mo son los Anales Complu
tenses y la Historia de Alca
lá de Esteban Azaña, no es
taría de más que la obra de 
Portilla pudiera estar al al
cance de todos los alcalaínos 
interesados, que serían mu
chos, merced a una reedi
ción de la misma. La inicia
tiva, sinceramente, creo que 
merecería la pena. 

Los artículos de 
Crescencio Vicente Abad 

Vaya por delante una ad
vertencia: No soy tan pale
to como para pretender que 
no me importa en absoluto 
todo aquello que suceda más 
allá del Torote o, si me apu
ran, de los Pirineos; porque 
si algo caracteriza a la socie
dad actual, es precisamente 
la internacionalidad de los 
eventos de todo tipo tengan 
éstos lugar en Madrid, en 
Berlín, en Nueva York o en 
Pekín. Y les aseguro que 
acontecimientos tales como 
la guerra de Yugoslavia, la 
crisis económica de Estados 
Unidos o el hambre del Ter
cer Mundo me preocupan 
bastante como ciudadano 
del mundo que soy. 

Pero ocurre, al mismo 
tiempo, que cuando abro las 
páginas de PUERTA DE 
MADRID todos los fines de 
semana busco fundamental
mente noticias locales pues
to que de un periódico local 
se trata; y les aseguro que yo 
mismo me cohibo de escri
bir en esta sección acerca de 
multitud de temas que me 
interesan mucho pero que 
estimo fuera de lugar en un 
semanario de estas caracte
rísticas, por lo que siempre 
me he limitado, y va yapa
ra once años, a tratar sobre 
temas de interés local o, co
mo mucho, directamente re
lacionados con nuestra 
ciudad. 

Ocurre, además, que 
Crescencio Vicente no es un 
ciudadano particular como 
soy yo sino el concejal de 
Urbanismo de la ciudad (lo 
siento, pero no me gusta la 
palabra planeamiento que, 
además, no aparece en el 
diccionario); y en su condi
ción de tal, estimo que sería 
muy interesante que desde 
su sección nos informara a 
los alcalaínos sobre las ac
tuaciones urbanísticas que 
están teniendo lugar en es
tos momentos en Alcalá o 
bien sobre aquellos que van 
a ser desarrollados en un fu
turo inmediato, dado que su 
cargo le convierte en un pri
vilegiado interlocutor en te
mas tan vitales para Alcalá, 
y tan interesantes informa
tivamente, como son los re
lativos al urbanismo. 

No se me entienda mal: 
Respeto profundamente, y 
comparto por completo ade
más, el interés y la preocu
pación de Crescencio Vicen
te por temas como el ham -
bre del Tercer Mundo o la 
política nacional; pero como 
concejal de urbanismo que 
es, yo preferiría que me ha
blara de cuestiones tales co-

mo las aceras de la Vía 
Complutense o la construc
ción de la variante de la ca
rretera de Pastrana; y su
pongo que muchos de los 
lectores de PUERTA DE 
MADRID también. 

La fuente enjaulada 
En el número anterior de 

PUERTA DE MADRID Je
sús Chillerón preguntaba la 
razón por la que yo no ha
bía sacado en la sección In
ventario de chapuzas el ca
so de la fuente enjaulada de 
la calle de Andrea Doria; y, 
aunque estimo que la nota 
de la redacción publicada a 
renglón seguido explica con
venientemente su pregunta, 
deseo no obstante realizar 
una aclaración complemen
taria en mi condición de res
ponsable principal (que no 
único, razón por la que es
ta sección no lleva firma) del 
Inventario: Simplemente, 
son tantas las chapuzas a de
nunciar que no damos abas
to a publicarlas, razón por 
la que muchas de ellas se 
ven obligadas a esperar bas
tante tiempo antes de ser re
flejadas en las páginas de es
te semanario. Este ha sido el 
caso de la fuente prisionera, 
la cual estaba fichada desde 
hace ya bastante tiempo da
do que el primer toque da
do en su día no rindió el me
nor resultado; pero debido 
a los condicionantes de la 
sección que no a la voluntad 
de sus responsables, este 
momento se retrasó al igual 
que se ha retrasado la publi
cación de otras chapuzas no 
menos añejas y llamativas 
que la que nos ocupa. En to
do caso, seguimos estando 
compeltamente de acuerdo 
en la conmveniencia de que 
la inocente fuente sea por 
fin indultada y liberada de 
su incómodo encierro. 

José Carlos CANALDA 

SALONES PARA BODAS Y CONVENCIONES 
ESPECIALIDAD EN CARNES ROJAS A LA PARRILLA 

COCEDERO DE MARISCOS 
SABADOS, CENA, BAILE Y ESPECT.ACULOS 

Ctra. Valverde-Alcalá Km. 0'300 Inauguración gran terraza y parque de verano para niños 
1 NUEVO BAZTAN 1 RESERVAS Tlfno.: 875 45 45 
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Las confidencias de don Miguel 

De los permisos carcelarios y otras cosas 
Han pasado ya días suficientes como para que el trágico suceso de Villalón 

de Campos, que cortó salvajemente la breve vida de Oiga, pueda ser comenta
do con una cierta objetividad, sin los apasionamientos y radicalizaciones que 
este tipo de desgraciados hechos imponen en sus primeros momentos. En este 
país, posiblemente, tengamos en muchas materias las mejores leyes del con
tinente; y también, posiblemente, tengamos a los peores ejecutores de las mismas. Simplemente 
porque aún no hemos llegado a la profesionalización de quienes debieran serlo, porque aún este
mos en la fase política primaria de que los mejores son los míos, los peores los contrarios, y en 
consecuencia los carnés sean más válidos que los tests de inteligencia y un tonto propio vale más 
que un listo ajeno. Y me explico. 

Muchas de las novedades 
administrativas producidas 
en nuestro país, algunas de 
las cuales venían siendo de
mandadas hace decenios, se 
han producido en la legisla
ción penitenciaria. Empe
zando por la propia Consti
tución que de las penas di
ce «estarán orientadas hacia 
la reeducación y reinserción 
social», y de los penados y 
sus derechos que serán los 
de fodo ciudadano español 
«a excepción de los que se 
vean expresamente limita
dos por el contenido del fa
llo condenatorio, el sentido 
de la pena y la ley peniten
ciaria». Y siguiendo por la 
Ley Penitenciaria -en cu
yo anteproyecto tuve el ho
nor de intervenir junto a ju
ristas de diversas discipli
nas- que establece las ca
racterísticas y circunstan
cias para la concesión de los 
permisos, con toda clase de 
garantías -dentro de esta 
clase de predicciones sobre 
la conducta humana, com
plejísima y de ardua dificul
tad, como lo es el ser 
humano- y capaz de pro
ducir una mínima inciden
cia de fracasos dados los fil
tros a pasar: los Equipos de 
Tratamiento, con profesio
nales de ciencias conductua
le~, las Juntas de Régimen y 
su experiencia carcelaria, y 
finalmente , según sean los 
casos , bien la Secretaría Ge
neral de Asuntos Peniten
ciarios, o bien la Autoría Ju
dicial; además de los corres
pondientes recursos admi
nistrativos y judiciales co-

rrectores de todo tipo de 
equivocadas decisiones hu
manas. Hasta aquí, habla
mos de las normas: cuestión 
diversa es su ejecución. 

La norma es clara, meri
dianamente. Y adopta sus 
cautelas, a partir de las cua
les se establecen las finalida
des de los permisos , «prepa
ración para la vida en liber
tad», e impone sus condicio
nes que impedirán los per
misos cuando se estime que 
repercutirán perjudicial
mente sobre el interesado en 
esta pretensión preparatoria 
de su futura vida libre. 

Así es de sencillo y de 
complejo a la vez, por lo que 
se precisarán funcionarios 
expertos, preparados y bien 
dirigidos, que sirvan al re
cluso en su preparación pa
ra el futuro, cuando sea me
recedor de todo ello, que to
dos no lo son, y sirvan a la 
sociedad a su vez, sociedad 
que es finalmente la empre
sa a la que debe servir el 
funcionario público. 

Pero nuestro papanatis
mo es grandioso. Somos los 
últimos advenedizos euro
peos a la mesa democrática, 
y desde nuestro puesto de 
aprendices queremos dar 
lecciones al exterior. Sin sa
ber llevar nuestra casa. Por 
ello en temas penitenciarios 
lanzamos ideas y hacemos 
experimentos ya olvidados 
por otros. Y tras las oportu
nas depuraciones llevadas a 
cabo en su día , personas 
inexpertas y llenas de bue
na voluntad manejan naves 
con cargas explosivas, sor-

teando peligrosos bajíos, 
por lo que aún hay suerte al 
pensar que podrían pasar 
más cosas todavía. 

Si añadimos a esto que 
por el juego de los recursos 
judiciales, en esa realidad 
que ahí está -conservadu
rismo/progresía- salen 
asuntos adelante en los que 
la ley no es interpretada en 
su espíritu como fuera me
nester, los problemas que 
surgen en el ámbito peniten
ciario, tan importante en la 
vida del país, han de salir 
necesariamente a relucir. 

Que ha de haber fallos, es 
natural. Siempre el acciden
te existirá. En todo caso y 
dado el manejo que se está 
haciendo de los permisos, de 
la redención de penas por el 
trabajo, de las libertades 
condicionales y de tantas y 
tantas instuciones básicas, 
demasiada suerte se está te
niendo en la actual andadu
ra. Esperemos que el futu
ro Código Penal ponga un 
mínimo de orden en tantos 
puntos necesitados de ello. 
Van sobrando ya necios pa
ternalismos de Directores/as 
que hablan de sus reclusos 
como de sus «niños/as» , que 
juegan con fuego, que redu
cen indebidamente conde
nas y exponen imprudente
mente a la sociedad. Es muy 
importante el papel de la 
prisión hoy para temerarios 
experimentos sociales. En 
todo caso, los experimentos, 
con gaseosa. 

Manuel GALVAN 
FRADEJAS 

TENEMOS SU VOLVO 
DESDE 1.986.DOO ptas. hva v TRANSPORTE 1NcLu1nos> 

PUERTA DE MADRID 

CURSOS 
DE VERANO 

- Recuperaciones de: 
EGB, BUP, COU, 
Contabilidad y Cálculo 

- Cursos intensivos de: 
Mecanografía, 
Contabilidad e Inglés 

- Informática 

C/ Orense, 2 
Tlf. 881 96 57 

Alcalá de Henares 

SMOBIUARIA 

AMPOMAR 
MAYOR. 22 - 1." 
TELF. 882 29 69 

Alcalá de Henares 

EN URBANIZACION 
ZULEMA 

Chalet de 330 m/2 
en parcela de 1.300 m/2 
Precio muy interesante 

ESTUDIANTE 
de Filología Hispánica 
DA CLASES DE LENGUA 

Y LITERATURA 
Tlf.: 889 03 76 

Los santos de la Humosa 
Casa El Santo 

Increíble menú familiar 

PARA 4 PERSONAS 
2.aaa PTS. 

Un kilo de chuletas de corde
ro o conejo, patatas fritas, 
gran ensalada, pan y vino 

Abierto 7 días a la semana 
de 9 a 3 y de 5 a 11 

Telf.: 884 82 16 
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Inventario de chapuzas 

Las alcantarillas hundidas 
El ayuntamiento está asfaltando un buen puñado de calles; eso está bien. Antes 
de asfaltadas no se ha tomado la precaución de levantar las alcantarillas de tal 
forma que ésts puedan quedar al nuevo nivel de la calcada; eso está mal. 

Hay varias formas dehacer una 
chapuza: por falta de imaginación, 
por desinterés o desgana, por vague
ría, por incapacidad, por ineptitud .. . 
Pero la peor de todas es , sin duda, la 
de las chapuzas con alevosía, como 

· ocurre con las que nos ocupan esta se
mana; porque no se entiende que se 
asfalte una calle sin prever el proble
ma de unas alcantarillas que , hundí-

das como han quedado, resultan es
téticamente repulsivas y peligrosas 
además para los peatones, sin contar 
los charquitos que en estas hondona
das se forman cada vez que llueve. 

Y no es un caso único porque, si 
bien las fotografías están tomadas en 
la calle del Silo, el problema se repi
te en varias calles, todas ellas, para 
mayor desgracia , recién asfaltadas. 

Francisco Núñez, S.A. 10ostcría .&::.. 
dd .fstudfantt ~ 

MONTAJES 
ELECTRICOS 

Comunicamos a nuestros clientes y amigos 
que nuestro 

VENTA y ALQUILER 
DE MAQUINARIA 
y HERRAMIENTAS 

PARA LA CONSTRUCCION 
Antigua Ctra. Barcelona, Km. 29 

ALCALA DE HENARES 
Tlf. 889 01 25* - Fax: 889 06 13 
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HORARIO DE VERANO 
es el siguiente: 

Del 5 de Julio al 25 de Agosto de 1992 
Lunes y Martes: 
Cerrado (Descanso del personal) 
De Miércoles a Domingo: 
De 13 a 17 horas 

Comedor privado, presupuestos bodas, Primeras Comuniones 
Cenas Cervantinas y otras celebraciones 

Reservas: e/ Colegios , 3 - Tfls.: 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 
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La chapuza de los aparcamientos sin pasos de peatones en la calle de Alcor. 

Los peatones, 
encerrados por los coches 

La pasada semana se recibió 
una llamada en la redacción de 
PUERTA DE MADRID por 
parte de un vecino indignado 
que· se quejaba de la chapuza 
que se había realizado en su ca
lle. Se trataba de la calle Alcor, 
en el distrito VIII junto al 
Campo del Angel, y este veci
no se quejaba de que se habían 
pintado las líneas de la calzada 
para determinar el aparca
miento de coches sin haber de
jado un espacio para el paso de 
cebra. 

El caso es que el número 8 de 
la calle Alcor está cercado por 
los coches. Lo más grave es que 
las líneas pintadas ni siquiera 
han respetado dos pasos de ce
bra que ya habían sido tendi
dos hace años y que el paso del 
tiempo ha ido semiborrando. 

Ya se sabe aquello de que ha
ce falta aparcamiento para los 
coches, pero es que en esta oca
sión no se ha respetado ni lo 
más mínimo al peatón. Para 
poder pasar al portal, muchas 
veces los vecinos, y más si van 
cargados , tienen que dar una 

Chapuzas a petición del lector 
En los últimos tiempos son muchos los lectores que nos piden que 
incluyamos como ••chapuzas» urbanas algunas cosas de los preo
cupan directamente. De este modo, veremos si se crea una sec
ción que sería algo así como «chapuzas a petición del lector». De 
momento, he aquí tres ejemplos de esta preocupación ciudadana. 

considerable vuelta e incluso 
atravesar un tramo de tierra 
que no está ni asfaltado ni tie
ne acera. Es una auténtica 
prueba de obstáculos. Eso, si nó 
se quiere sortear las estrecheces 
que dejan los coches aparcados. 
Hay quien piensa que, dadas 
las circunstancias, lo ideal se
ría que se realizaran cursos ace
lerados de salto con pértiga y 
que éstas se facilitaran a veci
nos del inmueble y a visitantes 
para que pudieran llegar al lu
gar donde habría que sortear 
los coches aparcados. 

El caso es que el malestar de 
esos vecinos es patente. La cha
puza es considerable y sin áni
mos de corregirla porque cuan
do se pintaban las rayas en el 
suelo alguien se atrevió a pedir 
que dejaran hueco para el paso 
de cebra encontrándose con la 
respuesta consabida de «noso
tros somos unos mandados». 

Fusibles al aire 
Este es el aspecto que ofrece 

una de las paredes de la calle de 
Portilla, junto al número 17. 
La fotografiamos ya hace varias 
semanas, como consecuencia de 
la irritada llamada de una ve
cina cuyo balcón está justo al 
lado. Esta vecina nos explica
ba que al asomarse para sacu
dir las alfombras se había en
contrado con que la tapa del ca
jetín se había desprendido. 
Llamó inmediatamente a 
Unión Eléctrica Fenosa pen
sando que eso podía resultar 
peligroso con la lluvia. La ve
cina nos dice que la compañía 
eléctrica le dijo que acudía al 
instante y todavía estaba espe
rando cuando habló con noso
tros. Si se tiene en cuenta que 
de esto debe de hacer dos me
ses o más , se puede concluir que 
a ciertas cosas de la electricidad 

les pasa lo mismo que a las «Co
sas de palacio»: que van despa
cio. Aunque en este caso pare
ce más bien que no van . 

Una petición 
de indulto 
para la fuente presa 

Hace muchos años ya sa
cábamos en nuestras páginas 
una estampa parecida a ~s
ta, que es una fotografía to
mada la semana pasada. De
cíamos entonces , hace años, 
que la fuente parecía estar 
presa, al estar encerrada en
tre rejas. El señor Chillerón 
nos escribía la semana pasa
da una carta que publicamos 
en la sección de Opinión. En 
ella nos sugería que incluyé
ramos a esta fuente y sus re
jas como tema de «Chapuza». 
Al mismo tiempo, en su car
ta pedía que llegara ya «el 
indulto para la fuente» qui
tándole las rejas de protec
ción antigamberros. Lo peor 
puede ser si «la dejan en li
bertad» y al día siguiente «la 
asesina» cualquier energú
meno. Habrá que pensárse
lo con precaución. 

La chapuza de la fuente ccpresa entre rejas». La chapuza de los fusibles al aire 
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Nuestras 
• promociones 

destacadas 
son: 

YIViendas, Jardines y Comercios. 

EN GUADALAJARA 
Centro Residencial y Comercial 

Residencial Pastrana 
\lt \l ,· UL HE,\ll.~S 

EN ALCALA DE HENARES 
Centro Residencial y Comercial 

EN GUADALAJARA 
C/ Angel Martín Puebla, n. º 28 Chalets 

uunto a la antigua cárcel de mujeres) 
Tels.: 22 53 72 - 23 13 94 



Hoy 
La Vaguada: 

No lo dude más 
Disponemos del mayor Centro 

Comercial con todo lo necesario 
para su actividad 

y viviendas 
desde 1 hasta 5 dormitorios. 

Y todo esto con grandes 
facilidades de pago en el centro 

de Guadalajara. 

Acérquese a comprobar cómo 
avanzan las obras al 

ritmo previsto. 
El Piso Piloto de La Vaguada es la Antesala de su hogar. Disfrútelo. 



La comunidad de Madrid presenta una campaña para la prevención 
de accidentes de tráfico entre los jóvenes madrileños 

Alcahalímetras de un sala usa, tarjetas de alcoholemia 
y distinta material gráfica, se van a repartir en las zonas 
más concurridas par las jóvenes durante el fin de semana 

La Comunidad de Madrid, a través de la Dirección General de Juventud de la consejería de Educa
ción y Cultura, va a realizaz una campaña de prevención de accidentes de tráfico entre los jóvenes 
madrileños con el slogan 1<No pierdas la cabeza». En la campaña colaboran voluntarios de la Cruz Roja, 
la Dirección General de Tráfico y el Instituto de la Juventud. La campaña fue presentada a los medios 
de comunicación por el consejero de Educación y Cultura, Jaime Lissavetzky. 

La comunidad de Madrid 
registra uno de los índices más 
altos de siniestralidad juvenil 
en accidentes de tráfico. El 
pasado año cerca de 6.500 jó
venes madrileños sufrieron al
guna vez un accidente de cier
ta importancia, siendo los fi
nes de semana, entre las 22 
horas y las 2 de la mañana, el 
momento en el que se produ
cen más del 60 por ciento de 
las muertes. Por otro lado, el 
consumo excesivo de alcohol 
está implicado en 1 de cada 3 
accidentes de tráfico de jóve
nes entre 16 y 30 años. 

La campaña, con un coste 
de 10 millones de pesetas, en 
una etapa inicial consta del 
reparto de unas 10.000 tarje
tas de alcoholemia, 2.000 al
coholímetros, carteles y dis
tintos folletos por unos 300 
voluntarios de Cruz Roja, en 
las zonas más visitadas por los 
jóvenes durante el fin de se
mana, así como en los centros 
de información juvenil y en la 
propia consejería de Educa
ción y Cultura. Esta campa
ña tendrá una prolongación 
con el curso escolar. 

«Lo que queremos con esta 

En verano, 

campaña -dijo Jaime 
Lissavetzky- es sensibilizar 
a los jóvenes, y darles la opor
tunidad de conocer, aplican
do las tablas, y saber cuanta 
cantidad de alcohol han inge
rido y si están en condiciones 
de conducir o no». 

El consejero añadió que 
también «el joven tiene que 
asumir de manera voluntaria 
sus propias responsabilida
des». 

La campaña, diseñada por 
y para los jóvenes, se distan
cia de aspectos puramente 
sancionadores apelando a la 
propia responsabilidad del jo
ven conductor. Entre otras re
comendaciones de la campa
ña se apunta a «si te vas de 
marcha y te toca conducir, 
pon freno a la bebida antes de 
que te juegue una mala pasa
da. Recuerda que si llevas el 
coche, también conduces las 
vidas de aquellos que te acom
pañan. TU DECIDES». 

En la presentación de la 
campaña han participado 
también el presidente de la 
Asamblea de Cruz Roja
Madrid, Carlos Payá, Martí
nez Solimán, director del lns-

pon tu piel morena 
y tus dientes ... 
sanos. 

CONSULTE A: 

tituto de la Juventud, María 
Paz López Mora, de la Direc
ción General de Tráfico y el 
director general de Juventud, 
Arturo Gonzalo Aizpiri. 

Para Martínez Solimán la 
campaña es directa y oportu
na y está bien engarzada. 
Además también destacó la 
generosidad y buena idea de 
la Dirección General de la Ju
ventud de ofrecer esta cama
paña a otras autonomías. 

Por su parte, Carlos Payá 
declaró que la Cruz Roja va a 
prestar todo su apoyo en un 
tema tan importante, forman
do unos monitores a trescien
tos voluntarios que repartirán 
tarjetas de alcoholemia y 
alcoholímetros. 

Para Mari Paz López Mo
ra todas las campañas que in
formen sobre los riesgos de 
consumir alcohol cuando se 
vaya a conducir y se reduzca 
el mismo, son buenas. 

La campaña tiende a con
seguir que sean los propios jó
venes quienes controlen su 
comportamiento y que entien
dan que los efectos del alcohol 
sobre los conductores son un 
peligro de muerte. 

CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calva Mateas 
-Lunes a Viernes, to a t• v t&·:so a 20-oo-

c1. Bella Vista, 1 - 2º Izq. - Telf.: 889 26 97 - ALCALA DE HENARES 
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Acuerdos de la última 
comisión de Gobierno 
del ayuntamiento 
de Alcalá 

El martes 30 de junio la 
Comisión de Gobierno del 
ayuntamiento de Alcalá 
adoptó varios acuerdos en
tre los que destaca la adju
dicación del proyecto de 
Oficina de Atestados de la 
Policía Municipal, la cons
trucción de una pasarela en 
la estación de ferrocarril, la 
adquisición de un vehículo 
todo terreno para Protec
ción Civil y la ampliación 
del servicio de manteni
miento a las fuentes. 

Por un importe de 
3.597.000 pesetas se acordó 
adjudicar a José Luis Heras 
Celemín el proyecto de dis
tribución y aprovechamien
to de la Oficina de Atesta
dos, sita en las dependencias 
de la Policía Local de Santa 
María la Rica. 

Se acordó aprobar el gas
to de 6.439.535 pesetas pa
ra la construcción de una 
pasarela elevada para peato
nes sobre la cabeza sur de la 
Estación de Alcalá de Hena
res. Con fecha 17 de diciem
bre pasado se aprobó suscri
bir un convenio entre 
Ayuntamiento, Comunidad 
de Madrid y Dirección de 
Cercanías de RENFE para 
la construcción de la men
cionada pasarela, cuyo cos
te total asciende a 
19.318.604 pesetas, que de
berían aportar a partes 
iguales las tres administra
ciones. 

Por otro lado se acordó el 
gasto de 4.469.150 pesetas 
más otras 30.000 de matri
culación de un Nissan Pa
trol 6WD con destino al ser
vicio de Protección Civil. 
Este vehículo es consecuen
cia de un convenio suscrito 
en su momento entre el 
Ayuntamiento y la empresa 
ARKE, por lo cual ésta se 
comprometía a ceder un ve
hículo todo terreno, para lo 
cual aportó recientemente la 
referida cantidad. 

Por último, se acordó in
crementar el importe del 
servicio de mantenimiento 
de fuentes públicas de Alca
lá de Henares hasta 
10.888.483. Se trata de una 
ampliación del convenio 
que se mantiene con la em
presa adjudicataria del ser
vicio: Sociedad Española de 
Aguas Filtradas. De esta for
ma, la conservación se ex
tiende a otras catorce fuen
tes públicas , con lo que que
dará atendida la totalidad 
de las existentes de la 
ciudad. 
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De los 115 puntos del acuerdo PSOE·IU, tan sólo t& se han llevado a cabo 
De las t7 actuaciones legislativas acordadas, sólo una se ha aprobado 

Ruiz·Gallardón denuncia el fracaso e incumplimiento del 
acuerdo programático que llevó a Leguina al gobierno 

El Grupo del PP, acogiéndose a la Ley de Iniciativa Legislativa Popular, recogerá más de 50.000 
firmas a partir de septiembre para avalar ante la Asamblea de M adrid una Ley de Fomento y Pro
tección de la Vivienda para todos los madrileños. 

«El escaso nivel de ejecu
ción presupuestaria y el ele
vado grado de incumpli
mientos programáticos evi
dencian la paralización po
lítica, administrativa y eco
nómica de la administración 
autonómica madrileña du
rante el último año», ha se
ñalado el portavoz del Par
tido Popular en la Asamblea 
de Madrid, Alberto Ruiz
Gallardón, en el transcurso 
de una rueda de prensa en la 
que ha realizado un balance 
sobre la gestión del gobier
no de Joaquín Leguina, 356 
días después de su última in
vestidura como Presidente 
de la Comunidad de Ma
drid. 

El portavoz popular ha 
subrayado el fracaso e in
cumplimento del acuerdo 
programático de investidu
ra que llevó a Joaquín Le
guina al frente del Gobierno 
de la CAM. «De los 115 pun
tos contenidos en el acuerdo 
PSOE-IU, tan sólo 16 se han 
llevado a cabo. Igualmente, 
de las 17 iniciativas legisla
tivas previstas, sólo 1, la Ley 
de Policías Locales, ha vis 
to la luz», ha señalado Ruiz
Gallardón, quien ha anun
ciado, por otra parte, que su 
Grupo iniciará en septiem
bre un proceso para conse
guir, de acuerdo con la Ley 
de Iniciativa Popular, una 
recogida de más de 50. 000 
firmas, para que la Asam
blea tramite urgentemente 
una Ley de Fomento y Pro· 
tección de la Vivienda en la 
CAM. 

En opinión de Ruiz
Gallardón, la Comunidad de 
Madrid padece una «grave 
situación de inestabilidad». 
Las dificultades que atravie
sa la coalición IU y los pro
blemas internos del PSOE en 
Madrid, según el portavoz 
Popular, han provocado que 
la fórmula que llevó a Joa
quín Leguina a la presiden
cia regional se esté mostran
do como totalmente incapaz 
de resolver los problemas de 
los madrileños. «La parali-
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zación administrativa, la 
desgana y el alejamiento de 
Leguina de la realidad de 
Madrid, la atención a pro· 
blemas de partido más que a 
la solución de las muchas ca
rencias que existen en nues
tra región, han rodeado de 
precariedad la situación ac
tual en que ejerce sus funcio
nes el gobierno del PSOE», 
ha señalado el portavoz del 
PP. 

Para el responsable del PP 
en la Cámara Regional, la 
propia acción parlamentaria 
ha sido fiel exponente de la 
precariedad del pacto PSOE
IU. Según la información 
aportada por los populares, 
en los plenos que han teni
do lugar en el último perío
do de sesiones, ambos gru
pos parlamentarios han vo
tado de forma diferente en 
23 ocasiones, con un incre· 
mento en las divergencias a 
medida que han ido transcu
rriendo los meses desde que 
Leguina fue investido Presi
dente. «Las inestabilidad de 
la situación política en la Cá
mara se ha trasladado al 
Consejo de Gobierno, ha
ciendo imposible -ha 
explicado- la ejecución de 
un proyecto político que re
dunde en beneficio de los 
madrileños». 

Escaso nivel 
de ejecución 

Como ejemplo de esta fal
ta de ejecución política, 
Ruiz-Gallardón se ha referi
do a la paralización de la Ad
ministración Autonómica. 
«Si hace un año denunciába
mos la escasa ejecución pre
supuestaria realizada por el 
Gobierno Regional, ahora 
hemos de decir -ha 
subrayado- que la eficacia 
en el gasto durante el último 
año se ha reducido en casi un 
50 por ciento». Así lo de
muestra, según ha señalado, 
el hecho de que de 444.000 
millones de pesetas disponi
bles, sólo se hayan gastado, 
según demuestran los últi-

mos datos disponibles, 
85.000 millones de pesetas. 
«Esta situación ha conduci
do a que se encuentren en ni
vel cero de ejecución capítu
los como el Servicio Regio
nal de Salud, los centros 
educativos, las carreteras, el 
metro o la promoción rural. 
Las inversiones en medio 
ambiente se encuentran 
- ha continuado- en el 
0'79 de ejecución y las de 
empleo en 3' 15 por ciento. 

Según los populares, los 
gastos de inversión presen
tan en muchos casos una eje
cución que se acerca al O por 
ciento, no superando en ca
si ningún concepto presu
puestario el 1 O por ciento. 
En lo referente a las subven· 
ciones, en 1992 se han publi
cado menos órdenes de sub
vención que en el 91, «exis
tiendo - ha explicado Ruiz 
Gallardón- hasta 40 mate
rias vitales en las que a fe
cha de hoy no se han convo
cado y publicado dichas ór
denes». Entre estas materias, 
el portavoz popular ha des
tacado la inexistencia de 
subvenciones a ayuntamien· 
tos para temas de policía lo
cal y de deportes, a escola
ridad para menores de 6 
años, a la creación de em
pleo, a la formación profe
sional, a los minusválidos, 
etc. 

Promesas olvidadas 
Asímismo, Alberto Ruiz

Gallardón ha asegurado que 
el gobierno ha incurrido en 
un «olvido sistemático de to
das las promesas electorales 
y propuestas con que concu
rrió a las últimas elecciones», 
en referencia a la no presen
tación de la Ley de Capita
lidad, al abandono lamenta
ble de los recursos hidráuli
cos, la desgana en materia de 
viviendas sociales, la no am
pliación de la red del metro 
y carreteras o el incumpli
miento respecto a la creación 
de una Comisión Regional 
Contra la Droga. 

ta deduda de lo 
tomunidod de Madrid 
aleonzotá este año 
au.ooo millones 
los populares 
han eolilitodo tomo 
«lamentable» lo 
situotión eeonómiea 
de la región, sin que 
el gobierno 011ezea 
respuestas: 
Negativa eoyuntu10 
industrial y teduttión 
del volumen eomettial 

En relación a la situación 
económica regional, a la que 
Ruiz-Gallardón ha califica
do de «lamentable», los po· 
pulares han destacado la ne· 
gativa coyuntura industrial, 
la importante reducción del 
volumen comercial y la pér
dida de ritmo en el sector de 
la construcción, lo cual, jun
to a la importante pérdida 
de empleos en la CAM, si
túan a Madrid en una situa
ción de «parálisis económi
ca». «Frente a esta situación 
-ha explicado Ruiz 
Gallardón- el Gobierno si
gue sin ofrecer respuestas». 
En este sentido, el portavoz 
popular se ha referido a la 
deuda de la Comunidad de 
Madrid, que a finales de es
te año, alcanzará los 244.000 
millones de pesetas, sin con
tar los más de 100.000 que 
arrastra el sector público re
gional. «El servicio a la deu
da nos cuesta a los madrile
ños 84 millonmes de pesetas 
al día, 22 más que en 1991 
y casi 30 más que en el 90», 
ha expresado el portavoz del 
PP, quien también se ha re· 
ferido a la deuda del Estado 
con la CAM, «de la que Le
guina parece no haberse en
terado todavía». 

Por último, Alberto Ruiz
Gallardón ha hecho referen
cia a la política de personal 
del Gobierno Regional. El 
portavoz popular ha consta· 
tado el aumento que ha su
frido el número de emplea
dos públicos en la región, un 
12 por ciento en dos años, 
con un saldo de 26 .054 em
pleados, de los que el mayor 
número corresponde a altos 
cargos, que suponen un 26 
por ciento más que en el 90, 
alcanzando los 105. 
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Acordado en la ejecutoria del sumario de la Nueva Esperanza 

Tercer reparto a los perjudicados que 
contrataron en Alcalá de Henares 

Según una nota que nos remite el juzgado de instrucción número 1 de Valencia, en Alcalá hay unos 
trescientos perjudicados que resultaron estafados en el suamrio referido por la constructora <<Construc
ciones Nueva Esperanza S.L.» y ahora se les va a hacer el pago de una tercera entrega. dado el tiempo 
transcurrido, hay muchos perjudicados que han cambiado de domicilio , ignorándose datos de los mis
mos, a pesar de las gestiones hechas para ello. En relación con este pago, el juzgado nos remite con 
ruego de publicación el edicto que transcribimos a continuación. 

EDICTO 
Por así haberse acordado 

en la Ejecutoria del Sumario 
430/67 sobre Actividades De
lictivas de los Dirigentes de 
Construcciones Nueva Espe
ranza S.L. , se hace saber que 
se va hacer un tercer reparto 
a los perjudicados de dicho su
mario que contrataron en Al
calá de Henares y a razón de 
un 33 % de las cantidades es
tafadas. 

Los pagos se harán a través 
del Banco Bilbao Vizcaya en 
la Sucursal de la Calle Libre
ros n º 8 de Alcalá de Henares , 
los días 13 de julio al 24 de 
julio. 

En días sucesivos los que no 
hayan podido cobrar los días 
señalados. 

Los perjudicados interesa
dos deberán exhibir su D.N.I. 
para poder cobrar. 

En el supuesto de que ha
ya fallecido el perjudicado y 
ya exista persona autorizada 
para el cobro, del anterior re
parto , sirve dicha autoriza
ción para el presente . 

En caso del fallecimiento 
del perjudicado, deberá remi
tirse a este Juzgado de Ins
trucción n ° 1 de Valencia; 
- Ejecutoria Sumario 430/67 
de Construcciones Nueva 
Esperanza- una carta en la 
que se participe la defunción, 
diciendo quiénes sean los he
rederos y la persona que se 
autoriza para cobrar la canti
dad, siendo firmada dicha 
carta por todos los interesados 
y acompañándose fotocopia 
del testamento , si existe, y de 
la certificación del Registro 
del Acto de Ultimas Volunta
des. Si no hizo testamento el 
perjudicado, se acompañará 
fotocopia del Auto de Decla
ración de Herederos. Y si 
tampoco existe , se acompaña
rá fotocopia literal de todo el 
libro de familia en el que 
conste , además, la defunción 
del perjudicado o se acompa
ñará también fotocopia de la 
misma. Si tampoco existe li
bro de familia, se acompaña
rá fotocopia de las correspon
dientes certificaciones: matri-

monio , nacimiento y defun
ción. 

Para resolver cualquier du
da o consulta puede dirigirse 
a este Juzgado antes mencio
nado, en la Avenida Navarro 
Reverter n ° 1 de Valencia o 
llamando a los teléfonos 
387.87.23 ó 387.87.24 de Va
lencia. 

Valencia a veintitrés de Ju
nio de 1992 

El Secretario Judicial 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

«MARIA AUXILIADORA» 
• Económica • Familiar 

GUADALAJARA · 911/ 29 04 88 

SE VENDE O ALOUILA 

LOCAL COMERCIAL 
100 m/2. Semiesquina a Juan de 

Austria. 15 m. de escaparate. 
Telf.: 466 30 84 (De 14 a 17 h. 

y de 21 en adelante). 
469 18 17 (tarde-noche) 

CALLES DON JUAN l J PINTOR PICASSO 

LOCALES PARA OFICINAS 
en venta 

DE 45 A 104 m / 2 
Totalmente acondicionados y aptos 

para utilización inmediata . 

1 3 ~ i i ¡ls1•lsl {¡11 : 11 ú ts!f fi · ! • r • r · I ~ 1 fj 
Rest o facilidades e hipoteca 
Además PLAZAS DE GARAJE 

HOSTAL~BARI 
RESTAURANTE • CAFETERIA 
52 HABITACIONES CON BAÑO, AIRE ACONDICIONADO, 

TELEFONO, FAX~ HILO MUSICAL Y RADIO-TV 
• iJ h 1 i ;¡ fj fi fi a' ! ·f1;fj lld a ;J'4 '3 [o . 

A111igua \"-II Km . 31'750 (Vía Comp_lutense, 112) - Tlfs. 888 1-! 50-54 - ALCALA 
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MAYOR, 22 - 1.º 
TELF. 882 29 69 

Alcalá de Henares 

Para la integración 
de jóvenes que 
no han concluido 
la Enseñanza 
General Básica: 
Ayuntamiento 
y Ministerio 
de Educación 
firman 
un convenio 

El pasado jueves, 25 de 
junio, el Director Provin
cial del Ministerio de 
Educación y Ciencia, 
Adolfo Navarro, y el al
calde de Alcalá de Hena
res, Florencia Campos , 
firmaron un convenio pa
ra desarrollar un progra
ma de cualificación aca
démica y profesional de 
aquellos jóvenes com
prendidos entre los 16 y 
20 años que hayan aban
donado el sistema educa
tivo reglado. El acto, que 
tuvo lugar en la sede de la 
Dirección Provincial del 
Ministerio de Educación 
y Ciencia, contó con la 
asistencia del concejal de 
Educación, Urbano Bri
huega. 

El fin del convenio sus
crito entre ambas admi
nistraciones es la integra
ción social de estos jóve
nes y facilitar su inserción 
laboral, aumentando su 
cualificación académica y 
profesional. Para ello el 
Ministerio aportará ocho 
millones de pesetas y el 
ayuntamiento de Alcalá 
se compromette a organi
zar un programa de un 
año de duración. Los cur
sos darán comienzo el 
próximo mes de septiem
bre y contarán con dos es
pecialidades: carpintería 
y jardinería. 

Cada uno de los cursos , 
que se desarrollarán en el 
FIA (Formación Integral 
de Adolescentes) , contará 
con un mínimo de 13 y 
un máximo de 20 alum
nos , que serán contrata
dos por la modalidad d e 
«formación» por el perío
do de un año. 
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Paloma Bellod Giménez alabó las tareas realizadas por Irastorza en el Centro de Salud. 

se trata de Paloma Bellod Giménez, de 34 años de edad y doctora en Medicina 

Después de tres años sin cubrir la plaza, 
el centro Municipal de Salud ya tiene gerente 

Han tenido que pasar tres años desde que Femando Garcés dejara su cargo de director gerente 
del Centro Municipal de Salud y reingresara en su puesto de investigación científica relacionado 
con la energía nuclear. Tres años en los que el Centro Municipal de Salud ha carecido de director 
gerente y ha estado regido directamente por el concejal de Sanidad, Consumo y Bienestar Social, 
José Maria Irastorza. Después de estos tres años, esta fundación pública autónoma del ayuntamiento 
de Alcalá tiene nuevo gerente: Paloma Bellod Giménez ocupa la plaza de directora tras aprobar 
el concurso público convocado por segunda vez con la aceptación del consejo de administración. 
El primer concurso para cubrir la plaza fue declarado desierto. 

Paloma Bellod Giménez, de 
34 años de edad, doctora en 
Medicina por la Universidad 
Autónoma de Madrid, casada y 
madre de una niña, es la nue
va directora gerente del Centro 
Municipal de Salud: «Cuando 
vi la convocatoria pensé que 
era la realización o la culmina
ción de todo lo que yo llevaba 
estudiando y trabajando, de to
da mi experiencia profesional 
en definitiva. Se trataba para 
mí, y se trata en definitiva, una 
vez conseguida la plaza, de po
der aplicar en salud pública lo 
mucho o lo poco que he podido 
aprender en estos años». La 
nueva directora gerente reco-

noció que conseguir la plaza 
«fue muy difícil a pesar de que 
no estuviera cubierta. Era muy 
dura y tuve que luchar mucho». 
También reconoce que por de
lante tiene muchas ideas, ilu
siones y posibilidades: «Me ha 
sorprendido llegar aquí y en
contrarme el centro funcionan
do a pleno rendimiento a pesar 
de que no tuviera director. Me 
gustaría reconocer públicamen
te la tarea de José María Iras
torza, que en esta época no ha 
consentido que se paralizara 
ninguno de los programas que 
están funcionando. Todo el 
personal está plena y perfecta
mente integrado y a mí me 

deja eso, mantener todo lo que 
ya tiene él y desarrollar todas 
las nuevas ideas que se nos pue
dan ocurrir». 

Paloma Bellod Giménez 
precisó que «complementar lo 
que hay va a ser en muchos 
campos muy difícil. En cuanto 
a ideas podríamos decir que lo 
que le ha faltado al Centro Mu
nicipal de Salud porque no ha 
dado abasto ya José María lras
torza, es el ocuparse de la edu
cación sanitaria, crear salud 
pública para todos, no sólo con 
las líneas que tenemos sino 
abrir nuevas fronteras». A este 
respecto, el concejal José María 
lrastorza apuntó que próxima-

mente el ayuntamiento firma
rá con la Consejería de Salud de 
la Comunidad de Madrid el se
gundo convenio en materia de 
Salud Pública que complemen
tará el firmado en 1991. 

Los programas con que cuen
ta el Centro Municipal de Sa
lud son los de la Oficina Muni
cipal de Información al Consu
midor, la Unidad de Drogas , el 
programa de epidemiología, el 
de Salud Escolar, el laboratorio 
y el gabinete medio ambiental. 

José María Irastorza señaló 
que «aunque estemos en julio 
tengo que decir que la nueva 
directora ha venido como agua 
de mayo porque creo que como 
profesional que es y por su ex
periencia, va a ser un acicate 
para desarrollar lo que tenía
mos y para marcarnos nuevas 
metas de trabajo. El Centro 
Municipal de Salud se ha ido 
acomodando y se tiene que aco
modar aun más a lo largo de los 
próximos años desarrollando 
aún más políticas de salud has
ta lograr que fuera una escuela 
abierta al ciudadano de Alcalá 
llegándole la información nece
saria». Señaló como referentes 
el programa de la OMIC con 
las numerosas actuaciones rea
lizadas, el de salud escolar y 
dentro de este, el programa de 
salud bucodental, «Un progra
ma pionero en la Comunidad 
de Madrid iniciado en uncen
tro municipal de salud». 

El tiempo de tres años trans
curridos entre la despedida de 
Fernando Garcés y la llegada de 
Paloma Bellod, se ha debido , 
según lrastorza, «al plantea
miento que en su día tuvieron 
los grupos políticos. Al ser no
sotros la mayoría minoritaria 
hemos perdido durante este 
tiempo de forma sistemática, 
las votaciones relacionadas con 
la ocupación de la plaza. Per
sonalmente me ha supuesto es
to una dedicación suplementa
ria a la que ya tengo como con
cejal. Durante estos tres años el 
centro jamás se ha parado, no 
porque yo lo haya hecho bien, 
sino en definitiva por la propia 
estructura del centro y por la 
formación del personal del 
mismo». 

~~~ TODO EN VIDEO JUEGOS 
[r{I i ji I §1 ;~ ;~ =t3 

C/ Marqués de Alonso Martínez, 9 - Telf.: 889 38 90 - ALCALA DE HENARES 
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se quiere reabrir un pozo de agua para 
el riego de la superficie ajardinada 

El concejal de Medio Ambiente visitó el 
parque de Los Nogales y se entrevisto con 
su mancomunidad de propietarios 

El concejal de Medio Ambiente, José Luis García Graván, vi
sitó días atrás el parque de Los Nogales y se entrevistó con los 
representantes de la mancomunidad de propietarios de aquella 
urbanización al objeto de desarrollar el plan del ayuntamiento 
de abrir pozos para el riego de grandes superficies ajardinadas 
y evitar con ello el que para este menester se utilice agua de la 
red procedente del Sorbe. Además de la reapertura de un pozo 
en el parque de Los Nogales, el concejal de Medio Ambiente es
tuvo viendo in situ algunas irregularidades que el ayuntamiento 
tratará de subsanar. 

José Luis García Graván 
señaló que es necesario aho
rrar todo lo posible el agua 
de la red. «Para el riego de 
parques y jardines podemos 
utilizar perfectamente la de 
pozos, que si bien no son ap
tas para el consumo huma-

no, se pueden utilizar para 
el riego de superficies verdes 
y para el riego de las calles, 
como ya se viene haciendo». 

En el parque de Los No
gales existe un pozo que fue 
cerrado por los vecinos, se-

Es la modelo más joven de Alcalá 

Jennifer Molleja Ramírez fue bautizada 
en la Magistral·Catedral 

En una ceremonia en la que estuvo acompañada por familia
res y amigos, Jennifer Mollejo Ramírez recibió el día 4 de julio 
el sacramento del Bautismo. Esta ceremonia tuvo lugar en la Igle
sia Magistral-Catedral de Alcalá y fue oficiada por el canónigo 
don José Martín de la Peña. 

La niña Jennifer Mollejo 
Ramírez tiene 5 años de 
edad y a finales de este mes, 
según se espera, se enfrenta
rá a sus primeros compromi
sos profesionales. 
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conversó con la niña en la 
Iglesia Magistral-Catedral 

11 de julio de 1992 

antes de celebrarse la cere
monia de su bautismo y nos 
manifestó encontrarse muy 
nerviosa, feliz y contenta. 
Además, está deseando co
menzar su trabajo, conscien
te de que su rostro puede ser 
en breve muy conocido con 
sus apariciones en spots 
publicitarios. 

gún José Luis García Gra
ván, porque se les rompió la 
bomba. «Lo que vamos a ha
cer desde el ayuntamiento es 
poner en marcha nuevamen
te el pozo». García Graván 
también vio algunas zonas 
de la urbanización para pro
ceder a la realización de ac-

tuaciones con el fin de ade
centarlas. «Hay que destacar 
que los vecinos tienen muy 
bien cuidada la zona y va
mos a ver si hacemos alguna 
pequeña remodelación en el 
parque, así como arreglar al
gunas aceras», señaló el con -
cejal de Medio Ambiente. 
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Ya está en Alcalá de Henares, 
gestionando y promoviendo en régimen de cooperativas o comunidades: 

•Chalets 
• Apartamentos 
• Locales comerciales 
• Naves y oficinas 

con las siguientes ventajas: 

• Ahorro en el precio de adquisición 
• Beneficios fiscales. 
• Financiación económica y adaptable a sus necesidades, 

garantizada a través de entidad aseguradora 
• Gestión en la venta de su actual vivienda. 
• Asesoramiento tanto de índole fiscal, jurídico yeoonómico. 

TODO ELLO AVALADO POR UN GRUPO 
DE PROFESIONALES COMPETENTES 

C/ Avda. Guadalajara, 3 
28805 ALCALA DE HENARES 
Tlfs.: 880 25 12 - 880 25 96 

Para más información: 

ES 

C/ Travesía de Trespaderne, s/n. 
28042 Bº Aeropuerto (Madrid) 

Tlf.: 329 19 99 - Fax: 329 26 73 



SE VENDE PISO 
C/ Ribera 

uunto a Simago> 
112 m/2 - 4 dormitorios 

Baño y aseo 
Calefacción y agua 

caliente central 
Parquet 

PEd••~~-1?0 

~ES 
Avd a . Guadalajara , 3 

Telfs.: 880 25 12 - 880 25 96 
ALCALA DE HENARES 

PERONA 

Y CONSJRUCCIONES, S.l 
CARMONA 

Construimos su chalet, 
oficina, nave, etc 

Reformas en general 
PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 

Tlf. 882 62 85 
888 39 98 

Centro Comercial El V al 

SE VENDE LOCAL 
98 m/2 - Totalmente 

acondicionado 
como restaurante 

Junto a los Multicines 

ES 
· vda. Gudalajara, .3 

T elfs.: 880 25 12 - 880 25 96 
ALCALA DE HENARES 

-~ C/. Teniente Ruiz , 4 
~ Teléfs .: 880 00 88 
~0M1'~ y 880 oo 41 

1@$iil:Oif.i·lf·i Alcalá de Henares 

VENDE PISO 
C/ Teniente Ruiz 

80 m/2 - 3 dormitorios 
Cocina amueblada - Calefacci.ón 

y agua caliente central 
Terraza de 60 m/2 

Plaza de garaje (opccional) 
PRECIO: 17.000.000 PTAS. 

SMOBIUARIA 
. 

AMPO MAR 
MAYOR, 22 -1 .• 
TELF. 882 29 69 

Alcalá de Henares 

se creó la Mancomunidad de Protección del Henares 

<<El que contamina, paga>> 
Objetivo principal: prevenir los vertidos al río 

La Mélllcomunidad de Protección del río Henares, compuesta por los municipios de Chiloeches, Alo
vera, Azuqueca, Guadalajara, San Fernando, Torrejón y Alcalá, se presentó a los medios de comuni
cación el pasado 8 de julio. Coslada también participa en este proyecto, pero como observadora, ya 
que su intención es hacer una mancomunidad parecida que proteja el río Jarama. En septiembre se 
espera que estén aprobados los estatutos en cada uno de los municipios que forman esta mancomunidad. 

La alcaldesa de Alovera, Ma
ri Carmen Plaza Castro; la téc
nico de medio ambiente de Cos
lada, Yenia Camacho; y los con
cejales de medio ambiente de To
rrejón y Alcalá, Fernando Sabi
do y José Luis García Graván, 
participaron en una rueda de 
prensa para especificar las pre
tensiones de esta recién creada 
mancomunidad. 

El impedir los vertidos de las 
empresas es el primer y princi
pal objetivo, inspeccionando to
das las empresas ubicadas en los 
municipios mancomunales. «No 
es una solución que se detecten 
los vertidos>" señalaba José Luis 
García Graván, «sino evitar que 
estos se produzcan». Se exigirán 
estudios de impacto medioam
biental -que hasta ahora no se 
habían hecho- a las industrias 
que vayan a instalarse y también 
medidas correctoras para las ya 
instaladas. Para ello se desarro
llará un estudio municipal de ca
da una de las empresas de su mu
nicipio, estudio que Alcalá rea
liza desde hace muchos años , se
gún aseguró García Graván. 

El segundo de los objetivos se 
refiere a un mayor control y vi
gilancia del propio río y a la ins
talación de depuradoras. El últi
mo de los aspectos que piensa de
sarrollar la mancomunidad es la 
regeneración del río y sus már
genes. 

«Muchas industrias 
están vertiendo al río» 

Según declaró el concejal de 
medio ambiente alcalaíno, «el es
tado del río en estos momentos 
no es todo lo bueno que tendría 
que ser , a pesar de que las últi
mas lluvias han mejorado algo la 
situación. Es por eso que se for
mó la mancomunidad: muchas 
industrias están vertiendo al 
río». Insistió en que el principal 
control se ejercería sobre el fun
cionamiento de las depuradoras . 
«Ejerceremos un control previo 
de cada industria, no como has
ta ahora un control de la calidad 
de las aguas que vierten». 

Respecto a la financiación de 
este proyecto, García Graván 
manifestó que «ningún ayunta-
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miento va a poner el dinero a las 
empresas cuando tienen la obli
gación de tratar sus vertidos. Po
demos asesorarles técnicamente, 
buscarles financiación a bajo cos
te, pero de los excedentes empre
sariales tienen que tener una 
partida para protección del me
dio ambiente. Es lo que marca la 
ley y la haremos cumplir». «El 
que contamina, paga» concluyó 
el concejal de Torrejón, Fernan
do Sabido. 

El Consejo Superior de Inves
tigaciones Científicas se ha inte
resado por el proyecto de esta re
cien creada mancomunidad. 
«Denota que el proyecto es boni
to y que estamos en la línea que 
hay que seguir», manifestaba 
García Graván. 

Para el próximo mes de sep
tiembre se espera que los distin
tos plenos de los 7 municipios 
que componen la mancomunidad 
hayan aprobado el proyecto, pa
ra así comenzar a trabajar y de
sarrollar estos planes a partir de 
octubre. 

OFICINA DE VENTAS 
DE 1 A 5 DORMITORIOS ~ ~ ; _ .. ~~~"ªet~ Y.no~:...'\> • ·PLAZAS DE GARAJE #e ~ ~~r--

• . APARTAMEffl'OS Y PISOS 
DE 1 A S DORMITORIOS 

• LOCAL COMERCIAL ~e~ 
• PLAZAS DE GARAJE 
• LOCAL COMERCIAL 

EN CONSTRUCCION - MAX1MA CALIDAD - FACILib.ADES DE PAGO - ENTRADA MINIMA DESDE 600.000 PTS. 
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t:n el desfile de gigantes y cabezudos 

Los dos gigantes, cuyo pa
recido con los personajes 
reales es extraordinario, han 
sido confeccionados en Va
lencia por maestros falleros. 
La única referencia de estos 
artistas ha sido un par de 
fotografías. 

El gigante de Pepe Calle
ja vestirá el equipo del Alca
lá y llevará un balón debajo 
del brazo. El gigante de «la 
Rosario» vestirá falda y blu
són de lunares, con un bol
so colgado en una mano y un 
cigarro en la otra, tal y co
mo la recuerdan todos los 
alcalaínos. 

«La Rosario» , que actual
mente vive en el hospitalillo, 
y Pepe Calleja fueron con
sultados antes de que se en
cargase la confección de los 
gigantes. Ambos se sintieron 
profundamente emociona
dos y aprobaron el proyecto 
sin dudarlo. 

· Pepe Calleja y <da Rosario», nuevos personajes de ferias 
El concejal de festejos 'ha

ce patria' y qué mejor que 
utilizar una tradición como 
son los gigantes y cabezudos 
para ofrecer un homenaje a 
dos personajes que han par
ticipado tanto en la vida de 
la ciudad complutense. 

El desfile de gigantes y cabezudos de las ferias alcalaínas de 1992 contará con dos nuevos perso
najes. Dos gigantes representando a Pepe Calleja y a «la Rosario» desf'tlarán por nuestras calles 
por primera vez. Esta iniciativa de José Macías, concejal de festejos, quiere servir de homenaje 
a estas dos personas tan conocidas por los que en Alcalá viven. 

«Las encías no están hechas para masticar» 

1 a campaña de 
ATENCION DENTAL 
AL PENSIONISTA 

Revisión, Diagnóstico y Presupuesto 
<previa cita> ¡GRATUITOS! 

Trabajos y materiales totalmente garantizados 
Precios muy especiales (Pagos aplazados) 

De Lunes a Viernes, 9'30 a tJ'JG horas 
Infórmese sin compromiso 

en los Centros Dentales 

ALCEDENT 

LOS ANGELES 

C/ Río Manzanares, 4 
4. Tlfs. 888 12 12 / 888 17 17 

C/ Daoíz y Velarde, 4 
Tlfs. 882 93 93 / 882 94 94 

(En este centro, a partir del 1 de septiembre de 1992) 
ALC.ALA DE HENARES 

PUERTA DE MADRID 

Es muy importante saber que ... 
CUANDO ALGUNAS SOCIEDADES 
MEDICAS PRIVADAS NO DESEAN TENER 
AFILIADAS A PERSONAS DE LA 3ª EDAD,___~~~ 

«LOS ANGELES DE ALCALA» 
les abre sus uertas de ar 

7 años ininterrumpidos 
dando asistencia médica y sanitaria de urgencia 

a personas de toda clase, edad y condición 

NO RENUNCIE A DISPONER DE ... 
UN MEDICO EN SU CASA EN CUALQUIER MOMENTO 

UN ATS TAMBIEN, PARA SUS INYECTABLES, SONDAS, ETC. 
SUS MEDICAMENTOS DE URGENCIA 

UN ELECTROCARDIOGRJIMJI EN SU PROPIO HOGAR 
UNA AMBULANCIA SI LA. URGENCIA LO EXIGE 

Y UN LARGO ETC ... (CONOZCA.LO PIDIENDO INFORMA.CION) 

POR UN COSTO MENSUAL DE ... 
1.000 ptas ............................. Titular 

400 ptas ....... Por cada beneficiario 

ESTOS TELEFONOS PUEDEN SALVAR UNA VIDA 

aa .. _32_22 - BBB-.. '7-&3 
C/ Río Manzanares, 4 
CI Daoíz y Velarde, 4 (A partir de septiembre de 1992) 
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Serie Europa de Roca. 
Fuera de Serl•e Silencioabsoluto,_temperatura ~de~I 

• y constante, atmosfera sana y hmp1a. 
La nueva Serie Europa de 
Aire Acondicionado Roca le ofrece 
el máximo confort y un diseño moderno, 
atractivo y funcional. 
La nueva Serie E~ropa de Roca 
es realmente fuera de serie. 

Roca lo tiene todo en Aire Acondicionado y nosotros tenemos todo lo de Roca 

laguardia 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
MADRID - LUGO 



11 PP propondrá en el pleno municipal de lloy, viernes, el cese 
del actual gerente de la Fundación Colegio del Rey 

Las concejales populares acusan a Jasé María Nogales 
de ser «indigna de estar en el puesta 
que le ha encomendada el conseja de administración» 

El grupo de concejales del Partido Popular en el ayuntamiento de Alcalá presentará hoy en la 
sesión plenaria de la corporación municipal la propuesta de cese del actual director gerente de 
la Fundación Colegio del Rey, José María Nogales, «por poner en duda, abiertamente, la credibili
dad de un funcionario, así como por engañar a los ciudadanos». La propuesta del PP es que Noga
les dimita del cargo que ocupa y, de no ser así, en el plazo de una semana, el presidente del conse
jo de administración de la Fundación Colegio del Rey, esto es, el alcalde, ordene su cese automático. 

Como justificación de la 
moción, el PP señala que el 
día 26 de junio el consejo de 
administración de la FCR 
aprobó la programación cul
tural para las fiestas de San 
Bartolomé, programac1on 
que incluía la actuación de 
dos grupso alcalaínos, 
Grandhen y la compañía de 
Eduardo Holgado. Esta de
cisión se aprobó con cuatro 
votos a favor, de los repre
sentantes políticos, y dos en 
contra, de las entidades cul
turales de la ciudad. Ante
riormente, según un acta de 
la comisión de Cultura, los 
tres portavoces: José Macías 
(PSOE), Gustavo Severién 
(PP) y Teresa Galeote (IU) 
dieron su conformidad y 
apoyo a los grupos de Alcalá. 

«No obstante lo anterior, 
el gerente de la Fundación, 
donJosé María NOgales , ha
ciendo caso omiso de un 
acuerdo de dicho consejo, 
llamó a los dos grupos alca-
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laínos citados para comuni
carles que no iban a actuar 
por culpa de los concejales 
del Partido Popular e Iz
quierda Unida, los cuales 
demostraban así su interés 
en no fomentar a los grupos 
culturales de nuestra ciudad, 
a pesar de que sabía (y así 
consta en el borrador del ac
ta claramente) que precisa
mente el Partido Popular e 
Izquierda Unida votaron 
siempre a favor de la actua
ción de estos dos grupos», se 
señala en la moción del PP. 

El artista Eduardo Holga
do se puso en contacto con el 
grupo de concejales del PP y 
allí tuvo ocasión de leer el 
acta de la comisión de Cul
tura, donde los tres portavo
ces dieron su conformidad y 
apoyo a los grupos cultura
les alcalaínos. Posteriormen
te, en el consejo de adminis
tración de la FCR salió ade
lante la propuesta de la co
misión de Cultura con el re-

chazo de las entidades cultu
rales y los votos favorables 
de la parte política, como así 
consta en el acta de la comi
sión. 

Según el grupo de conce
jales del PP, «la actitud ab
solutamente intolerable del 
gerente de la FCR, alacha
carnos a nosotros y a IU al
go absolutamente falso, cree
mos que debe concluir por
que debiera dedicarse a ges
tionar un organismo autóno
mo y no a hacer política par
tidista. El PP acusa en una 
carta dirigida a PUERTA 
DE MADRID a José María 
Nogales, de «embustero re
domado, indigno de estar en 
el puesto que le ha encomen
dado el consejo de adminis
tración de la FCR y la cor
poración municipal. Cuando 
se quiere hacer política, los 
hombres que se visten por 
los pies, manifiestan abier
tamente su ideología y se 
presentan para cargos polí-

ticos. En caso contrario, su 
forma de pensar se la guar
dan en el bolsillo y se limi
tan a cumplir con su obliga
ción y a ejercer sus funcio
nes con honradez (no es su 
caso) para justificar el abun
dante sueldo que se llevan 
todos los meses (ése sí es su 
caso)». 

La carta del PP dirigida a 
PUERTA DE MADRID 
prosigue diciendo de Noga
les que «nos sorprende que 
su animadversión hacia el 
PP sea tan fuerte como para 
falsear el contenido de un 
documento oficial, con las 
responsabilidades que eso 
conlleva», y aprovechan pa
ra recordar al gerente de la 
FCR que es un empleado 
«con unos cometidos muy 
concretos, entre los cuales no 
está desprestigiar a los gru
pos políticos, ni aún en el su
puesto de que lo que usted 
ha dicho a esas personas fue
ra verdad. Su comporta
miento más parece de necios 
e incompetentes trepas, que 
para conservar su empleo in
tentan compensar la falta de 
profesionalidad con una ac
titud de vasallos y lamecu
los». 

Por otra parte, el PP con
sidera de extrema gravedad 
el hecho de que para defen
derse, Nogales haya acusado 
de 'parcialidad' a una fun
cionaria municipal, la seño
rita Ana Galván, que en re
presentación del secretario 
general levantó acta de la 
reunión del consejo, «funcio
naria que, estamos conven
cidos, cumplió intachable
mente lo allí debatido. Pro
bablemente el director de la 
FCR. piensa que todos los 
funcionarios tienen que ser 
obligatoriamente como él. 
Creemos, en definitiva, que 
por todas estas consideracio
nes, José María Nogales, «no 
tiene la discreción, ni la éti
ca necesarias para desempe
ñar con dignidad el puesto 
que ocupa. Por su actitud in
famante hacia representan
tes municipales, su violación 
del secreto de las delibera
ciones del consejo de admi
nistración, su intromisión en 
funciones que no le corres
ponden, su actitud clara
mente politizada, sus enga
ños, sus mentiras y en defi
nitiva, por su actitud de se
cuestro de la cultura alcalaí
na nos lleva a pedir su cese 
porque estamos seguros de 
que no va a admitirlo y 
dimitir». 
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Las fiestas del distrito 11 fueran también cuestionadas par 
las inconvenientes del recinto ferial 

un feriante no quiso bajar el volumen de la música a altas 
horas de la madrugada y fue trasladado a la comisaría 

Las fiestas de los distritos parecen ser cuestionadas cada vez más por los vecinos, hartos de las mo
lestias y del cada vez menor interés que parecen despertar los recintos feriales de distrito con sus atrac
ciones. Si el 27 de junio PUERTA DE MADRID publicaba el malestar de los vecinos de la calle José 
Chacón respecto al recinto ferial del distrito VI, en esta ocasión hay que hablar de problemas y quejas 
de vecinos del distrito 11 para con su recinto ferial. En Alcalá hay una idea cada vez más generalizada: 
el 'barraqueo' genera ruidos, suciedades y molestias de todo tipo a los vecinos de los alrededores, con
grega a mucha gente que por su aspecto, al decir de muchas personas, pueden estar cerca de la delin
cuencia, y despiertan un menor interés, más bien todo lo contrario, entre la población normal. 

En primer lugar se desmarcó 
el distrito IV. Dejó de organizar, 
bajo la presidencia del concejal 
de IU, Francisco González Adra
da , unas fies tas al uso para dar 
paso a una programación lúdica 
y cultural eludiendo la instala
ción de atracciones feriales y 'ba
rracas ' . Por entonces extrañaba 
que el distrito III no tuviera 
unas fiestas especifícas como tal 
distrito. 
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Ahora, esta postura aunque 
todavía no asumida plenamente 
por los distritos , se ha converti
do en un punto de debate , en al
go que muchos colectivos y aso
ciaciones ciudadanas están dis
puestas a cuestionar: cada vez 
hay más gente que no está dis
puesta a aguantar molestias y 
que quiere hacer todo lo posible 
por evitarlo. El propio presiden
te del distrito 11, José María Ve-

lasco, señaló que para el próxi
mo año pretender suprimir estas 
fiestas desde la delegación, supri
mir al menos el recinto ferial co
mo actividad principal y poten
ciar las jornadas culturales , que 
por otra parte, se han celebrado 
recientemente. Un miembro de 
la delegación afirmó a PUERTA 
DE MADRID que los recintos fe
riales «DO traen más que proble
mas. Los feriantes te imponen 

una serie de actividades por su 
propia conveniencia y te tienen 
prácticamente cogido, a su mer
ced». 

Un presidente de delegación 
municipal estuvo durante varios 
días junto a los feriantes mien
tras montaban el recinto para las 
fiestas de uno de los distritos 
complutenses. Este concejal se
ñaló. que «fueron días de mucho 
trabajo en los que hubo que so
lucionar infinidad de problemas 
que los feriantes planteaban y 
que amenazaban con afectar al 
normal desenvolvimiento de las 
fiestas. Se discutía hasta por el 
último centímetro de ocupación 
de la vía pública y hasta por la 
última peseta». 

Resistencia a la autoridad 
Las peleas han estado al orden 

del día en los recintos feriales, al
go de lo que no es ajeno ni siquie
ra el de las ferias y fiestas de 
agosto, el cual requiere de vigi
lancia privada como así se viene 
realizando en los últimos años. 
De cualquier forma, las inter
venciones policiales son más que 
habituales. 

Precisamente la Policía Muni
cipal se vio obligada a intervenir 
en el recinto ferial del distrito 11 
durante la celebración el pasado 
fin de semana de las fiestas de es
te distrito. La intervención se 
debió a las quejas de numerosos 
vecinos. 

Sobre las 2 '40 horas del día 6 
de julio se recibieron en el cuar
tel de la Policía Municipal varias 
llamadas de vecinos de la zona 
del camino del Juncal, quejándo
se del volumen de la música de 
una tómbola. U na dotación po
licial se dirigió al lugar, y al lle
gar a la tómbola les indicaron a 
los empleados que debían bajar 
el volumen, a lo que éstos contes
taron que tenían orden de su je
fe de no quitar la música hasta 
que no fuera indicado por él. Así 
pues , los empleados se negaron a 
bajar el volumen y a ir en busca 
del dueño, que se encontraba en 
un bar cercano. 
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Los policías optaron por des
conectar los cables de los altavo
ces, dado que en el recinto ferial 
no quedaba nadie, según el par
te de incidencias, y que los em
pleados se encontraban recogien
do los premios para cerrar. U na 
vez desconectados los altavoces y 
cuando los policías se disponían 
a abandonar el lugar, se personó 
el dueño de la tómbola, quien re
sultó responder a las iniciales de 
Celedonio M.L. Este les indicó 
a los empleados que volvieran a 
poner la música y que subieran 
el volumen indicándoles a los 
agentes policiales que la iba a te
ner puesta 'hasta que le saliera 
de los ... ' El dueño se negaba asi
mismo a identificarse debido a 
que cuando los policías le solici
taron la documentación indicó 
que la tenía en la tómbola y que 
si la querían 'y tienen huevos, 
que pasen a por ella'. 

En ese instante, según el par
te policial, se congregaron los 
demás feriantes por lo que el sar
gento de servicio ordenó que se 
personaran en el recinto otras 
dotaciones de Policía Municipal 
invitando al dueño de la tómbo
la a que los acompañara a la co
misaría de Policía para instruir 

PUERTA DE MADRID 

diligencias, a lo que accedió. Pe
ro cuando se dirigían a los vehí
culos policiales, los demás ferian
tes trataron de impedirlo, por lo 
que los policías hubieron de 
abrirse paso a empujones. El 
parte policial señalaba también 
que los feriantes que rodearon a 
los policías tenían una actitud 
agresiva y que portaban barras 
de hierro. Ya en la comisaría, se 
pidieron antecedentes policiales 
del dueño de la tómbola, resul
tando que tenía cinco detencio
nes, cuatro por estafa y otra por 
lesiones. 

La noche anterior, la Policía 
Municipal hubo de acudir a la 
misma tómbola por un problema 
de ruidos semejante y que el due
ño manifestó a los agentes que la 
música no la quitaba 'porque no 
le salía de los cojones'. 

Por lo demás, las fiestas del 
distrito 11 transcurrieron con 
normalidad y con tranquilidad. 
Las actuaciones, los juegos y 
concursos, las actividades lúdicas 
y recreativas, y ¡cómo no!, las 
culturales, son del agrado de la 
mayoría de los ciudadanos, pe
ro no así los recintos feriales, co
mo ya ha habido ocasión de pre
senciar en diversas ocasiones. 

LATE 
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14, MARTES, 22'30 h. 

Cine de Verano: «Tacones Lejanos» 
15, MIERCOLES, 22'30 h. 

Cine de Verano: 
«Tomates verdes fritos» 

JULIO CULTURAL 1992 
10, VIERNES, 22'30 h. 

Narciso Y epes 

12, DOMINGO, 22'30 H 

Escuela Superior de Canto de Madrid 
presenta: 

«L' incoronazione di Papea» 

16, JUEVES, 22'30 H. 

Escuela Superior de Canto de Madrid 
presenta: 

«El barberillo de Lavapiés» 

CARAVANAS Y 
REMOLQUES TIENDA 
NUEVO Y OCASION 

Desde 
75.000 Pts. 

Infórmese en: 
~ Üc:lo® Ctra. de Daganzo, Km. 1'9 

Tlf.: 888 43 12 - 882 40 77 
s. A. Fax: 888 43 12 

ALCALA DE HENARES 
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CONTRATACION 

Hasta el próximo día 22 de julio de 1992 y hora de las 
13 , pueden presentarse en la Sección de Contratación de 
Este Excmo. Ayuntamiento, plicas para contratación de 
las obras de 

Reparación de cubierta y diversas reformas interiores 
en los edificios del Centro F .I.A. 

Tipo: 9.114.296 pesetas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de 10 a 13 horas. 

Alcalá de Henares a 8 de julio de 1992. 

EL SECRETARIO GENERAL 

I¡]~ Excmo. Ayuntamiento 
~ de Alcalá de Henares 

infoíllla :=: 

m .·. 
·=· ·.·.·.•.•.·.·.·.·.·.·.·.·.·•·.·.·•·.•.•.·.·.•.·.·.· 

IMPUESTO 
SOBRE BIENES INMUEBLES 

El próximo 20 de julio termina el plazo de pago vo
luntario del I.B.I., IMPUESTO SOBRE BIENES IN
MUEBLES (antes Contribución Urbana). 

Puede abonar su importe en cualquiera de las entida
des bancarias colaboradoras con el Ayuntamiento o en 
la Oficina Municipal de Recaudación (C/ Divino Figue-
roa, 3). . 

Si no ha recibido en su domicilio el recibo, puede so
licitar un duplicado en las oficinas del I.B.I. del Ayun
tamiento (entrada por c/ Cerrajeros , 1). 

concejalía de Hacienda 
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE HENARES 

Desde ahora 
también en ALCALA DE HENARES 

Polígono Azque. Ctra a Daganzo km. 3,5 

Tfno. 880 33 11 Fax. 880 33 99 
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PRECISA: 

Ref.: 0327 
Funciones: 
Se responsabilizarán de la gestión global del restaurante: Consecución tanto del volumen de ventas como de la rentabilidad del mismo, 
contratación de personal y obtención de los estándares de calidad tanto de los productos como del servicio e imagen ofrecidos a los clientes. 

Buscamos: 
Profesionales de edad comprendida entre 25 y 35 años con una buena capacidad de mando que posean una formación mínima de Bachiller 
Superior o equivalente y experiencia en puestos similares, preferiblemente en restaurantes de fast-food. 

Ofrecemos: 
- La oportunidad de desarrollar una rápida carrera profesional en una gran empresa. 
- Un interesante programa de formación en dirección y gestión del negocio. 
- Una retribución económica muy competitiva en su sector. 
- Verdaderas posibilidades de promoción. 

Buscamos: 
Auténticos profesionales que un¡. vez incorporados sean capaces de apoyar al Gerente de establecimiento en todas sus actividades y que 
en un plazo corto de tiempo puedan promocionarse a Gerentes. Por ello precisamos personas de 20 a 30 años de edad y libres de Servicio 
Militar que posean una experiencia similar en establecimientos fast-food. Para aquellas personas que tengan una buena formación y visión 
global de negocio no será imprescindible experiencia en el sector. 

Ofrecemos: 
Una atractiva remuneración económica y formación a cargo de la Empresa. 

Interesados escribir, indicando referencia y adjuntando fotografia reciente a: EXFRANSA. C/ Cervantes, 2- 28801 Alcalá de Henares (Madrid) 

SE PRECISA 

VENDEDOR·REPARTIDOR 
para venta de helados 

Preferible con experiencia 
Carnet de conducir 

- SUELDO MAS COMISIONES -

Interesados, llamar a los teléfonos 672 03 86 
669 53 17 

EMPRESA CONSTRUCTORA 

Precisa 

SECRETARIA 
• Con conocimientos de mecanografía 

• Buena presencia 
INCORPORACION INMEDIATA 
Interesadas, concertar entrevista al 

Tlf.: 889 44 72 

NECESITO MAOUINISTA 
Offsset - 50 x 70 

para máquina PERLE 

Tlfs. 911/21-46-12 
Preguntar por Antonio 

PUERTA DE MADRID 

CHICO DE 27 AÑOS, 
búlgaro, con carnets de 
conducir todas las clases, 

TRABAJA RIA 
COMO CONDUCTOR 
No importa horario de tra
bajo - Tlf. 911 / 26 36 26 

EMPRESA DE ALCALA 

Precisa 
BUENOS 

VENDEDORES 
SE REQUIERE 

- Buen nivel cultural. 
- Buena presencia. 
- Facilidad para relacionarse e iniciativa comercial. 
- Mayores de 21 años. 
- Se valorará experiencia en venta de seguros, libros 

o venta domiciliaria. 

SE OFRECE 

- Ingresos mensuales: Fijo + Incentivos. 
- Formación a cargo de la empresa. 
- Grandes posibilidades de promoción. 
- Apoyo constante por parte de la empresa. 

Para concertar entrevista, preguntar por Ignacio 

HORARIO DE OFICINA: 9 a 14 y 16 a 19 horas 

Teléfonos: 883 11 52 y 883 11 89 

11 de julio de 1992 



«El alcalde se parece cada vez más a la beautiful people que sale en 
la revista 'Hola'», dijo el grupo de concejales del PP, extrañados por 
el adelantamiento del pleno ordinario del mes de julio 

«Segura que Florencia campas na llega tarde a sus 
vacaciones, cama hace en muchas actas» 

El adelantamiento del pleno ordinario del mes de julio, que está previsto celebrar hoy viemes 
a las 19 horas en el ayuntamiento de .Alcalá, ha causado cierta extrañeza en las rilas del grupo de 
concejales del Partido Popular, que af'll'lllaron que idos socialistas parece que están deseando mar
charse de vacaciones y eso hace que adelanten el pleno del mes de julio, que debería celebrarse 
como todos, el tercer martes del mes». 

La portavoz 
del Partido Po
pular en el 
ayuntamiento 
complutense, 
María Esther 
García Romero
N ieva, señaló 
que el pasado 
año «nadie ha
bló de suprimir 
com1s1ones en 
período vacacio
nal. Algunas se 
celebraron y al
gunos no, al es
tar en plenas va
caciones. Pues 
bien, este año, 

como ya se cobra sueldo, se 
ve que tienen muchas ganas 
de irse de vacaciones y como 
no necesitan el dinero de las 
dietas por comisiones, pues 
pretenden que no se celebren 
comisiones». La concejala 
Rosalía Rodríguez afirmó 
que «está claro que los pro
blemas de los ciudadanos los 
dejan en segundo término». 

En tono jocoso, los conce
jales populares manifestaron 
que «hay que celebrar el ple
no de julio a toda velocidad 
porque se ve que el alcalde 

tiene ganas de es
trenar su carnet 
de patrono de ya
te». En otro mo
mento dijeron: 
«nuestro alcalde 
se parece cada 
vez más a la bea
utiful people que 
sale en la revista 
'Hola'», y «no se 
quiere perder la 
inauguración de 
la temporada de 
verano de la jet. 
Seguro que a eso 
no llegará tarde 
como ocurre en 
muchos actos ofi
ciales en Alcalá». 

VENTA DE PARCELAS 
Urbanización PEÑAS ALBAS <A 3 Km. del centro de Alcalá de Henares> 

• A partir de sao m/2. 
• Licencia de construcción inmediata. 
• Aptas para chalets individuales o pareados. 
INMEJORABLE SITUACION E INFRAESTRUCTURA 

GENERALES 

- Centro Comercial 
- Club Social 
- Restaurante-Cafetería 
- Guardería Infantil 
- Colegio E.G.B. 
- Zonas deportivas 
- Grandes zonas verdes 

A PIE DE PARCELA 

- Toma de agua y luz 
- Toma de teléfono 
- Torna de gasóleo 
- Toma de antena 

parabólica 
- Toma de Tv y FM 

Información: 
En la propia Urbanización: 

Sábados, de 11 '30 a 14'00 y 16'30 a 20'00. 
Domingos y Festivos, de 11 '30 a 15'00. 
Laborables, de 11 '30 a 14'00 y 17'00 a 20'00. 
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Avda. Guadalajara, 3 
Tclfs .: 880 25 12 - 880 25 94 

ALCALA DE HENARES 
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l organizada par el centra de Estudias Norteamericanas 

v congreso Internacional sobre las culturas Hispanas 
de los EE.UU. «El poder hispano» 

El Centro de Estudios Norteamericanos de la Universidad de Alcalá organizó el V Congreso Interna
cional sobre las culturas hispanas de los Estados Unidos con el tema «El Poder Hispano», cuya celebra
ción se ha realizado del 6 al 10 de julio en Alcalá y Madrid. En este congreso bienal se han reunido 
profesores, especialistas, políticos y protagonistas interesados en conocer e interpretar las circuns
tancias de la minoría hispana de los Estados Unidos. En 1990 se celebró en Germersheim, Alemania. 
En el Congreso de Torredembarra, Tarragona, de 1988 se solicitó al Centro de Estudios Norteamerica
nos que organizara el congreso para tan señalado año de 1992. 

Desde su litreratura a sus 
costumbres, desde sus proble
mas laborales y económicos a 
las cuestiones de su identidad 
cultural, las ponencias y pos
teriores discusiones de estos 
Congresos Internacionales 
han ido cultivando y plas
mando en publicaciones, esta 
realidad. Este V Congreso tu
vo como tema dominante el 
del poder. Ponentes y comu
nicantes analizaron la perma
nente cuestión del poder, en 
sus diversas facetas y de for
ma multidisciplinar, con es
pecial énfasis en las luchas que 
la minoría hispana libra en los 
diferentes escenarios del po
der americano, por acceder a 
él. Hay que tener en cuenta 
que esta minoría es la de ma
yor índice de crecimiento en 
los Estados Unidos y confor
ma un mercado en constante 
ascenso y potencia en el aspec
to económico, social, político, 
y en sus manifestaciones cul
turales con logros progresivos 

en todos los campos de activi
dad. 

En esta ocasión, junto a ex
pertos académicos , el Congre
so ha pretendido ser un pun
to de encuentro también pa
ra los hispanos que participan 
en las contiendas del poder 
político y social. Las peculia
ridades de la región, el domi
nio evidente de la mayoría 
anglo en las definiciones del 
poder nacional y continental, 
han configurado durante dos 
siglos los modos colectivos de 
ser y sentirse hispano en Amé
rica. Para los académicos es
pañoles y para las gentes cul
tas de nuestro país en general, 
resulta cada vez de mayor in
terés esa historia hispana en 
el Nuevo Mundo , paralela a la 
latinoamericana. 

Por ello, el Centro de Estu
dios Norteamericanos , que 
dedica una importante parte 
de su actividad a este tema, 
organizó este Congreso con el 
patrocinio de varias institu-

ciones públicas y privadas: la 
Agencia Española de Coope
ración Internacional, el CEU 
Luis Vives , El departamento 
de Filología Moderna de la 
Universidad de Alcalá, Ma
drid Capital Europea de la 
Cultura, Mapfre América , la 
Comisión Nacional del Quin
to Centenario, los Servicios 
Culturales y Educativos de los 
EEUU en Madrid y la Uni
versidad Complutense de Ma
drid. El congreso estuvo 
abierto a todo aquel interesa
do en el poder o su falta , en 
los ámbitos de la política , la 
cultura, la convivencia diaria, 
o en la imagen de la identidad 
colectiva e individual de los 
hispanos en los Estados Uni
dos . Con este Congreso el 
Centro de Estudios Norteame
ricanos de la Universidad de 
Alcalá muestra su especial in
terés por la problemática de la 
minoría hispana en los Esta
dos Unidos de América. 

El Congreso se inauguró el 

día 7 de julio en el Paraninfo 
de la Universidad de Alcalá, 
lugare muy apropiado debido 
a la histórica vocación ameri
cana de esta antigua Univer
sidad humanista y el empeño 
de la Universidad de Alcalá en 
preservar y nutrir el legado 
cultural hispano en todo el 
mundo. 

En esta inauguración se en
contraron reunidas autorida
des académicas, políticas y 
culturales de España y los Es
tados Unidos que sienten in
terés por esta estrecha vincu
lación cultural entre ambos 
países, así como los patrocina
dores del Congreso , que han 
demostrado claramente su in
terés con su apooyo . Asímis
mo, estuvieron presentes re
levantes miembros de la co
munidad académica, tanto es
pañola como norteamericana 
y europea , dedicada a estu
diar estos temas, y los medios 
de comunicación españoles. 
Además de estas personas se 
dieron cita en el Congreso 
muchos hispanos , entre ellos 
profesores dedicados a la en
señanza a alumnos hispanos 
en colegios en los Estados 
Unidos. El día de la inaugu
ración también tuvieron lugar 
tres sesiones plenarias , cada 
una de ellas dedicada a uno de 
los grupos mayoritarios de la 
comunidad hispana en los Es
tados Unidos: los cubanos , los 
chicanos y los puertorrique
ños. 

Alquilo 
NAVE 

SE ALQUILAN 

PISOS DUPLEX 
200 m/2 

PATIO anexo 220 m/2 
Polígono Gurugú 

TIF- BBB 78 OB 

PUERTA DE MADRID 

De no a 150 m/2 

- .A. ESTREN.A.R 

Aira acondicionado - Terraza privada 
plaza de garaje - Buhardilla 

Casco Histórico Tlf. 880 88 46 
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140 trabajadores perderán su puesta de trabaja 

Avon suprimirá la fabricación 
en su centro de Alcalá 
La planta seguirá funcionando coma centro de 
distribución y servicias 

La empresa multinacional Avon Cosmetics S.A. decretó abrir un 
expediente de regulación de empleo en las instalaciones que tiene 
en España. Estas instalaciones se encuentran en Alcalá y la preten
sión de la compañía desde Nueva York es la de extinguir la rela
ción laboral a 140 trabajadores de la factoría complutense en un pro
ceso que se inició el día 8 de junio y que está basado en criterios 
de rentabilidad empresarial. La intención de la multinacional es la 
de convertir las instalaciones de la empresa en España en una planta 
de distribución y de servicios, en lugar de una planta de produc
ción como viene siendo desde su implantación en España y en Al
calá hace 27 años. El comité de empresa convocó una conferencia 
de prensa para hacer públicas las negociaciones emprendidas con 
la dirección de la empresa en España y las alternativas que se ofre
cen y que están sintentizadas en el siguiente documento: 

En el día de hoy, 16 de ju
nio, se han iniciado las nego
ciaciones entre la Dirección de 
A VON COSMETIC, S.A. y 
las centrales sindicales UGT y 
CC.00. y el Comité de Em
presa, ante la pretensión de la 
citada compañía de extinguir 
la relación laboral a 140 tra
bajadores. 

UGT y CC.00., ante las 
noticias que han aparecido en 
diversos medios de comunica
ción, quieren manifestar algu
nas consideraciones y expre
sar una primera opinión sobre 
la situación por la que atra
viesa la multinacional ameri
cana instalada en España. 

En primer término, para 
clarificar que la citada compa
ñía pretende suprimir la fa
bricación de sus productos en 
el centro de Alcalá de Hena
res suponiendo, en consecuen
cia, la desaparición de 140 
puestos de trabajo de mano de 
obra directa e indirecta rela
cionada con la producción, y 
no el cierre global de sus acti
vidades como se podía des
prender de algunas informa
ciones. 

A expensas de un análisis 
en profundidad de la docu
mentación aportada por 
A VON COSMETIC, S.A. 
ambas federaciones expresan 
una primera valoración de 
conjunto que se concreta en: 

Primero: En relación a los 
motivos de rentabilidad de as 
cadenas de producción insta
ladas en el centro de Alcalá de 
Henares, en comparación con 
otras plantas europe~s hemos 
de plantear la falta de inver
sión tecnológica, especializa
ción de productos y cambios 
en la organización del traba
jo en España•como factor cla
ve que ha traído por conse
cuencia la decisión de trasla
dar la producción a otras 
plantas en Europa. 

Segundo: Que a mayor 
abundamiento, el proceso de 
especialización y moderniza
ción de las plantas europeas se 
inicia desde 1985, año en el 
que se decide excluir al cen
tro español del proceso de ra
cionalización de las estructu
ras productivas. 

Mientras en Alemania, 
Reino Unido o Italia, a par-

tir de esa fecha, se procede a 
especializar las plantas en de
terminados productos, me
diante inversiones tecnológi
cas con fabricación de lotes 
muy elevados; en España se 
siguen produciendo las 800 
referencias de A VON con lo
tes extremadamente reducidos 
y, por tanto, con un grado de 
rentabilidad y productividad 
inferior. 

Recordar, sólo que mien
tras en Alemania la produc
ción anual es de 40 millones 
de unidades de pocos produc
tos, en Alcalá de Henares se 
producen 20 millones de todas 
las referencias. 

Tercero: Que, además de lo 
anterior, la configuración de 
la economía de escala en 
Europa supone, también, ex
cluir al centro español del re
parto del mercado de A VON 
COSMETIC, S.A. reducien
do su labor a una mera distri
bución de productos fabrica
dos en otras plantas para el 
mercado nacional. 

Cuarto: Que a pesar de ello, 
la compañia instalada en Es
paña no ha producido pérdi
das en los últimos años inclu
so en este tipo de situaciones 
tan desfavorables al centro 
español. 

Quinto: Que, incluso, su
primiendo la producción la 
producción no queda claro 
por ahora, en ningún docu
mento aportado por la empre
sa, el papel de A VON en Es
paña y, en consecuencia, so
bre las necesarias garantías de 
continuidad de actividades en 
nuestro país. 

Por tanto, las Federaciones 
de UGTy CC.00. de Indus
trias Químicas asi como el Co
mité de Empresa de A VON, 
pretenden profundizar en es
tos y en otros aspectos vitales 
para su futuro, su continuidad 
emplazando a la compañía a 
un proceso de negociación dis
tinto al planteado en un prin
cipio, de tal forma que más 
que negociar las fórmulas de 
salida de 140 trabajadores, 
podamos alcanzar un punto 
de encuentro que signifique el 
mantenimiento de la produc
ción y de la capacidad indus
trial mediante una mínima 
inversión, especialización de 
productos y cambios en la or
ganización del trabajo que ha
gan del de Alcalá de Henares, 
un centro más rentable y com
petitivo que el resto de las 
plantas europeas y, en conse
cuencia, haga variar la deci
sión de la multinacional 
amen cana. 

GUADALAJARA 
Sanatorio Nuestra 

Señora de la Anti a 

Avda. Constitución, 18 
IEl<llQl&IGCAu Tel.: (911) 22 36 00 

Les ofrece estos servicios: 

ALCALA DE HENARES 
Sanatorio V allés 

el. Santiago, 14 - Tel.: 888 32 62 
Policlínica Virgen del Val 

el. Zaragoza, 6 - Tel.: 880 53 62 - 880 57 68 

POR 2.000 pts. al mes 

ASISTENCIA SANITARIA 
DE PRIMERA CALIDAD 

• Cirugía general 
• Cirugía del aparato locomotor 
• Ginecología 
• Obstetricia 
• Aparato respiratorio y circulatorio 
• Aparato digestivo 
• Pediatría y puericultura 
• Neuropsiquiatria 
• Oftalmología 
• Otorrinolaringología 
•Urología 
• Dermovenereología 
• Odontología 
• Servicio permanente de urgencias 
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• Análisis clínicos, anatomopatológicos 
y biológicos 

• Radiología 
• Medios complementarios de diagnóstico 
• Transfusiones de sangre 
• Electrorradioterapia 
• Oxigenoterapia 
• Anestesiología y reanimación 
• Sanatorio querárgíco (clínica) 
• Endocrinología y nutrición 
• Alta cirugía especializada 

- Neurocirugia 
- Cirugía cardio-vascular 
- Cirugía pulmonar y mediastino 

- Corrección quirárgíca de la iniopia 
y transplante de cómea 

- Microaudiocirugía 
- Cirugía plástica y reparadora 

• Cama de acompañante 
• Fisioterapia y rehabilitación 
• Ambulancia 
• Medicación en sanatorio 
• Parto normal en sanatorio 
• Reumatología 
• Aerosolterapia 
• Cobaltoterapia 

~ MEDlroQUJRURGCAS Y TOCOLOGCAS 
"""l<lllO VAUIS TUS. 888 32 62 
'"'"" 888 32 66 

882 45 00 

1ll- 888 32 62 
888 32 66 
882 4500 

PUERTA DE MADRID 

1 



Para bendecir el terreno que acogerá un templo para la urbaniz "-Y • óil ~" oncierto de la 

El Obispo de Alcalá Oficiará una misa sc!~~~ª~~~í~~~ud~junio 
de Campan-a en el Zulema la Schola Cantorum de Alca-

El importe de la construcción de la iglesia es de 26 millones 
de pesetas y correrá a cargo de los vecinos 

El obispo de Alcalá, Monseñor Manuel Ureña Pastor, oficiará una misa de campaña el próximo 
domingo 12 de julio a las 12 de la mañana en el lugar donde se construirá próximamente el templo 
para los servicios religiosos de la urbanización Zulema, junto a las oficinas de la comunidad. El 
obispo será asistido en el oficio religioso por el vicario D. Juan Sánchez y los sacerdotes del arci
prestazgo de Torres de la Alameda. 

El motivo de esta misa de 
campaña, primera que cele
bra el obispo alcalaíno, es 
bendecir el terreno sobre el 
que se construirá una Iglesia 
para la urbanización El Zu
lema. Proyecto éste que se 
puso en marcha hace unos 
años cuando el presidente de 
la comunidad era Antonio 
Sánchez Trillo. 

Posteriormente el proyec-
. to se ha puesto en marcha y 

se ha paralizado en varias 
ocasiones. Hasta que hace 
tres años, tras conversacio
nes con la CAM se llegó al 
acuerdo de realizar una en
cuesta entre los vecinos de la 
urbanización preguntándo-

les si deseaban la construc-
ción de un templo católico, 
apostólico y romano. Se pre
guntó al 99 por ciento de los 
vecinos, de los cuales el 88 
por ciento contestó afirma
tivamente. Entre los restan
tes también había católicos, 
pero que preferían un tem
plo compartido con otras re
ligiones. A partir de ese mo
mento, y con el respaldo ma
yoritario de los vecinos, echó 
a andar el proyecto: se con
tactó con el ayuntamiento 
para el proyecto y con el 
obispado para la correspon
diente aprobación. Hoy se 
bendice el terreno en el que 
darán comienzo. las obras. 

La fecha del comienzo de 
las obras está aún por deter
minar. En cuanto al modo 
de atender al importe de la 
construcción, correrá a car
go de los vecinos. Este coste 
se eleva hasta un total de 26 
millones de pesetas para el 
nuevo templo y los vecinos 
han tomado diversas inicia-
tivas para reunirlo. Ya tie
nen dinero recolectado de 
diversas rifas y de la venta 
de lotería, el resto será un 
préstamo del obispado a pa
gar entre todos los vecinos. 
El ayuntamiento de Alcalá 
ha colaborado elaborando 
gratuitamente el proyecto de 
la nueva iglesia. 

lá de Henares dio su ya ha-
bitual concierto de primave
ra, en la iglesia de San Feli
pe N eri. El concierto tuvo 
gran asistencia de público. 
El programa, en su primera 
parte, estuvo dedicado a 
Schubert con la Misa Alema
na; en la segunda estuvo for
mado por canciones pertene
cientes al Cancionero de Me
dinaceli del siglo XVI y el 
Salve Regina Princesa , anó
nimo. La novedad de este 
concierto fue la presentación 
de la nueva y joven directo
ra de la coral, Nuria Mata
mala, la cual ha asumido 
muy recientemente la direc
ción de la Schola. Aunque 
los escolanos estaban nervio
sos debido a los diferentes y 
nuevos matices que lleva 
siempre consigo el cambio de 
dirección, el concierto salió 
con mucha brillantez. 

Con tal motivo, augura
mos a Nuria Matamala una 
larga y fructífera trayectoria 
al frente de la Schola. 

Cementerio Jardín de Alcalá de Henares. 

DESDE 290.000 PTAS. FINANCIACION INMEDIATA. 
BONIFICACION ESPECIAL PARA RESIDENTES EN ALCALA 
Venga a visitarnos o pídanos más información en: 
C/. TINTE, Nº 1 - 3° B. ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 883 11 52 / 883 11 89 

PUERTA DE MADRID 

YA ES UNA REALIDAD 
* COMPRA EN REGIMEN DE 

PROPIEDAD 
Mediante escritura notarial , 
inscrita en el Registro. 

* EDIFICIO CON TODOS LOS 
SERVICIOS 
Capilla con asistencia religiosa, 
amplios velatorios, crematorio, 
aparcamientos, cafetería, etc. 

* UNIDADES DE ENTERRA
MIENTO COMPLETAMENTE 
TERMINADAS 
Individuales y familiares de 
diferentes tamaños. 

* MANTENIMIENTO SIN COSTE 
ADICIONAL 
Un lugar vigilado, cuidado, 
atendido permanentemente 
y limpio. 

CEMENTE RIO 

!.. 
J A R D 1 N 
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PUERTAr de madrid) Tls.=:::::: 
FAX: 888 26 53 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ............. . 
Casa de Socorro ................ . 
Cruz Roja ......................... . 
Urgencias Seguridad Social 

(a partir 17 h.) ........... . 
Centro Municipal de Salud .. 
Policía Nacional ................ . 
Policía Municipal .............. . 
Guardia Civil .................... . 
Guardia Civil Servicio centralizado 
llol'lll>ere>s ......................... . 
Bol'lll>eros Servicio centralizado ••• 
Protección Civil ................ . 
Ayuntamiento ................... . 
Taxis ................................ . 
RADIO-TAXIS ................... . 
RENFE ............................. . 
Autobuses urbanos ............ . 
Continental Auto ............... . 
Cementerio ....................... . 
Correos y Telégrafos ......... . 
Centro Atención a la Mujer . 
Cita para tramitar DNI ....... . 
Casa de la Juventud .......... . 
Ciudad Deportiva Municipal 
Parque Municipal de Servicios 
Servicio Recogida Muebles . 
Teléfono contra Tráfico Droga 
Fundación Colegio del Rey .. 
()MIC: ............................... . 
INFORMA CU ALCALA ..... . 
Oficina de Turismo ............ . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) 
OADE (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) ••••••• 
Cementerio Jardín ............... . 
Programa Municipal Drogas .. 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 54 
888 33 00 
888 10 ll 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 53 94 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
881 29 95 
889 25 77 
882 ll 00 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 

* TELEFONOS MOVILES 
* CENTRALITAS TELEFONICAS 
*FAX 
* BUSCA PERSONAS 

-- y no colllÍence 
···a pagar has~ 
dentro de 90 días , -* TELEFONOS CON MEMORIA 

* CONTESTADORES AUTOMATICOS 
* VARIEDAD DE EQUIPOS TELEFONICOS 
* SOLICITUD DE LINEAS TELEFONICAS 

¡OFERTA FAX: &2.soo Ptas. , • 1vA1 

TELYCO ALCALA 
el. DAOIZ Y VELARDE, 7 

Telfs.: 882 38 75 / 43 68 - FAX: 889 78 72 
28807 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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• 

como iniciativa de las concejalías de Juventud y Participación Ciudadana 

se presenta la campaña informativa 
<<En ciudad ¡No olvides el casco!>> 

La concejalía de juventud en colaboración con la de participación ciudadana y con el propio ayunta
miento presentó a los medios de comunicación la Campaña Informativa 'EN CIUDAD ¡NO OLVIDES 
EL CASCO!', que comenzará a desarrollarse en breve referente al uso del casco en la ciudad. Esta cam
paña pretende que los motoristas, sobre todo jóvenes, vayan mentalizándose de la necesidad de usar 
el casco en la ciudad, uso que empezará a ser obligatorio a principios de septiembre. 

También la Dirección Ge
neral de Tráfico está desarro
llando una campaña de sensi
bilización dirigida a los con
ductores respecto a los acci
dentes de tráfico, primera 
causa de mortalidad de los jó
venes hoy en día. 

La campaña, según infor
mó el concejal dejuventudJe
sús Domínguez Lazo, se desa
rrollará durante julio, agosto 
y septiembre. Durante ese 
tiempo se distribuirán 10.000 
folletos, haciendo especial 
hincapié en los días previos a 
la entrada en vigor de la nor
mativa que obliga al uso del 
casco. La policía municipal 
repartirá 2.000 folletos, 1.700 
se enviarán a los propietarios 
censados de ciclomotores y el 
resto se distribuirán en bares, 
discotecas y clubes juveniles. 
La campaña se está haciendo 
en otros municipios de la re
gión aunque no con la exten
sión que se le quiere dar en 
Alcalá. 

Además de los folletos 
-que incluyen otros temas 
como ruidos, humos o los pe
ligros del alcohol-, se utili
zarán todos los medios de co
municación para que la gen
te sepa que el 1 de septiembre 
tiene que utilizar el casco y 
por qué tiene que hacerlo. 
«No es un mensaje alarmista 
pero la conducción de ciclo
motores por la ciudad puede 
comportar riesgos si no se to
man las medidas adecuadas. 
Los jóvenes tienen que ser 
conscientes de ello», concluyó 
Domínguez Lazo. 

Florencio Campos intervi
no subrayando la importancia 
de los accidentes que se pro
ducen por el uso indebido de 
motos y ciclomotores y la ne
cesidad de ponerle remedio. 
«La siniestrabilidad registra
da en los accidentes con mo
tos obliga a exigir el cumpli
miento de las normas de cir
culación y explicar a los usua
rios el gravísimo peligro que 
comportan». 

Respecto a esta siniestrabi
lidad, recordamos el amplio 
reportaje que publicó PUER
TA DE MADRID hace unos 
meses, con cifras y documen
tos gráficos, que produjo un 
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gran impacto en la conciencia 
ciudadana en general, en la 
que dábamos cuenta del gran 
número de accidentes en que 
intervenían ciclomotores. 

1.037 accidentes durante 
el pasado año 

Durante 1991, hubo en 
nuestra ciudad más de mil ac
cidentes protagonizados por 
vehículos de dos ruedas. Cin
co personas fallecieron y 98 
fueron heridos graves. Los 
meses vacacionales y los fines 
de semana son las fechas con 
más alto índice de accidentes , 
que afectan fundamentalmen
te a jóvenes cuya edad oscila 
entre los 18 y los 24 años. 

El abuso del alcohol , la po
ca precaución, la excesiva ve
locidad o la ausencia de casco 
-que según la OMS reduce 
en un 40 % el riesgo de 
mortalidad- son las princi
pales causas de tantos 
accidentes. 

Algunas de las precauciones 
a tener en cuenta al conducir 
una moto o un ciclomotor son: 
el uso del casco .;_obligatorio 
para las primeras desde el 15 
de junio y desde el próximo 1 
de septiembre para los 
segundos-, prohibición de 
transportar pasajeros en los 
ciclomotores, prohibición de 
circular a conductores con ta
sa de alcohol superior a 0,8 
gramos por 1000 e.e. o que 
hayan ingerido drogas o estu
pefaccientes, prohibición de 
circular ciclomotores por 
autopistas , la velocidad máxi
ma de ciclomotores -que só
lo pueden circular por cascos 
urbanos- es de 40 km/h y la 
velocidad máxima de motoci
cletas es de 50 km/h en vías 
urbanas y travesías, 100 km/h 
en carreteras y 120 km/h en 
autopistas. Ten especial cui
dado con el estado de tu ve
hículo y cumple las normas de 
circulación. 

«Se impondrá la retirada de 
carnet como sanción» 

Juan José Tamayo, subins
pector jefe de la policía local, 
declaró que en la campaña de 
la utilización del casco va a 

haber «Cierta flexibilidad en el 
comienzo. Se entregará la in
formación advirtiendo del pe
ligro de no llevar el casco. La 
sanción que conllevará la in
fracción de esta norma puede 
oscilar entre las 15.000 y las 
20.000 pesetas». 

Otra de las sanciones, que 
tendría que operarse en cola
boración con la dirección ge
neral de tráfico, ya que no es 
competencia municipal, po
dría ser la reducción de exten
sión de permisos o el uso de 
los mismos. El alcalde piensa 
sin embargo que aunque tar
de algo de tiempo se va a im
poner la retirada del carnet 
como sanción, que ya funcio
na en muchos países europeos. 

El subinspector Tamayo 
también añadió que tendrían 
que dedicarse de lleno a las 
sanciones por circular dos en 
ciclomotor o infracciones si
milares que aunque hoy en 
día también están prohibidas 
casi nadie cumple. «Hoy en 
día hay una regulación menos 
clara y tampoco se ha entra
do de lleno en el cumplimien
to de la misma. Ha habido 
una flexibilidad excesiva». 

Respecto al alcohol y la 
conducción, causa de la mayo
ría de los accidentes, el alcal
de anunció que había tres me
didas que se estaban ponien
do en marcha: informatiza
ción de las multas para com
probar si un infractor es rei
terativo en su falta , pudiéndo
se llegar incluso a la inmovi
lización de la motocicleta o la 
pérdida de carnet; conciencia
ción de la disminución de 
riesgos; y la tercera medida va 
dirigida al control de los loca
les que venden alcohol. «Las 
medidas coercitivas no son la 
solución. Desde la familia hay 
que enseñar a los jóvenes que 
el alcohol es malo y también 
mentalizar a los expendedores 
de aJcohol que están obtenien
do unas ganancias que pueden 
tener un componente antiso
cial clarísimo, como vender 
alcohol a menores». 

Sólo falta desear que esta 
campaña de prudencias en ge
neral rinda sus frutos y dismi
nuya el número de estos acci
dentes. 

Este año no han 
contado can 
la subvención 
del ayuntamiento 
El proyecto 
de Manos Unidas 
para 1992, 
conseguido 
y superado en 
casi un millón de 
pesetas 

Cumplida cuenta dá
bamos a nuestros lectores 
del proyecto que este año 
perseguía Manos Unidas 
en Alcalá: una escuela a 
construir en Paraguay, 
cuyo presupuesto era de 
5.720.000 pesetas. Pues 
bien, esa cifra no sólo ha 
sido conseguida sino am
pliamente superada. 

En esta campaña se ha 
recaudado un total de 
6.501.775 pesetas que 
irán a Paraguay a cons
truir la prometida 
escuela. 

Si el ayuntamiento al
calaíno ha colaborado con 
una subvención al pro
yecto anual de esta orga
nización caritativa en al
guna otra ocasió, no ha si
do así en ésta. Según ma
nifestaron algunas miem
bros de Manos Unidas, el 
ayuntamiento había ma
nifestado la imposibili
dad de conceder la sub
vención, dado que los 
presupuestos todavía no 
habían sido aprobados. 
Sin embargo, el año que 

· viene volverán a solicitar 
esa ayuda económica con
fiando en que haya más 
suerte esta vez. 

También les informá
bamos de que en mayo 
Alcalá pasaría a ser dele
gación de Manos Unidas. 
Retrasos en las obras del 
nuevo local que ha de al
bergar esta delegación 
han impedido que esto se 
haya hecho efectivo has
ta ahora. Según las previ
siones actuales, este fun
cionamiento se Alcalá co
mo delegación se poster
gará hasta septiembre. 
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Hay en total 27 parejas en los 31 nidos de la ciudad complutense 

La pollada de cigüeñas de este año en Alcalá 
está formada por 61 individuos 

La pollada de cigüeñas en Alcalá está formada este año por 61 individuos, que son los que han criado 
las 27 parejas que han recalado en la ciudad complutense y que han anidado en los 31 nidos distribui
dos por torres y lugares altos del término municipal. La mayor parte de estos nidos son naturales, es 
decir, hechos por las propias cigüeñas, pero también hay algunos, cinco en total, artificiales. Si añadi
mos uno o dos individuos no reproductores a los que se ha visto alrededor de algunos nidos, la colonia 
de cigüeñas está compuesta este año de 116 ó 117 individuos. 

El censo de cigüeñas ha si
do realizado por el ornitólo
go Jorge Luengo , quien ha 
configurado también uncen
so fotográfico. Los pollos sue
len nacer a primeros de abril; 
las cigüeñas realizan una 
puesta por año y aprovechan 
la primavera para la crianza 
de los pollos; la puesta puede 
ser de uno a ocho huevos aun
que puede darse el caso de que 
la pareja no ponga por diver
sas razones, desde esterilidad 
de alguno de sus componentes 
a inexperiencia por ser una 
pareja joven. Lo más que se 
ha visto en Alcalá son puestas 
de cuatro huevos y geñeral
mente suelen ser de dos a 
cuatro. 

Curiosamente y tras la po
lémica que hubo sobre el ni
do que las cigüeñas construye
ron en lo alto de una grúa de 
construcción en el colegio 
Cardenal Cisneros, ha sido 
precisamente en ese nido don
de se ha registrado la mayor 
pollada; allí han nacido cua
tro individuos. En un princi
pio, cuando una pareja anidó 
en lo alto de la grúa en invier
no', hubo un tira y afloja so
bre la necesidad de no reali
zar con esa grúa ningún tipo 
de actividad , algo que por 
otra parte no se llevó a cabo , 
ya que a pesar del anidamien
to se procedió a realizar las 
obras previstas con normal ac
tividad de la grúa. Pues bien, 
en ningún nido de Alcalá han 
llegado a nacer este año cua-
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tro pollos a excepción de este 
de la grúa situada en el cole
gio Cardenal Cisneros. 

Las cigüeñas tardan apro
ximadamente 30 días en em
pollar los huevos, que por 
cierto no ponen todos de una 
vez sino que utilizan un mar
gen de aproximadamente dos 
días en hacer la puesta total. 
El año 1991 fue muy bueno en 
cuanto a la puesta de huevos, 
ya que hubo muchos nidos 
con cuatro pollos. Sin embar-

go, lo cierto es que lo normal 
en las puestas más numerosas 
es que el último pollo que na
ce sea el menos viable y de he
cho tiene las mayores posibi
lidades de morir. El ornitólo
go Jorge Luengo contabilizó 
hasta 15 pollos muertos a pie 
de nido antes de lanzarse a vo
lar. Llegó a atender a 12 pp
llos en el centro de recupera
ción de aves situado junto al 
parque de los Cerros, pero no 
pudo evitar que casi el cin-

cuenta por ciento de los pollos 
nacidos el pasado año murie
ra debido a la propia selección 
natural al sobrevivir los indi
viduos más fuertes. 

El futuro estará 
en la comida 

No es un secreto que lama
yor atracción existente en Al
calá para que las cigüeñas 
vengan a anidar a esta ciudad 
es el vertedero de residuos ur
banos. Allí obtienen la mayor 
parte de su alimento, lo cual 
ha producido en algunas oca
siones trastornos digestivos en 
estas aves. Se recuerda por 
ejemplo, cómo hace unos tres 
años varios individuos falle
cieron al ingerir gomas elás
ticas vertidas en grandes can
tidades en el vertedero y que 
las cigüeñas llegaban a con
fundir con gusanos y lombri
ces. Pero el reclamo del ver
tedero está a punto de extin-
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guirse. Al actual vertedero de 
Alcalá le queda de vida hasta 
finales de 1993; a partir de ese 
momento, estará completa
mente lleno y el ayuntamien
to habrá de buscar una solu
ción. Lo más inmediato pue
de ser que la basura de Alcalá 
se vierta en el vertedero que 
se está construyendo en To
rrejón de Ardoz en virtud de 
un acuerdo por el cual la ba
sura de Torrejón se está ver
tiendo actualmente en el ver
tedero complutense. 

Pero ello sería casi el fin de 
una prolífica colonia de cigüe
ñas si no se toman medidas al 
respecto para conservarla en 
nuestra ciudad. Las cigüeñas 
podrían desplazarse princi
palmente a Arganda del Rey 
o a otros puntos, incluido To
rrejón, ya que no dispondrían 
de alimento en la cercanía de 
los nidos. La única solución 
podría ser la del comedero 
artificial. 

Precisamente estos días se 
está realizando la ampliación 
del comedero, de la que ya se 
ha hablado en otras ocasiones 
en las páginas de PUERTA 
DE MADRID. El agua es un 
importante reclamo para las 
cigüeñas y la idea de construir 
una charca artificial y tener
la suministrada habitualmen
te de alimento para las cigüe
ñas ya se realizó en la anterior 
legislatura municipal. Pero la 
charca inicial tenía muchas 
deficiencias. En el otoño pa
sado se decidió construir otra 
nueva charca al lado de la pri
mera pero ocupando una ma
y or superficie y en un lugar 
mucho más apropiado porque 
las cigüeñas tienen mejor sa
lida para volar hacia Alcalá. 

Pero no solamente se trata 
de una obra de ingeniería o de 
albañilería. Se trata de procu
rar poner, desde las instancias 
municipales , todos los medios 
posibles para que el comede
r o t e nga su principal materia 
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prima: comida. Se trata de 
hacer efectivo un convenio 
con mercados, galerías comer
ciales, carnicerías y pescade
rías para que pudieran reco
gerse a diario todos sus despo
jos y subirlos en contenedores 
especiales al comedero. De esa 
manera podría mantenerse la 
colonia, que por cierto pare
ce tener cierta querencia a po
sarse en el comedero actual
mente a pesar de que no hay 
comida; sólo hay algo de agua. 

El censo de pollos 
Los 61 pollos censados por 

el ornitólogo y veterinario 
Jorge Luengo se distribuyen 
de la siguiente manera tenien
do en cuenta que puede exis
tir un pequeño margen de 
error debido a la dificultad 
que tienen algunos nidos pa
ra ser observados. 

El nido superior de la espa
daña de San Ildefonso tiene 

tres pollos. Otros tres tiene el 
de la derecha mientras que en 
la de la izquierda de la espa
daña hay una pareja que ha 
puesto dos huevos pero no han 
sido incubados. Ello hace que 
el número total de cigüeñas en 
la espadaña de San Ildefonso , 
si estuvieran todas juntas allí, 
sea de doce. 

En la iglesia de Santa Ma
ría, en la calle Libreros , hay 
dos nidos; el de la derecha tie
ne tres pollos , mientras que en 
el de la izquierda hay una pa
reja pero no cría. En el nido 
de la capilla del Oidor hay dos 
pollos; en el del colegio de 
Málaga ; otros dos. En la co
mandancia militar , en la ca
lle Trinidad, hay otro nido 
con dos pollos. 

El antiguo convento de Ca
racciolos , también en la calle 
Trinidad, tiene cinco nidos; 
en el de la espadaña hay tres 
pollos; en el de la parte iz
quierda frontal , otros tres; 

en el de la parte derecha fron
tal, dos; en el de la parte tra
sera izquierda hay dos pollos 
y en el de la parte trasera cen
tral, un pollo. Si llegaran a 
reunirse todas la cigüeñas en 
los nidos de Caracciolos, se 
podría contabilizar hasta 
veintiuna. A sólo unos me
tros, en el nido situado en el 
convento de las Claras, hay 
otro nido que tiene dos pollos. 

El nido artificial situado en 
la chimenea de la antigua fá
brica de cerámica frente a 
Nueva Alcalá hay tres pollos; 
el mayor número de crías es
te año son las cuatro del nido 
de la grúa del colegio Carde
nal Cisneros. El nido de la 
iglesia de San Felipe Neri tie
ne tres pollos; el del conven
to de las Bernardas, dos; el del 
palacio Arzobispal tiene tres 
pollos. 

Otro complejo importante 
de anidamiento de las cigüe
ñas es la torre de la iglesia 
Magistral-Catedral. Allí hay 
cinco nidos y han nacido este 
año diez pollos por lo que el 
total de individuos si se con
gregaran al mismo tiempo se
ría de veinte. En el nido de la 
cara norte hay tres pollos; en 
el nido superior de la cara sur 
hay dos y en el inferior de esa 
misma cara de la torre hay dos 
pollos. En el nido de la cara 
oeste hay dos pollos y en el de 
la cara este , uno. 

Por último , en el nido del 
convento del Carmen Calza
do hay tres pollos; en el nido 
que hay junto a la Puerta de 
Madrid , en la muralla, hay 
tres pollos y en el del Encín , 
el único fuera del casco urba
no complutense , hay dos po
llos. Este año han quedado 
vacíos los dos nidos de la an
tigua iglesia donde hoy está el 
restaurante La Cúpula , el ni
do artificial de la facultad de 
Derecho, el antiguo cuartel de 
Mendigorría y el nido de la 
facultad d e Económicas . 
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Ha tardado má de dos años en conseguirlo y ha hecho falta el 
reconocimiento de muchos artistas y de un público muy heterogéneo 

La_ pintora alcalaína Trinidad Romero expone 
por fin en la Capilla del Oidor 

Trinidad Romero expone por f'm en la Capilla del Oidor. Ha tardado más de dos años en conseguirlo 
y ha hecho falta el público reconocimiento de muchos artistas y de un público muy heterogéneo, para 
que esta artista nacida en Sevilla y af'mcada en la ciudad complutense lograra exponer individualmen
te en la principal de las salas de la Fundación Colegio del Rey. Es de desear que con ello se abran 
las puertas de la capilla del Oidor y de la Casa de la Entrevista a otros artistas alcalaínos que vienen 
desarrollando una importante labor pictórica. Ahí están las 37 exposiciones colectivas y las siete indi
viduales en las que ha participado Trinidad Romero, que con este estudio del ser humano que constitu
ye la exposición ' Naturaleza viva', provoca esas palabras que escribe el responsable de la Cámara 
de Comercio e Industria de Madrid, Adrián Piera, en la presentación de la muestra: «Trinidad nos re
serva un futuro inagotable de gratificaciones para la mirada y el pensamiento». 

La exposición está formada 
por cincuenta ob r as cuya temá
tica es la figura viva. Trinidad 
Romero se ha visto obligada a 
dejar, por cuestión de espacio y 
de montaje, su extensa produc
ción de naturaleza muerta. La 
exposición ha qued ad o abierta 
desde el d ía 9 de julio y no ce
rrará hasta el 30 de agosto. El ho
rario de visitas es de 11 a 13 ho
ras y de 18 a 21 en días labora
bles excepto los lunes que se cie
rra por descanso del personal. 
Los sábados, domingos y festivos 
la capilla abre sus puertas de 11 
a 14 horas y d e 17 '30 a 21'30 
horas. 

En el catálogo editado con mo
tivo de dicha exposición quedan 
reproducidas 28 obras de los úl
timos 10 años. Abre el catálogo 
un texto de presentación de la 
Fundación Colegio del Rey, ade
más de un texto de Adrián P iera 
y otro de la propia artista, quien 
reconoce que esta exposición es 
una recopilación del proceso se
guido por ella con respecto al tra
tamiento de la figura humana en 
esos diez años. 

Trinidad R omero bromea a la 
hora de manifestar que por fin 
expone en la Capilla del Oidor en 
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una muestra organizada por la 
Fundación Colegio del Rey: «He 
hecho lo que me decía mi madre: 
' Pobre pesado, saca mendrugo ' . 
He sido pesada para exponer 
aquí porque me he encontrado 
muy apoyada por la gente que ha 

visto mis expos1c1ones, princi
palmente en el aula de cultura de 
Cajamadrid. Los propios alcalaí
nos han sido los que me han ani
mado , y al decir alcalaínos me 
refiero a toda la gente que y a se 
siente alcalaína como yo aun 

cuando no haya nacido aquí». 
«Actualmente Alcalá tiene 

170.000 habitantes y tiene muy 
buenos artistas. Son los mismos 
habitantes que tenía Sevilla en el 
siglo XVI y en el siglo XVII , 
cuando era la capital del mundo 
y cuando alojaba a un montón de 
pintores que se podían mante
ner. Esto era gracias a que la 
gente compraba sus obras y so
bre todo , la Iglesia y el Estado. 
Esto no quiere decir que las sa
las alcalaínas sólo tengan que al
bergar a los artistas alcalaínos , ni 
mucho menos , pero sí pienso que 
estas fundaciones se sufragan en 
p a rte , gracias a los impuestos de 
los alcalaínos y hay que dar una 
de cal y otra de arena. Hay que 
tener las puertas abiertas a los ar
tistas de Alcalá y a los de fuera», 
señaló Trinidad Romero , quien 
se mostró convencida de que su 
exposición hará que a otros ar
tistas alcalaínos les sea más fácil 
exponer en la Capilla del Oidor 
o en la Casa de la Entrevista. 

«Siempre habrá que hacer una 
selección , pero es necesario que 
se abran las puertas para que la 
gente de Alcalá pueda ver a su s 
artistas». 

Indudablemente hubiera sido 
ideal que la exposición se hubie
ra celebrado fuera de los m eses 
vacacionales , pero esto queda ya 
en algo anecdótico. Quizá lo m ás 
importante es precisamente que 
a Trinidad Romero le ha costa 
do más de dos años de gestion es , 
de esperar la confirmación , p a 
ra ver colgados sus cua dros en 
una sala gestionada por una ins
titución pública. Y esa es la rea
lidad con la que se han tenido o 
se tienen que enfrentar no sólo 
Trinidad R omero sino o tros a r-
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tistas alcalaínos. uP arece que 
ahora el colegio del Rey está 
cambiando su postura». A ver si 
es verdad, decimos nosotros. 

La pena que le queda a Trini
dad Romero es la de no haber po
dido redondear esta exposición 
con una panorámica de Alcalá, 
upero se me hizo demasiado tar
de con la confirmación de la fe 
cha de la exposición. Era un cua
dro que yo quería haber realiza
do sobre todo para los alcalaínos. 
La verdad es que no he visto nin
guna panorámica de Alcalá ni en 

el ayu ntamiento ni en la Fu nda 
ción Colegio d el Rey». 

«Siempre he trab ajado muchí
simo y me ha gustado siempre 
observar todo y estudiarlo pro
fund amente como contraposi
ción d e muchas cosas que se pue
den ver y que no están med ita
das, q ue se hacen sin pensar. Me 
preocupa sobre tod o estudiar 
muy bien los m a teriales porque 
son mi med io d e exp resión y que 
esto me permita exp resarme me
jor y ser mejor pintora» , mani
festó Trinidad R omero. 

BAR - RESTAURANTE 

<<El Parche>> de Meca 
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La fachada de san lldefonso no se ha dañado recientemente 

El capitel deteriorado lo estaba ya antes de 
que se colocara la pancarta 

En un reciente reportaje aparecido en este semanario, un determinado grupo político hace ase
veraciones sobre presuntos deterioros producidos en la fachada del Colegio de San Ildefonso, se
de del Rectorado de la Universidad. Dado que las actuaciones a que se hace referencia han sido 
llevadas a cabo por la propia Universidad, y que por tanto ésta es la única que puede disponer 
de información veraz al respecto, estimamos que es deber de esta Institución salir al paso de unas 
afirmaciones que, cuando menos, han de considerarse inexactas. 

En relación con el daño que 
supuestamente «Se ha produci
do en un capitel como fruto de 
las pancartas puestas última
mente en la fachada», hecho del 
que el citado grupo político 
afirma tener «certeza», es pre
ciso hacer constar la existencia 
de documentos gráficos de ha
ce al menos 30 años, que obran 
en poder de la Universidad, en
tre los que puede servir de 
ejemplo la fotografía que se 
acompaña, en los que se de
muestra la existencia, ya en 
aquellas fechas, del deterioro 
que se da como reciente. Es ab
solutamente imposible, por 
tantó, atribuir su estado actual 

a la colocación de pancartas. 
En cuanto al conjunto de la 

fachada, es preciso indicar que 
la Universidad no ha encarga
do una limpieza global de la 
misma, sino que únicamente ha 
procedido a la eliminación de 
pintadas existentes en el zóca
lo de granito y bancada que 
bordea a aquella, con motivo 
de la entrega del Premio Cer
vantes por SS.MM. los Reyes. 
Este tratamiento, que en nin
gún caso pude calificarse como 
«de choque», ha sido realizado 
por la empresa D.T.I.
Restauración Monumental, es
pecializada en este tipo de tra
bajos. 

Por otra parte, ante la nece
sidad de atajar el progresivo 
deterioro de la fachada motiva
do por el simple transcurso del 
tiempo y por la agresión de los 
agentes externos, entre los que 
debe incluirse la contamina
ción ambiental, y por las pro
pias características de la piedra 
utilizada, la Universidad, tan 
pronto se ha hecho cargo del 
edificio y aun no siendo su ex
clusiva responsabilidad, ha ini
ciado conversaciones con la Di
rección General de Bellas Artes 
del Ministerio de Cultura y con 
la Dirección General de Patri
monio de la Comunidad de 
Madrid para acometer la res-

tauración de la fachada. Por 
ello, la Universidad solicitó un 
estudio petrológico realizado 
por la Cátedra de Mineralogía 
de la Escuela Técnica Superior 
de Ingenieros de Minas, y un 
levantamiento fotogamétrico 
efectuado por la Subdirección 
General de Monumentos y Ar
queología del citado Ministe
rio, que servirán de base al pro
yecto de restauración. 

Uno de los requerimientos 
de este proyecto es la toma de 
muestras con objeto de deter
minar el índice de contamina
ción y microorganismos depo
sitados en la piedra. Este tra
bajo es el que se ha realizado en 
una muy reducida zona que se 
supone es a la que alude el re
porta je, por la empresa antes 
citada, que tiene una larga ex
periencia en restauración de 
monumentos históricos y que 
ha llevado a cabo actuaciones 
en el Museo del Prado , Puerta 
de Toledo , Plaza Mayor de 
Madrid y Casa de Juntas de 
Guernica, entre otros muchos, 
por lo que la forma en que se ha 
realizado esta toma de muestras 
ofrece total garantía. 

Entendemos que todo lo ex
puesto pone de relieve la preo
cupación de la Universidad de 
Alcalá por lograr la conserva
ción de este monumento que 
constituye el más importante 
patrimonio artístico de la ciu
dad de Alcalá, a la que deben. 
contribuir todos los ciudadanos 
con una mayor dosis de civis
mo que hagan innecesarias las 
periódicas limpiezas que en es
tos últimos años ha sido preci
so realizar, con un elevado cos
te económico para esta lnstitu-
ción. 

Miguel Angel 
PAVON de PAULA 

El deterioro que denunció en 
nuestras páginas hace unas se
manas el PP, sobre el capitel 
de la derecha, ya aparece en 
esta foto antigua, donde si se 
mira con mucha atención se 
puede ver el mismo alambre 
curvado que delata el estropi
cio de la fachada. 

··PRECIO 
ªcos1011 

PARTICULAR 

VENDE CHALET 
. Escuela de Joyería «ALCALA» 

-A ESTRENAR
NUEVA URBANIZACION ZULEMA 
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Interesados, dirigirse a: 
C/ CRUZ DE GUADALAJARA, 25 

(detrás de la plaza de toros) 
Alcalá de Henares 

GRUPOS DE 14 ALUMNOS 

11 de julio de 1992 

~--~ --- ------=-----=- =-- - -



En la presentación del programa de gobierno municipal para 1991·1995 

El alcalde llama a la solidaridad de las ciudadanos 
con Alcalá: Más impuestos 

El alcalde de la ciudad, norencio Campos, presentó el programa de gobierno municipal para la le
gislatura de 1991-1995. El acto se celebró el pasado lunes 6 de junio en el Centro de Salud. El alcalde 
disculpó el retraso en la presentación del citado programa motivado por las largas conversaciones que 
han conducido a acuerdos de gobierno entre PSOE e IU. «Esperemos que el retraso se compense con 
la eficacia», añadió norencio Campos. 

Florencio Campos declaró, 
tras la introducción de Joa
quín Alvarez -secretario ge
neral del PSOE alcalaíno
que el principal objetivo del 
programa es «Conseguir una 
ciudad con calidad de vida». 
Este objetivo podrá lograrse 
gracias a la consecución de 4 
parámetros. 

Seguridad 
En este aspecto el alcalde 

subrayó que no sólo se refería 
a seguridad en el sentido de 
protección ciudadana, sino 
también en la persecución de 
cotas de bienestar y seguridad 
en las áreas de salud -«para 
lo que se hace necesario la fi
nalización del hospital uni
versitario o los programas pa
ra drogodependientes»-, 
Educación -«elemento im
portante de realización per-

sonal»- y Tercera Edad 
-«para que nuestros mayores 
se sientan queridos e integra
dos»-. 

Igualdad 
«Esta igualdad es necesaria 

para que la ciudad dé sensa
ción de estabilidad», argu
mentó el alcalde, "Y pasa ne
cesariamente por la lucha por 
la igualdad de oportunidades, 
sobre todo para los colectivos 
de juventud -más de un 30 
por ciento de los alcalaínos 
son menores de 25 años- y 
de mujer -un 52 por ciento 
en Alcalá-». 

Plan de reequilibrio 
de distritos 

Florencio Campos recono
ció que existía desigualdad 
entre los distritos, «a veces no 

querida pero existente», y que 
sería objetivo principal de es
ta legislatura intentar elimi
narla. 

Solidaridad de los 
ciudadanos con su ciudad 

Para terminar, el alcalde 
alcalaíno quiso referirse al tan 
traído y llevado tema del 
aumento de impuestos. Tam
bién se refirió a él en la con
ferencia que ofreció el pasado 
14 de febrero en el ciclo de 
conferencias «Alcalá, año 
2.000» que organizó la Asocia
c1on de Amigos de la 
Universidad. 

Campos manifestó que la 
ciudad ideal requiere que sea
mos solidarios y una corres
ponsabilidad de todos con el 
bien común. «Hay que resol
ver el problema de los recur
sos. Si no , nos podemos que-

dar en buenas intenciones. De 
cada 100 pesetas que gastamos 
ponemos 42 y, si no corregi
mos eso, bien por cicatería de 
los propios ciudadanos o por 
formaciones políticas para las 
que vende más el no subir los 
impuestos, esto no tiene sali
da». 

Así de tajante se mostró 
Florencio Campos, que sin 
embargo aseguró que lo decía 
con tranquilidad porque como 
alcalde él tenía solucionado el 
panorama financiero de los 
próximos 8 años, pero que le 
preocupaba porque «está ha
ciendo futuro» y como ciuda
dano. 

FONTANERO EN GENERAL 

ALBAÑILERIA 
GARANTIA TOTAL 

Telf.: 888&J15-8817012 

SE ALQUILA 
PISC» 

Zona Rinconada 
Tlf. 324 01 26 

(Noches) 

PINTURAS CIRSA, S.L. 
Hasta el 18 de julio 

ALMACEN MAYORISTA 

VENTA DE PINTURAS, HERRAMIENTAS, 
MAQUINARIAS Y 

UTENSILIOS PARA EL PROFESIONAL 
DESCUENTO ESPECIAL SOCIOS CASAS REGIONALES 

iiiVISITENOS!!! 
Pulígmw Industrial Cam<irn1illa. nave 18 ~ 

Antigua N-11, Km. 28'300 - ALCALA DE H.ENARE:-, 
Teléfono: 881 16 98 · 

11 de julio 1992 

Exposición de 
Vajillas capeans 
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el Adarga, 6 (Caballería Española) 
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se determinaron los cargos de la presidencia colegiada en Alcalá, 
que tendrá nueve personas, cinco de los ortodoxos o anguitistas 
y cuatro de los renovadores 

Primera reunión del consejo político de Izquierda Unida 
Tras la elección del consejo político de Izquierda Unida, de la que PUERTA DE MADRID daba cuen

ta la pasada semana, este órgano de dirección de la coalición en Alcalá se reunió por primera vez en 
los locales del PCE, el martes día 7 de julio. 

En esta primera reunión se 
determinaron las áreas de tra
bajo del consejo político y el 
reparto de carteras entre las 
dos sensibilidades que existen 
en la coalición actualmente en 
Alcalá. 

defensor de la línea de Julio 
Anguita. Por los renovadores 
están Francisco Calles Rope
ro, Fernando Salas Mendía, 
Teresa Galeote Dalama, Ja
vier de Luxan Menéndez, 
Marisa Sánchez García, Ma
nuel Reyes Hormigo, Francis
co José Pérez Esteban, Charo 

Maldonado Calvo, Antonio 
Molina González , lnocencio 
Cea Calonge y Toñi Iglesias 
Rodríguez. 

En la primera sesión del 
consejo político se establecie
ron las áreas de trabajo, que 
serán las de organización y fi
nanzas, relaciones institucio-

nales, información y medios 
de comunicación, barrios, 
movimientos sociales y coor
dinación. En el reparto de 
'carteras', la minoría de los 
renovadores pedía que hubie
ra un reparto equitativo, que 
cada una de las dos sensibili
dades tuviera tres 'carteras ' 
pero finalmente se aprobó que 
los ortodoxos se quedaran con 
cuatro y los renovadores con 
dos. La presidencia colegiada 
de IU estará formada por nue
ve miembros, cinco de ellos 
serán anguitistas, y cuatro re
novadores. 

Y ya sabemos que estas de
nominaciones de «Ortodozos y 
renovadores» no gustan, pero 
de momento sirven para dife
renciar a unos de otros. 

Además se estableció que la 
presidencia colegiada de IU 
tendrá nueve miembros, cin
co de ellos pertenecen a la lí
nea de los ortodoxos , los 
triunfadores de la pasada 
asamblea, y cuatro a los reno
vadores. 

Izquierda Unida quiere denunciarlo ante la opinión pública: 

Los veinticinco miembros 
del consejo político de IU son 
Andrés Casquete de Lucas, 
José María Polo Lorenzo, 
Adoración Corral Martínez, 
Francisco González Adrada, 
Esther Almazán Carvajal, 
Joaquín Arias Abengózar, Fe
líx Núñez García, Virginia 
Termis Soto, Jesús Vicario 
Díez, Salvador Guardia Vi
dal, Yolanda López, Santiago 
Vilar Romero , Raúl García 
Guerrero y Marisa Saiz Ro
bles, éstos, por parte de lama
yoría, el sector ortodoxo y 

«El concejal de Hacienda na presentó las cuentas del 91 en el plazo legal» 
El grupo de concejales de Izquierda Unida en el ayuntamiento complutense nos envía una nota en 

la que aill'Illa que el concejal de Hacienda, Tomás Sánchez, no ha presentado las cuentas del ejercicio 
91 en el plazo legal y quieren denunciar tal hecho ante a opinión pública. 

«El artículo 193 de la Ley 
Reguladora de las Haciendas 
Locales -escribe IU- plan
tea que los estados de las cuen
tas serán rendidos por su pre
sidente antes del 15 de mayo 
del ejercicio siguiente al que 
correspondan». 

Los concejales de la coali
ción afirman que este proce
dimiento es fundamental pa
ra que los representantes de 
los ciudadanos, los concejales 

de todas las opciones políticas, 
hagan un estudio de cómo se 
han gastado los dineros que 
los contribuyentes ponen en 
manos de su ayuntamiento. 

«Pero la ineficacia y el des
control del equipo de gobier
no del Ayuntamiento de Alca
lá -prosigue la nota- hace 
que, estando ya a dos meses 
después de la fecha legal de la 
presentación de las cuentas 
del 91, todavía el concejal de 

Hacienda no ha aportado es
ta documentación saltándose 
todos los procedimientos lega
les». Izquierda Unida quiere 
denunciar ante la opinión pú
blica de la ciudad esta «deja
ción de funciones por parte de 
los concejales del PSOE, lo 
que es una muestra más de 
que en Alcalá es necesaria una 
alternativa a la manera de go
bernar que se practica actual
mente». 

La Diferencia de Viajar en Lancia 9 
Ir----D-IT-A-LA-U-TO-, -s .A. J 

Ctra. Madrid - Barcelona, km. 32'100 (Esquina a c/ Avila). Alcalá de Henares. Tlfs. 889 72 11 - 880 04 49 - Fax: 880 04 33 
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Obligará a cumplir el horario de cierre y evitar la suciedad 
de las calles y aglomeraciones de personas consumiendo 
bebidas en el exterior, así como la tramitación de licencias 

crescencio Vicente Abad afirma que se mostrará 
infle xi ble con los establecimientos de ocio 

El concejal de Planeamiento del ayuntamiento de Alcalá, el socialista Crescencio Vicente Abad, ha 
dirigido una carta a los empresarios de establecimientos públicos de ocio con el fin de informarles de 
algunos aspectos de la normativa vigente que afectan al funcionamiento de estos establecimientos. Cres
cencio Vicente Abad, una vez informados todos los empresarios del sector, ha anunciado que semos
trará inflexible a la hora de hacer cumplir la normativa vigente en lo que respecta a horarios de cierre, 
a evitar la consumición de bebidas en la vía pública y evitar la suciedad de las calles en los alrededo
res de estos establecimientos. 

El concejal de Planeamien
to señaló que desde el mes de 
septiembre de 1991 hasta la 
fecha, la sección técnica in
dustrial del ayuntamiento al
calaíno ha realizado 168 pro
cedimientos sancionadores se
guidos contra algunas de estas 
actividades. Un total de 71 
han correspondido a sancio
nes de precinto, 41 a levanta
mientos de precinto, 31 a 
clausuras de actividades, ocho 
a levantamientos de clausura 
y quince a decretos de archi
vos de actuaciones de distin
tos procedimientos sanciona
dores. 

Sin embargo , Crescencio 
Vicente Abad señaló que éste 
es el paso inicial que ya se ve
nía haciendo habitualmente 
hasta ahora y que tras un pe
ríodo de tiempo prudencial, 
que no quiso cifrar y que pres
cribirá cuando haya constan
cia de que los empresarios han 
recibido ya la carta informa
tiva del concejal, se mostrará 
inflexible con el cumplimien
to de las diferentes normati
vas que regulan estos estable
cimientos: «No podemos olvi
dar que la delegación de Me
dio Ambiente forma parte de 
la comisión de Planeamiento 
que yo presido y que por tan
to se trata de conseguir una 
mayor calidad medio ambien
tal que también pasa por re
gular algo tan importante co
mo los ruidos. Con estas ac
tuaciones tratamos de conse
guir una mayor calidad de vi
da» , señaló Crescencio Vicen
te Abad, para quien es nece
sario «compatibilizar el dere
cho que tienen estas activida
des con la paz y la tranquili
dad que requiere cualquier 
ciudadano en su domicilio, es
pecialmente a ciertas horas 
nocturnas». 

En su carta a los empresa
rios del sector, Crescencio Vi
cente Abad señala que «somos 
de la creencia de que el ejer
cicio de actividades recreati
vas y espectáculos constituye 
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la prestación de un importan
te servicio público al ciudada
no y para su desempeño es ne
cesaria la labor de colabora
ción y coordinación entre es
te ayuntamiento y los titula
res de establecimientos públi
cos. De esta forma se conse
guirá un notable incremento 
del desarrollo y éxito empre
sarial, así como el pleno dis
frute y expansión de los ciu
dadanos alcalaínos en su tiem
po de ocio, todo ello en un 
marco de seguridad, libertad 
y tranquilidad, delimitado 
por el respeto y la aplicación 
de las normas que rigen nues
tra convivencia ciudadana». 

Crescencio Vicente Abad 
recuerda en la carta a los em
presarios, la circular de la De
legación del Gobierno en Ma
drid, de fecha 4 de julio de 
1990, que fija los horarios lí
mite vigentes en la actualidad 
para la conclusión de los es
pectáculos y fiestas, así como 
para el cierre de los estableci
mientos públicos. Estos últi
mos son los siguientes: 

De domingo a jueves, los 
restaurantes habrán de cerrar 
a la 1 '30 horas; los salones, ca
feterías, bares y pubs, a las 2 
de la madrugada; las taber
nas, a la 1 de la madrugada, 
las discotecas y salas de bai-

MESOTERAPIA 
Tratan11ento eFlcaz y rápido de 

CELULITIS - VARICES - HEMORROIDES 
Resultados garantizados y espectaculares 
consultarlo Médico Venecia 

Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 
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INSTALACIONES DE CALEFACCION 
REPARACION Y MANTENIMIENTO DE 

CUARTO CALDERAS Y A.C.S. 

C.A.F. 
Centro Municipal de Empresas 

Ctra. de Daganzo, Km. 2,300 - Nave A-6 
Alcalá de Henares - Tlt=. 881 73 15 

A~. 
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suministros Eléctricos 
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Tienda: C/ Sebastián de la Plaza, 2. Edif. Exágono Real. 

Tlf. 881 55 55 · Fax 881 55 77 

les sin espectáculo, a las 3 ' 30 
horas y las discotecas y salsas 
de fiesta con espectáculo, a las 
5 de la madrugada. 

Los viernes, sábados y vís
peras de festivos, los estable
cimientos podrán prolongar 
su horario media hora más 
tarde de la señalada. Asimis
mo, de forma especial y ante 
la proximidad de la tempora
da de verano, el horario de te
rrazas y veladores instalados 
en la vía pública, de acuerdo 
con la ordenanza municipal, 
se establece a las 24 horas. De 
igual forma se reitera la obli
gatoriedad de evitar la consu
mición de bebidas en la vía 
pública con el fin de que no 
se produzcan aglomeraciones 
en las inmediaciones de los es
tablecimientos, así como pa
ra evitar la suciedad en las 
calles. 

Por otra parte, Crescencio 
Vicente Abad considera de es
pecial trascendencia la nece
sidad de ejercer las activida
des recreativas y espectáculos 
públicos previa obtención de 
la preceptiva licencia de aper
tura municipal, «cuya tenen
cia constituye la máxima ga
rantía de seguridad respecto a 
las condiciones técnicas, 
higiénico-sanitarias y jurídi
cas, tanto para los empresa
rios como para los usuarios de 
dichas actividades. Por tal 
motivo, el ordenamiento jurí
dico vigente establece sancio
nes tanto de clausura como 
pecuniarias, a fin de evitar y 
corregir la existencia de defi
ciencias constitutivas de inmi
nente peligro para la seguri
dad y salubridad públicas». 

La inflexibilidad que Cres
cencio Vicente Abad señala 
que va a mantener con el 
cumplimiento de este tipo de 
normas, no le hacen pensar 
que pueda producirse una 
reacción popular como la de 
los jóvenes de Cáceres contra 
la gobernadora civil de aque
lla provincia. 
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RENAULT 

ESTAN ESPERANDOTE EN TODOS 
LOS CONCESIONARIOS RENAULT 
CON UNAS CONDICIONES 
EXCEPCIONALES DE flNANCIACION. 

S on coches especialmente pensados para adaptarse a 
todas tus necesidades de trabajo, a tus gustos personales y 
profesionales. Vehículos que mantienen toda la comodidad 
y el confort de cualquier coche de Renault. 

Dentro de la gama más amplia donde poder elegir, todos 
son espaciosos, fuertes y rooustos, cómodos y confortables. 
Y como te conviene: económicos en mantenimiento y 
consumo, con la potencia de sus insuperables motores Diesel. 

Además se adaptan en cualquier momento a tu gusto, por 
arte de la tecnología de vanguardia Renault. Son únicos. 
Son coches de Renault. 

Para cualquier información llame al 
900100 500. 

RENAULT MASTER 

• 7 versiones. 
• Capacidad de carga hasta 1.935 kg. 
• Volúmenes espaciosos 

de hasta 12 mJ. 
• Motores Diesel de 77 CV 

y Turbo de 94 CV. 
• Minibús de 17 plazas. 
• Tracción delantera. 

RENAULT EXPRESS 

• 12 versiones. 
• Potencia/ Gasolina: 

desde 49 CV hasta 80 CV. 
Diesel: desde 55 y 65 CV. 

• Capacidad de carga 
hasta 775 kg. 

• Máximo confort y equipamiento. 

RENAULT TRAflC 

• 14 versiones. 
• Capacidad de carga de 1.100 

a 1.400 kg. 
• Volúmenes espaciosos de hasta 

7,8 mJ. 
• Potencia: de 60 a 77 CV. 
• Minibús-confort de 9 plazas. 
• Tracción delantera. 

RENAULT CLIO MARKET 

• Motorizaciones: 
Gasolina y Diesel. 

• Zona de carga polivalente 
con una capacidad 
de 450 kg. 

• Alto confort y nivel 
de prestaciones. 

RtNAULT. N~ 1 tN tUROPA tN VtHICULOS INDUSTRIAltS LIGtROS. 

Ven a verlos a: 

AUTOCARPE 
Pº de la Estación, 2 · Tlf. 88819 15 

e.e. El vai. Tlf. 888 19 99 
Pº de los Curas 19 y 21 

Tlf. 888 o 1 79 



Horario veraniego 
del Bibliobús 

A partir del 24 de junio el ho
rario del Bibliobús será el si
guiente (de lunes a viernes): Pla
za San Vidal de 9 , 15 a 10,15; 
Calle del Escudo de 11 ,00 a 
12,00; Ciudad del Aire de 12,15 
a 13 ,30. 

Asimismo, las bibliotecas de 
este servicio abrirán en horario 
de mañana de 8 ,15 a 14,45 has
ta el 11 de septiembre. 

Presentación del n º 4 
del 'Indio del Jarama' 

El próximo miércoles 15 de ju
lio se presentará el número 4 de 
la revista de poesía el ' Indio del 
Jarama' que edita la Escuela de 
Psicoanálisis Grupo O. La pre
sentación será a las 20 ,00 en el 
salón de actos de Caja Madrid. 

11111 Premios Ciudad 
de Alcalá de Henares 

Otro año más se han convoca
do los Premios Ciudad de Alcalá 
de Henares que organiza la Fun
dación Colegio del Rey. Estos 
premios, cuyo objetivo es poten-

ciar la labor creativa de nuevos 
valores, llegan en este año emble
mático del 92 a su XXIII edi
ción. Las modalidades son In
vestigación Histórica, Narra
tiva, Periodismo, Poesía y 
Pintura. El plazo de entrega de 
las obras concluye en todas ellas 
el 1 de septiembre, excepto en la 
modalidad de pintura, cuya en
trega se hará del 15 al 30 de 
septiembre. 

Todas las modalidades están 
dotadas con un único premio in
divisible de 350.000 pesetas. 

Si estás interesado en partici
par, infórmate en la Fundación 
Colegio del Rey, en la calle Em
pecinado 30, o llama al teléfono 
881.39.34. 

Población de Alcalá: 
1&t.JB1 haitantes 

Alcalá de Henares acaba de su
perar la barrera de los 160. 000 
habitantes, según se desprende 
de la última actualización del pa
drón municipal de habitantes. 

La cifra del último padrón, 
son fecha 1 de marzo de 1991, 
era de 159.355 personas. Desde 
esa hasta el 1 de enero de 1992 
se han producido 5.676 altas y 

cerrajerías y construcciones 

CABIECES, S.L. 
FRIO INDUSTRIAL - AIRE ACONDICIONADO 

• Cerrajería artística 
• Carpintería de Aluminio 
• Estructuras metálicas 

OBRAS Y REFORMAS 

Pídanos presupuesto sin compromiso 
Polígono Camarmilla, Nave 30 
Ctra. N-11 , Km. 28 '300 

Telf.: 882 88 87 
ALCALA DE HENARES 

SE TRASPASA DISCO BAR 
Totalmente montado e instalado 

Documentación actualizada 
280 m/2 (funcionando) 

SE ALQUILA LOCAL 
Para cualquier negocio 

90 m/2 (zona centro) - esquina a dos calles 

12 m. de escaparates. -INMEJORABLE SITUACION
lnteresados llamar a los Telfs.: 882 66 64 - 882 39 78 

o en DESCUBRIMIENTO 
el . Manuel Azaña, n º 1 ºunto a Sima o 

11 de julio 1992 

3.650 bajas, con lo que el núme
ro total de habitantes empadro
nados se sitúa en los 161.361 , de 
los que 80.739 son varones y 
80.642 son mujeres. 

El crecimiento poblacional de 
la ciudad sigue siendo positivo, 
ya que en el período menciona
do se registraron 1.139 naci
mientos frente a tan sólo 365 
defunciones. 

En definitiva, la población 
complutense continúa incremen
tándose en los últimos años, si no 
al ritmo exagerado de hace un 
par de décadas, sí de un modo 
constante y sostenido. 

1 Premio 
de Investigación 
«María Isidra 
de Guzmán» 

La concejalía de la mujer ha 
convocado el 1 Premio de Inves
tigación «María Isidra de Guz-

mán». El concurso ha sido con
vocado para premiar un trabajo 
de investigación sobre cualquier 
aspecto relacionado con la mu
jer, a fin de dar contenido al 
apartado dedicado a investiga
ción, apoyo y difusión de estu
dios sobre la Mujer que se reco
ge en el Plan de Igualdad que el 
Centro Asesor de la Mujer está 
desarrollando. 

El premio, único e indivisible, 
será de 500. 000 pesetas y el pla -
zo de entrega de los trabajos se
rá hasta el 30 de septiembre. Con 
una extensión mínima de 7 5 ho
jas, los investigadores/as debe
rán ceñirse en la temática a cual
quier aspecto humano o científi
co que aporte algún conocimien
to sobre la mujer, tanto en la ac
tualidad como en una época 
pasada. 

Para más información dirigir
se al Centro Asesor de la Mujer, 
sito en la calle San Felipe Neri 
(junto a plaza Santos Niños). 

Inauguración: Día 17 Julio·92 
11 NOCHE 

KANAPKA 

C/ Cristo, 57-59 - Torrejón de Ardoz 
Uunto a Plaza Mayor) «Si dudas, pregunta>> 

CASA CENTRO CIUDAD 
300 m/2 + patio - 32.000.000 ptas. 
Recién construida. Gran calidad. 
Buhardilla - Garaje automatizado 

Sauna, etc. 

TIF. BBB 77 94 

AGRADECIMIENTO 

D. MANUEL LUZON VERA 
Falleció en Alcalá de Henares 

el Día 2 de Julio de t992, a los 68 años de edad 
D.E.P. 

Su esposa, Nieves Macias Garralón, y sus hijos Fernando, 
Mª de Las Mercedes, José Manuel y David Luzón Macias 
agradecen, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, 
todos los testimonios de condolencia recibidos ante tan triste 
pérdida. A TODOS, MUCHAS GRACIAS 

PUERTA DE MADRID 



-----
:t=l=i=:~- i.=19.=:ªL-~ 

concierto de 
Narciso Yepes 

Hoy viernes 10 de julio, ac
tuará el prestigioso concertista de 
guitarra Narciso Y epes en el 
Teatro Salón Cervantes. La ac
tuación dará comienzo a las 
22 ,.30 de la noche. 

El programa que ofrecerá en 
Alcalá constará de dos partes. En 
la primera interpretará obras de 
Albéniz, Gaspar Sanz, Alonso de 
Mudarra y Alfonso X el Sabio; 
y en la segunda, obras de Manuel 
de Falla, Isaac Albéniz, Heitor 
Villa-Lobos, Antonio Ruiz-Pipó 
y Francisco Tárrega. 

Y epes toca la guitarra de diez 
cuerdas y ha renovado el reper
torio de este instrumento tanto 
en la música antigua como en la 
contemporánea. 

César Rincón no 
toreará en Alcalá 

La Comisión de Asuntos Tau
rinos del ayuntamiento alcalaíno 
informó que César Rincón no to
reará en la feria de agosto. La se
mana pasada publicábamos en 
estas páginas que el día .30 de 
agosto , último de la feria, César 
Rincón torearía junto a Roberto 
Domínguez y José María Plaza. 
Aún se desconoce quién le 
sustituirá. 

Tampoco nos ha sido comuni
cado el motivo de la caída del 
cartel de ferias de este importan
te diestro taurino. 

Encierros y vaquillas 
en ferias 

Según el cartel taurino ya ul
timado para las ferias de agosto , 
de cuyas corridas y novilladas ya 
les dimos cuenta en el anteriol' 
número, hay que añadir los fes
tejos taurinos de encierros y 
vaquillas. 

Las vaquillas se celebrarán los 
días 25, 26, 27, 28 y 29 de agos
to a las 12 de la noche. Los en
cierros serán los días 28, 29 y .30 
de agosto a las 8 ,00 de la 
mañana. 

Rosario y Ketama 
en concierto 

La plaza de toros será el esce
nario del concierto de los artis
tas Rosario y Ketama, que se ce
lebrará mañana sábado día 11 de 
julio a las 22 ,.30 de la noche. El 
flamenco-pop , estilo en el que 
podríamos enmarcar al grupo 
Ketama y a Rosario, nació en Es
paña en los años 60 , época de 
grandes cambios en el gusto del 
público. Desde entonces , mejor 
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Rosario y Ketama, el sábdo 11 de julio en la plaza de toros. 

o peor, muchos grupos y cantan
tes han seguido por ese camino. 
Sólo hace falta citar el éxito de 
«Azucar Moreno» en Europa o la 
recuperación de las rumbas de 
Peret por el grupo «Los Mano
los». 

Rosario es sobradamente co
nocida no sólo por ser hija de 'La 
Faraona' Lola Flores sino tam
bién por sus incursiones en el 
mundo del cine. Aunque ya ha
bía intentado otra experiencia 
musical con anterioridad, pare
ce que es ahora cuando Rosario 
comienza a cuajar. «De ley» es su 
disco que recoge influencias fun
damentalmente flamencas y ne
gras , no en vano la artista se de
fine como una «gitana negra». 
Sus canciones acercan a los jóve
nes españoles lo mejor de la mú
sica flamenca de los «Pescaíllas». 

De Ketama también podría 
decirse algo parecido. Su flamen
co pop tiene influencias africanas 
y cubanas. Esa fusión de influen
cias se refleja en la canción 'Es
cúchame' de su último trabajo ti
tulado «Pa gente con alma», don
de rinden un pequeño homenaje 
a Celia Cruz y a Camarón de la 
Isla. Tres buenos artistas son los 
que componen este grupo que ya 
ha triunfado en muchos foros 
internacionales. 

El ayuntamiento 
encargó un informe 
sobre fugas en la red 
del agua 

El ayuntamiento de Alcalá ya 
tiene en su poder el informe pro
visional sobre fugas existentes en 
la red abastecedora de agua a la 
ciudad. Este informe ha sido rea
lizado por la Compañía Hispana 
de Fluidos, que comenzó sus tra
bajos el día 10 de junio. 

Con el fin de localizar los pun
tos donde se registran pérdidas 

de agua, el ayuntamiento decidió 
encargar un informe técnico que 
detectase todas las anomalías 
existentes en la red con el fin de 
corregirlas y lograr así un mayor 
ahorro y aprovechamiento del 
agua. esta actuación es conse
cuente con la campaña dse sen
sibilización que se viene desarro
llando para mentalizar a la po
blación de que el agua es un bien 
preciado y escaso, por lo que su 
ahorro resulta fundamental. 

Pendiente aún del informe de
finitivo, se ha realizado una re
visión sobre 22 planos, en los que 
se ha detectado un total de .36 
anomalías distribuidas de la si
guiente forma: dos fugas en la tu
bería general, seis en acometidas 
y cámaras de descarga, diecinue
ve en válvulas y nueve en la red 
de riego. 

Pese a que todavía no se cuen
ta con una cuantificación de las 
pérdidas, éstas pueden ser im
portantes, ya que dos de las fu
gas detectadas en la tuebería ge
neral corresponden a la arteria 
de 700 frente al centro FIA y a 
la de 100 de la calle de Guada
rrama. Una vez cuantificadas to
das las pérdidas se establecerá un 
programa de acciones a seguir. 

Exposición del parque 
etnorqueológico 

Un total de 15.159 personas 
han visitado la exposición del 
proyecto de parque etnoarqueo
lógico. La exposición ha perma
necido abierta del 25 de mayo al 
21 de junio y ha registrado la vi
sita de algunas personalidades , 
entre las que se encuentra el pre
sidente del gobierno regional , 
Joaquín Leguina. Los días en 
que se registró mayor afluencia 
de público fueron , por este or
den, los domingos , sábados y lu
nes. La visitaron 1. 776 escola
res . 

JULIO 
Día 2 .................... 31.693 
Día 3 .................... 14.253 
Día 6 .................... 31.207 
Día 7 .................... 64.765 
Día 8 .................... 30.795 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1- TU. 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

MARISCO FRESCO 
SIEMPRE ENCONTRARA 

-~ C/. Teniente Ruiz , 4 
~ Teléfs .: 880 00 88 
~OMr>-~ y 880 oo 4t 

•@$i•i~o•M -1t.1 .\kalá dt· Ht·nJrn 

VENDE PISO 
Paseo de los Curas (planta baja) 

70 m/2 - 3 dormitorios 
Baño - Cocina amueblada 

Suelos de parquet - Calefacción 
por acumuladores nocturnos 

Totalmente reformado 
PRECIO: 7.800.000 PTAS. 

Urbanización Zulema 
SE VENDE 

PARCELA 
- C/ Toledo -

1.287 m/2 
Excelente situación 

ES 
Avda. Guadalaj a ra , 3 

Telfs . : 880 25 12 - 880 25 96 
ALCA LA DE H E N ARES 

-~ C/. Teniente Ruiz , 4 
~ Teléfs .: 880 00 88 
~OM r-.~ y 880 oo 41 

1@$lil:!!IM·if.i Alcalá de Henares 

VENDE PISO 
C/ Eduardo Pascual y Cuéllar 

(Zona estación) 
75 m/2 - 3 dormitorios 

Cocina amueblada - Baño 
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Ginés López Rodríguez, presidente regional madrileño de NNGG José Luis Navarrro, diputado autonómico 

En un acto presidido por Ginés López, presidente por Madrid 

Nuevas Generaciones del Partida Popular presenta 
una campaña contra el racismo y la xenofobia 

El presidente regional de Nuevas Generaciones del Partido Popular de la Comunidad de Madrid, 
Ginés López Rodrig'Uez, presidió en Alcalá la presentación de una campaña contra el racismo y la xe
nofobia. El acto tuvo lugar el día 2 de julio en la sede del Partido Popular, en la plaza de Cervantes, 
y estuvo muy concurrido. 

En la mesa presidencial se 
sentaron junto a Ginés López 
el diputado autonómico José 
Luis Navarro y Benjamín 
Martín, secretario general. 

En esta campaña, organiza
da por las Nuevas Generacio
nes del PP, se pide que el go
bierno regional juegue un pa
pel importante en la labor de 
concienciación de la sociedad 
para instaurar en la Comuni
dad de Madrid una auténtica 
cultura de tolerancia. Según 
los organizadores, es funda
mental que las administracio
nes públicas contribuyan a la 
comprensión social del pro
blema. La incidencia de los 
fenómenos de inmigración en 
la región madrileña obliga a 

que sus ayuntamientos y muy 
especialmente su gobierno 
autónomo actúen con respon
sabilidad y talante democrá
tico en este asunto. 

Para Ginés López, sólo des
de la solidaridad, la compren
sión y la tolerancia es posible 
dar soluciones a un problema 
que cada vez preocupa más a 
la sociedad europea. 

Sobre la presentación en 
Alcalá de esta campaña, los 
organizadores han elaborado 
el siguiente comunicado: 

Los jóvenes de Nuevas Ge
neraciones conscientes del 
resurgimiento en Europa de 
actitudes racistas y xenófobas 
he1nos puesto en marcha una 
campaña de concienciación 

dirigida a evitar un problema 
grave que supone una amena
za para los principios básicos 
de igualdad entre los hom
bres, el respeto a la dignidad 
de la persona y las garantías 
de libertad para todos los 
hombres. 

Tres son los objetivos que 
Nuevas Generaciones preten
de alcanzar con esta campaña: 
El primero de ellos es el de 
concienciar a la sociedad es
pañola del riesgo de un resur
gimiento de actitudes racistas 
y xenófobas y de rechazo fron
tal al hecho inmigratorio. En 
segundo lugar fomentar entre 
los jóvenes los valores de to
lerancia, respeto y solidaridad 
característicos de nuestros 
proyectos políticos. Y por úl-

timo abrir un debate en la 
opinión pública sobre las im
plicaciones políticas, econó
micas y sociales de un flujo 
migratorio creciente, desde 
las zonas deprimidas del pla
neta, hacia la comunidad 
europea y en concreto hacia 
nuestro país. 

Para Ginés López Rodrí
guez, presidente regional de 
Nuevas Generaciones de la 
Comunidad de Madrid, «só
lo desde la solidaridad, la 
comprensión y la tolerancia es 
posible dar soluciones a un 
problema que cada vez preo
cupa más a la sociedad euro
pea. Los jóvenes de Nuevas 
Generaciones, conscientes de 
la dimensión del problema y 
comprometidos con la socie
dad en la que vivimos, esta
mos obligados a aportar cuan
tas soluciones estén a nuestro 
alcance a fin de que el proble
ma no adquiera mayores di
mensiones y lograr una socie
dad basada en la comprensión 
y el respeto a todos los seres 
humanos por encima de cual
quier diferencia racial, reli
giosa o social». 

José Luis Navarro, Ginés López y Benjamín Martín Benjamín Martín, secretario general 
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El de Hong Kong, con sugestivas palabras pronunciadas por señoritas 
sudamericanas es el que tiene mayor aceptación 

El teléfono del amor, divertido 
pero muy caro 
Gran susto en algunos domicilios alcalaínos al ver que su 
recibo de teléfonos se ha multiplicado por diez 

En la Oficina del Consumidor se han recibido de seis a siete consultas diarias después de que Telefó
nica pasara al cobro el primer recibo bimensual tras ponerse de moda el teléfono erótico, el multirrela 
cional y los del horóscopo. Algunos recibos han pasado de 8.000 a 80.000 pesetas y ha habido un caso 
de 250.000 pesetas. Este gasto inesperado a las puertas de las vacaciones ha mermado algunas econo
mías. Como es bueno que haya chicos para echarles las culpas, al parecer los jóvenes de 17 a 18 años 
han sido los principales usuarios; y también hombres maduros y ancianos, así como algunas emplea
das de hogar. Todos ellos han sido los princpales usuarios de esos teléfonos. Pero el número de alcalaí
nos que han utilizado los teléfonos adivinatorios y de horóscopos ha sido mucho may or. 

En el poco tiempo que lleva 
funcionando en España el teléfo
no erótico ha producido buenos 
beneficios. T elefónica se queda 
con casi la tercera parte de lo que 
le cuesta al usuario la llamada del 
amor; el resto va a parar a las 
empresas que p restan el servicio, 
esta especie de sexo por teléfono. 
A la vista de los buenos resulta
dos económicos hay un buen nú
mero de empresas españolas que 
se están planteando ofrecer tam
bién este tipo d e servicios a los 
más de trece millones de abona
dos a Telefónica. Ya oiremos lo 
que llegan a ofrecer si llega a ser 
tan alta la comp etencia. Sobre 
este tema d e rabiosa actualidad 
en Alcalá hemos hablado con la 
abogada de la O ficina de Indor
mación al Comsumidor. 

A la subida de las tarifas tele
fónicas ha habido que añadir en 
el último recibo de muchos alca
laínos una circunstancia que ha 
hecho que se multiplicara por 
diez el coste del mismo respecto 
al recibo bimensual anterior. El 
susto que se han llevado muchas 
personas al ver que en vez de 
7. 000 u 8. 000 pesetas han teni
do que pagar 70.000 u 80.000 hi
zo que en quince díaas llegaran 
de seis a siete consultas diarias a 
la Oficina Municipal de Infor
mación al Consumidor. Los te
léfonos eróticos, los de multierre
laciones y los del horóscopo , 
anunciados con profusión en mu
chos periódicos , han hecho que 
las facturas a pagar a la Telefó
nica por muchos usuarios se 
dispararan. 

Marcar el número de cierto te
léfono erótico anunciado en va
rios periódicos supone entablar 
conversación con Hong Kong, y 
eso se paga. Primero hay quepa
gar el servicio propio de Telefó
nica; después hay que pagar el 
servicio que presta la empresa 
dedicada a este menester. Son 
mensajes grabados con un fuer
te contenido erótico y que para 
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España se ofrecen en lengua es
pañola, en la mayor parte d e los 
casos pronunciados por señoritas 
sudamericanas. También hay te
léfonos eróticos con los que el 
usuario se comunica marcando el 
indicativo internacional, el 07, 
y el indicativo de Thailandia. 

Cuando un usuario recoge de 
un periódico cualquiera de estos 
servicios y decide marcar el nú
mero telefónico que se le indica, 
ha de saber que cuando marca el 
07 va a hablar con cualquier país 
del extranjero. Un teléfono eró
tico correspondiente a un núme
ro de Hong Kong y anunciado 
recientemente en un diario 
transmitía al lector de la publi
cación periódica el siguiente 
mensaje: «Escúchame. ¡Lláma
me ahora! Lista y esperando. No 
tienes que hablar, sólo escucha! ». 

Este mensaje , junto con el nú
mero del teléfono, ocupaba la 
tercera parte del anuncio , de una 
superficie total de 35 por 45 mi
límetros. Las otras dos terceras 
partes las ocupaba el rostro de 
una mujer con la cabeza ligera
mente ladeada y con una mira
da penetrante. En la parte infe
rior del anuncio , una franja con 
una altura de dos milímetros y 

I 

con letras de un milímetro ad
vierte que los 30 segundos le 
cuestan 180 pesetas y que se tra
ta d e un mensaje grabado. 

O tros teléfonos son números 
españoles , pero también existen 
servicios radicados en los Esta
dos Unidos , especialmente en lo 
que se refiere a los teléfonos del 
horóscopo y de las artes adivina
torias. No faltan tampoco núme
ros argentinos . Luego están los 
servicios de multirrelaciones; es 
decir, que a través de ellos se 
pueden entablar conversaciones 
simultáneas con diferentes y nu
merosos abonados. 

La abogada de la Oficina Mu
nicipal de Información al Con
sumidor, Mercedes Rodrigo , ex
plicó que se trata de servicios 
muy recientes y parece ser que es 
la primera vez que se han fatu
rado recibos que hayan utiliza
dos estos servicios en Alcalá y se 
han disparado mucho: «Ha sido 
la novedad y creo que al siguien
te recibo se notará porque los que 
hayan tenido que abonar recibos 
que se han multiplicado especta
cularmente tomarán las medidas 
oportunas». 

Ha sido una novedad que ha 
escocido a muchas perso
nas . Un usuario madrileño , co-

mentaba por referencias Merce
des Rodrigo , llegó a una oficina 
de información al consumidor de 
la capital madrileña protestando 
porque su recibo bimensual le 
había subido a un millón de pe
setas. Tras la entrevista que 

, mantuv ieron los técnicos de 
aquella oficina con el usuario , 
aquéllos descubrieron que éste 
era cliente diario de un teléfono 
erótico de Hong Kong. 

Aquí, en Alcalá , se han regis
trado recibos que han pasado a 
pagar, de 1O.000 pesetas a 
85.000 , e incluso a 250.000, pe
ro lo más habitual ha sido que se 
multiplicara por diez el coste a 
pagar a la telefónica. 

«Nosotros no tramitamos estas 
quejas de los usuarios como de
nuncia , sino que informamos de 
los pasos que pueden dar si de
sean que sea verificado el consu
mo telefónico que han hecho a lo 
largo del período que marca el 
recibo pagado», explicó Merce
des Rodrigo. «Hemos pasado en 
quince días de tener una consul
ta o reclamación diaria sobre Te
lefónica, a tener seis o siete de 
media. Las personas que aquí 
han venido a hacer la consulta o 
la reclamación, han sido los ca
beza de familia que suelen tener 
descendientes adolescentes , de 
17 ó 18 años aproximadamente. 
Eso es lo general , pero tampoco 
son siempre los hijos los que lla
man a estos teléfonos». 

Y así es, por las noticias que 
han llegado a PUERTA DE MA
DRID, los teléfonos de multirre
laciones hacen las delicias de em
pleadas por horas en ausencia de 
los dueños de las casas en las que 
trabajan. Muchos adolescentes se 
han hecho aficionados a este ser
vicio de multirrelaciones. Los te
léfonos eróticos suelen ser mar
cados , además de por adolescen
tes , por hombres maduros e in
cluso ancianos. El abanico de 
edades de los usuarios que utili
zan los teléfonos adivinatorios y 
de horóscopos es mucho mayor. 

La cuestión es que este tipo de 
teléfonos contra reembolso en los 
que se ofrecen servicios de todo 
tipo es el auténtico bombazo de 
la primavera y el verano y no pa
rece que vaya a remitir. Y es que 
ahora, por teléfono se puede con
seguir cualquier servicio . Una 
revista de actualidad anunciaba 
en estos días la línea de los me
nús para todo aquel que no sabía 
lo que hacer de comida bajo el 
sugerente reclamo de 'Recetas rá
pidas y sencillas para la comida 
de cada día'. El precio de la lla
mada, según reza el anuncio , es 
de 5 pesetas cada 5 segundos . Por 
la noche y fines de semana, 3 ' 50 
pesetas . 
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ocurrió en la finca El Encinar, propiedad del marqués de santo Floro de la finca, que no se explican 
el descuido, ya que la valla 
metálica funciona bien y se 
mueve muy lentamente. Se 
sospecha que el accidente se 
produjo al dejar la llave des
pués de accionarla para cerrar 
la puerta, que le golpeó en el 
cuello cuando estaba inclina
do; eso le dejó sin riego san
guíneo y no fue capaz de reac
cionar. 

un hombre falleció al atraparle el cuello la puerta de la finca 
El suceso ocurrió a las 17'20 horas del día 4 de julio. Una señora que iba de visita a la fmca denomina

da El Encinar, situada en la carretera de Los Santos de la Humosa, observó que a la entrada de la men
cionada finca había un hombre en el suelo, al parecer muerto, junto a un vehículo con la puerta abierta. 

Inmediatamente se dio 
cuenta del hecho en el cuartel 
de la Guardia Civil de Alcalá 
de Henares. Personados en el 
lugar de los hechos agentes del 
mencionado cuerpo , tras rea
lizar las pertinentes averigua
ciones identificaron el cadá
ver como el de Mazen Ali Eis
sa, de 37 años, nacido en El 
Guiza (Egipto) y con domici
lio en Madrid en la calle de 
Arrando . El fallecimiento, al 
parecer, ocurrió accidental
mente cuando se disponía a 
cerrar la valla metálica. 

Mazem Alí habá sido invi
tado por los propietarios de la 
finca El Encinar al objeto de 
efectuar la comida del medio
día. Llegó a la casa en el ve-

Cazaban conejos a las 
2 de la madrugada y 
los disparos alarmaron 
al veciadario 

La Guardia Civil detuvo a 
Juan Francisco GM, de 22 
años, y a José Ramón AA, de 
21, ambos vecinos de Cosla
da, como supuestos autores de 
un delito contra la ley de ca
za. El suceso ocurrió el día 4 
de julio a las 2 de la madru
gada en el término municipal 
de Cobeña cuando los dos jó
venes se dedicaban a cazar 
desde un vehículo a motor con 
arma de fuego auxiliados por 
los focos del vehículo y alar
mando a los vecinoss con el 
ruido de los disparos. 

La Guardia Civil les inter
vino la escopeta que portaban 
y dos conejos muertos a los 
que se dio el destino regla
mentario. 

hículo marca Renault mode
lo R-25 matrícula M-1211 IN 
y , una vez que salió de la mis
ma, pasadas las 5 de la tarde, 
después de haber efectuado la 
comida, cuando se disponía a 
cerrar la valla metálica elec
trónica, en un descuido ésta lo 
atrapó por el cuello oprimién-

dole fuertemente sobre el pos
te y produciéndole la muerte. 

Aproximadamente media 
hora después de ocurrido el 
hecho, una señora que iba de 
visita a la finca encontró el ca
dáver del egipcio. 

Este hecho ha causado gran 
consternación a los habitantes 

El Encinar es una bonita 
finca de grandes dimensiones 
propiedad del actual marqués 
de Santo Floro, hermano de 
Natalia Figueroa. 

Fue detenido por la Policía Nacional en la calle Fernando de Flandes 

El caso del exhibicionista del Jardín de Alcalá 
«No nos privamos de nada en esta zona; hemos tenido en estos días hasta un exhibicionista», se quejó 

a PUERTA DE MADRID una vecina de la zona del Jardín de .Alcalá que en una conversación amistosa 
con un redactor de este semanario llegó a bromear diciendo: «Y yo que me vine a vivir aquí pensando 
que iba a tener tranquilidacb1. El exhibicionista del Jardín de .Alcalá fue detenido días atrás por efecti
vos de la Policía Nacional después de haber mostrado reiteradamente sus genitales y haber realizado 
prácticas obscenas ante vecinas de la zona. 

U na residente en la zona 
vio durante varios días al ex
hicionista, según explicó a es
te periódico la vecina ante
riormente referida. Ella mis
ma, por indicación de la pri
mera, pudo comprobar la ve
racidad de los hechos relata
dos por aquélla y su testimo
nio coincidía con el de otras 
vecinas de la zona. Aquella re
sidente en el Jardín de Alcalá 
había avisado en varias oca
siones a la Policía «pero pare
ce que no debieron hacerla de
masiado caso». 

Al parecer, el exhibicionis
ta del Jardín de Alcalá apar
caba una furgoneta en la ca
lle Fernando de Flandes y an
te los balcones de los bloques 
cuyos portales dan a la calle 
José Chacón, exhibía sus ge
nitales y los acariciaba obsce
namente. «Parece ser que era 
el mismo hombre; el caso es 
que durante un tiempo esta
ba en el interior de un furgón 

y en los últimos días se exhi
bía en el interior de una fur
goneta más pequeña». Según 
la vecina consultada, esta úl
tima furgoneta tenía en sus la
terales el símbolo de una ins
titución pública de carácter 
supramunicipal. 

Antes de su detención, el 
exhibicionista 'facilitó' el que 
pudieran verle desde los bal
cones, cambiándose de sitio; 
pasó del asiento del conductor 
al de al lado, dejaba abierta la 
puerta de la furgoneta y se po
nía de frente a los balcones. 
«Incluso llegaba a masturbar
se» , afirmó esta vecina de la 
zona y en ningún momento 
dejaba de mirar a los balco
nes. 

En una de estas ocasiones , 
nuestra interlocura fue avisa
da por la residente en el J ar
dín de Alcalá anteriormente 
citada. La invitó a subir a su 
piso y a asomarse discreta
mente al balcón: «Allí estaba 

el exhibicionista mostrando 
sus genitales. Se le podía ver 
perfectamente; no había que 
hacer ningún esfuerzo para 
verle». 

Nuestra interlocutora bajó 
a la calle con tal fortuna de 
que vio a una patrulla a pie de 
la Policía Nacional. «Era una 
patrulla formada por un hom
bre y una mujer. La mujer se 
lo tomó muy en serio. Subie
ron a casa de mi vecina y pu
dieron comprobar que era 
cierto lo que les contábamos. 
Acto seguido se lo llevaron a 
comisaría de Policía y tam
bién fue allí mi vecina a po
ner denuncia». 

El exhibicionista era un 
hombre de mediana edad, so
brepasaba los cuarenta años y 
tenía el pelo canoso. Era alto 
y de complexión fuerte y ves
tía uniforme de trabajo , con
cretamente una camisa azul 
celeste y un pantalón azul 
marino. 

centro de Asistencia Dental ALCEDENT S.A. 
• Revisión y Diagnóstico (Gratis) 
• lmplantología 
• Ortodoncia 
• Odontopediatria 
• Prótesis dental 

• Tratamientos estéticos 
y funcionales 

• Blanqueamiento dental 
• Fundas de cristal ceramizado 
•Etc ... 

4 MODERNOS GABINETES ATENDIDOS POR PROFESIONALES ESPECIALIZADOS 
Horar ios: Lunes a Viern~s de 9 ' 30 a 13'30 y 16 ' 00 a 20 horas. 

Sábados, de 9 '30 a 13'30 horas . 
c /. Del Río Manzanares , 4 (Nueva Alcalá) - ALCALA DE HENARES 

RESERVE DIA Y HORA 
Telfs.: 888 ,2 ,2 

888 ,7 ,7 
PROXIIVIA APERTURA NUEVO CENTRO DENTAL Y IVIEDICO EN e/ DAOIZ Y VELARDE, 4 
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una alcarreña que trabajaba desde hace 2& años en la Universidad Laboral 

Desapareció sin dejar rastro hace 23 días 
Maria Teresa Domingo Sanz, alcarreña de 52 años de edad, desapareció el pasado 15 de junio cuando 

salió de trabajar del alcalaíno CEI -antigua Universidad Laboral-. Desde entonces se desconoce su 
paradero. Nadie parece saber qué es lo que le ha ocurrido a esta mujer y al coche en el que viajaba, 
un R-5 de color azul matricula M-2167-T. 

María Teresa Domingo tra
bajaba desde hace 26 años co
mo A TS en la enfermería de 
la antigua Universidad Labo
ral. Viajaba diariamente des
de su domicilio en Guadalaja
ra hasta Alcalá en el coche an
tes mencionado. 

El día de su desaparición, 
el 15 de junio, salió de traba
jar a las 15,30. Acompañó en 
su vehículo a un profesor del 
CEI con el que tenía amistad 
hasta su domicilio en Alcalá. 
Tomaron unas cervezas, se 
despidieron y desde ese mo
mento no se ha vuelto a tener 
ningt.ina noticia de ella. 

María Teresa estaba solte
ra y vivía con un hermano. 
No tenía problemas económi
cos, siendo propietaria de pi
sos y fincas en Guadalajara y 
Valdeavero. En su cuenta 
bancaria tampoco se ha obser
vado ningún movimiento des
de que desapareciera. 

Tanto la policía de Alcalá 
como la de Guadalajara están 
desarrollando investigaciones 
para encontrar a María Tere
sa Domingo. Sin embargo, en 
el momento de escribir estas 
lineas, no se había descubier
to nada que pudiese ayudar a 
localizar su paradero. Se ha 
dado cuenta del suceso a los 
servicios centrales de Madrid 
por si en algún centro asisten
cial hubiera aparecido acci
dentada o si alguna mujer de 
sus características estuviese 
ingresada aquejada de amne
sia, pero tampoco por este ca
mino se ha descubierto nada. 

La foto que publicamos ha 
sido facilitada por la Jefatura 
de la Comisaría de Policía de 
Guadalajara. Si alguno de 
nuestros lectores pudiese faci
litar algún dato que ayudase 
a encontrar a María Teresa, 
los familiares agradecerían 
que se pusieran en contacto 
con la comisaría de Guadala
jara o la de Alcalá. 

Persona 
de carácter amable 
y simpático 

María Teresa Domingo co
menzó a trabajar en la «Uni
versidad Laboral», actual 
CEI, 26 años atrás, justo 
cuando este centro educativo 
comenzó a funcionar. Es por 
eso que era conocida por la 

EMPRESA MAQUINARIA HOSTELERIA 
NECESITA 

MECANICOS 
- Para su incorporación al servicio técnico postventa. 
- Es imprescindible aportar amplios conocimientos en 

mecánica, electricidad o frío industrial. 
- Sueldo fijo más comisión. 
- Alta en la Seguridad Social. 
- Vehículo de la empresa. 
- Libre de Servicio Militar. 
- Incorporación inmediata. 
Interesados: Presentarse en C/ Lope de Rueda, nº 2 

Telf.: 888 30 47 - ALCALA DE HENARES (MADRID) 
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mayoría de los que trabajan 
en este centro. 

Según el testimonio de al
gunos de sus compañeros, era 
una persona de carácter ama
ble y simpático, a la que no se 
le había visto discutir nunca. 
Por esa razón la mayoría del 
personal del CEI ha quedado 
muy sorprendido al conocer la 
misteriosa e inesperada desa
parición de María Teresa. 

Más arriba citábamos que 
Maria Teresa acompañó a un 
compañero de trabajo hasta 
Alcalá y que ésa fue la última 
vez que se la ha visto. Espe
cialmente afectado se ha sen
tido este profesor por la desa
parición de esta mujer con la 
que le unía una amistad de 
muchos años. 

Un último dato a constatar 
es una especie de testamento 
-es un documento manus
crito- que se encontró en su 
lugar de trabajo junto a otros 
papeles. En este documento 
dejaba un coche de su propie
dad, distinto al mencionado 
R-5, a uno de sus sobrinos. 
También mencionaba varias 
fincas. Toda esta documenta
ción fue depositada en un juz
gado de Alcalá por la policía. 

Detenido tras 
accidentada 
persecución: 
un vehículo policial 
y otro robado 
resultaron dañados 

Juan Carlos MG, de 22 
años de edad y vecino de Al
calá con varios antecedentes 
por delitos contra la propie
dad, fue detenido nuevamente 
tras accidentada persecución 
a las 3' 15 de la madrugada del 
pasado sábado 4 de julio. 

Cuando un coche de la Po
licía Nacional patrullaba por 
la calle Nuestra Señora de Be
lén sobre las 3' 15 de la ma
drugada del día 4 de julio, ob
servó la presencia de un vehí
culo Ford Escort blanco , el 
cual figuraba como sustraído. 
Al darle el alto, el conduc-

tor, única persona que viaja
ba en el coche, se dio a la 
fuga haciendo caso omiso de 
las señales luminosas y de me
gafonía. Al llegar al semáforo 
de la Puerta del Vado y econ
trarse éste en rojo se detuvo, 
ya que había otro vehículo de
lante y no podía pasar. 

Al llegar el vehículo poli
cial, uno de los agentes se 
apeó y fue hacia el conductor, 
momento en que éste inició la 
marcha atrás a gran velocidad 
colisionando con la parte de
lantera del coche patrulla, ini
ciando de nuevo la marcha y 
continuando la huida hasta la 
carretera de Pastrana. En la 
rotonda de Nueva Alcalá hi
zo un giro brusco, se subió a 
la acera y derribó una señal 
vertical de tráfico continuan
do de nuevo hacia la Puerta 
del Vado , donde la policía le 
cerró el paso y lo detuvo. 

Ambos vehículos, el que 
había sido robado y el coche 
radiopatrulla, resultaron con 
daños de consideración. 

Detenidos 
por la policía 

- El día 6 de julio la poli
cía detuvo a Miguel MG, de 
22 años y vecino de Alcalá, 
por utilización ilegal del ve
hículo Nissan Patrol M-0445 
MJ, el cual fue recuperado. El 
detenido lo había sido con an
terioridad en varias ocasiones 
por robo y tráfico de estupe
facientes. 

- El día 7 de julio fue de
tenido Javier GF, de 20 años, 
por tentativa de robo en el do
micilio situado en avenida de 
Madrid, 10, segundo. 

- También acusado de ro
bo en domicilio fue detenido 
Enrique MP, de 26 años, con 
varias detenciones anteriores 
en su haber. Sobre las 16'30 
horas, un vecino llamó a la 
policía indicando que había 
visto introducirse a un indi
viduo en la vivienda situada 
en la calle Tercia, 9, primero 
derecha, tras escalar y romper 
el cristal del balcón. Cuando 
llegó la policía observó cómo 
un individuo saltaba desde la 
terraza del primer piso al pa
tio interior, saltando después 
el muro hacia la calle de San
ta Catalina. La policía em
prendió la persecución y le 
dio alcance. Dejó la vivienda 
revuelta, pero no pudo llevar
se nada, ya que al ver que lle
gaba la policía intentó escapar 
por el patio. 
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Robo en un piso 
El día 2 de julio se cometió 

un robo en el domicilio situa
do en la calle de Nuestra Se
ñora del Pilar, 15, octavo. Pa
saron al interior entre las 10 
y las 16 horas, aprovechando 
que durante ese tiempo no ha
bía nadie en el interior de la 
vivienda. Forzaron la cerra
dura de la puerta, revolvieron 
la vivienda y se apoderaron 
de 70.000 pesetas en efectivo 
y anillos, una esclava y un 
vestido y una camisa por va
J,,.- dt' J 7 0 . 0()() f't' 'l 'f; I"' m ;Í ... . 

Robo con intimidación 
El día 6 de julio sobre las 

12 horas fue cometido un ro
bo con intimidación en el 
Centro Comercial Dia, en el 
establecimiento situado en el 
número 19 de la calle San 
Fructuoso. Un individuo ar
mado con una navaja se apo
deró de un paquete con tres 
unidades de «foie» y jabón de 
la marca Heno de Pravia, por 
un valor de 7.000 pesetas. El 
individuo, un hombre joven, 
cogió los mencionados pro
d 111' tos,. al pa, ;11· por la l'aja . 

con una navaja, intimidó a la 
cajera y salió corriendo. 

Robo de planchas 
y secadores 

El día 6 de julio a la hora 
de cierre de mediodía, entre 
las 13' 30 y las 15 horas seco
metió un robo en la tienda de
nominada Electro Acumula
dor del Henares, situada en el 
número 4 de la calle Francis
co Pizarro. Fracturando la lu
na del escaparate se llevaron 
planchas, secadores y cocinas 
de ind11l'c i1ín . 

Escápate. Vive a placer. Con un Vitara podrás hacer lo que 
siempre deseaste. Tienes toda la tecnología japonesa para ir 
donde te plazca. Un motor de 1 .600 ce y 74 CV. para que 
hagas tu vida. Tracción a cuatro o dos ruedas para que nada te 
detenga. Y el interior, una delicia: ventanillas y retrovisores 
eléctricos, aire acondicionado, volante regulable, cierre 
centralizado y di rección asistida. 

$SUZUKI~~ 
Si no lo puedes resistir, llévate un Vitara. Te darás la gran vida. La ciudad es tuya 

SUZUKI VITARA. D ISPON I BLE EN LAS VERSIONES 5 PUERTAS, HARD TOP, TECHO METAU CO Y TECHO 
DE LONA - GASOLINA SUPER O SIN PLOMO - 390 PUNTOS DE AS I STENC IA EN TODA ESPAÑA. 

OUILES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31.600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 
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Detenidos por romper 
la puerta de 
un domicilio 
y golpear a un hombre 
de JB años 

La Guardia Civil detuvo en 
Mejorada del Campo a dos 
personas. 

A las 5 de la tarde del día 
6 de julio fueron detenidos 
Antonio HG, de 27 años de 
edad, y Susana RG, de 23, 
ambos domiciliados en Mejo
rada, acusados de un supues
to delito de allanamiento de 
morada, lesiones y amenazas 
en la persona de Francisco S, 
de 38 años de edad, en cuyo 
domicilio, situado en la calle 
Mayor, 11, de la mencionada 
localidad, entraron tras rom
per la puerta de acceso. 

Una vez en el interior, los 
presuntos agresores causaron 
lesiones a su inquilino y pro
firieron amenazas verbales 
contra él. Este tuvo que ser 
atendido de lesiones leves, sal
vo complicaciones. 

Los detenidos no explica
ron los motivos que tenían pa
ra cometer este delito, en el 
que intervino también una 
tercera persona, acerca de la 
cual la Guardia Civil efectúa 
gestiones para su localización 
y detención. 

Detenida por dar 
un cheque 
sin fondos 

Rosa María MR, de 22 
años de edad y vecina de Loe
ches, fue detenida por la 
Guardia Civil el día 1 de ju-
1 io por un supuesto delito de 
expedición de cheque sin fon
dos por valor de 182.322 pe
setas. Este cheque estaba a fa
vor de Plásticos del Llobregat, 
empresa catalana que denun
ció el hecho. 

Robo de dinero 
en una empresa 

Durante la noche del 2 al 3 
de julio se cometió un robo en 
la empresa denominada Trans 
Charper S.L., situada en la 
avenida de la Virgen del V al, 
finca La Isla. 

Los ladrones entraron con 
llave falsa o algún instrumen
to similar y se llevaron de la 
oficina de la empresa una ca
ja de caudales que contenía 
cuatrocientas mil pesetas en 
efectivo. 

PUERTA DE MADRID 



Le robaron un vídeo que necesitaba para impartir sus clases de francés 

«Yo no me siento responsable 
de los drogadictos y no tengo 
por qué pagar su vicio» 

- dijo el director del centro Hispano Francés -
Durante la noche del 29 al 30 de junio se cometió un robo en el Centro Hispano Francés, situado en 

el número 4 de la calle de Ramón y Cajal y dedicado a la enseñanza de la lengua francesa. El director 
de este centro, Richard Moune, se encontraba visiblemente molesto y declaró a PUERTA DE MADRID 
que él no se sentía responsable de los drogadictos: «No tengo por qué pagar su vicio y de hecho así 
lo estamos haciendo las víctimas de los robos». 

E n esta ocasión, el botín 
que se llevó el lad rón fue un 
v;d eo especial para la ense
ñanza valorado en 100.000 
pesetas, pero junto al valor 
material del ap arato está el 
trastorno que d ijo sufrir el d i
rector d el centro por el hecho 
de encontrarse en plenos cur
sos intensivos y «ser ésta una 
herramienta indispensable 
para el trabajo» . 

Richard Moune abandonó 
el centro sobre las 21' 15 ho
ras del día 29 d e junio. «Lo 
dejamos todo cerrado y cuan
do salimos cerramos también 
el portal, aunque pensamos 
que había gente todavía tra
bajando en alguno de los pi-

P UERTA DE MADRID 

sos . C reemos que el ladrón 
pud o quedarse d entro, escon
did o en los servicios, o bien 
que aprovechando que volvie
ra a abrirse el portal y queda
ra abierto unos instantes, se 
introdujera en el mismo». 

El lad rón pasó a un patio de 
luces a través de una ventana 
de la escalera. Una vez en el 
patio, pudo introducirse en el 
centro por una ventana. Se da 
la circunstancia de que ese 
mismo d ía se vio a un indivi
duo merodear por el interior 
del centro y fue expulsado del 
mismo. «Suponemos que esta
ba inspeccionando el lugar, 
viendo incluso lo que había de 
valor. Y en esos momentos 

bien pudo haber dejado abier
ta la manivela de la ventana 
para luego pod er abrirla có
modamente d esde el exterior 
sin necesidad de romper el 
cristal» . 

El ladrón se llevó un vídeo 
multi-standard, especial para 
la enseñanza del idioma. «Al 
no poder salir por la puerta 
del centro porque tenemos 
puertas blindadas, tuvo que 
salir por el mismo sitio . La 
policía piensa que tuvo que 
colgarse poniendo previamen
te el vídeo en la repisa de la 
ventana. Y o pienso también 
que ha podido salir por los te
jados, pero dice la policía que 
eso es más dificil», aclaró Ri
chard Moune. 

«Es uno peno que los 
pe1sonos hon1odos 
tengamos que vivi1 
det1ás de 1ejos; 
se te quitan los 
ganas de t1oboja111 
Sea una u otra posibilidad, sí 
hay que explicar que la hui
da cargad o con el vídeo tuvo 
que ser d ifícil para el ladrón. 

«Menos mal que tenemos 
otro vídeo de estas caracterís
ticas d e reserva en casa por-· 
que d e un día para otro es im
posible encontrarlo en un co
mercio. Hay que pensar que 
para nosotros es una herra
mienta d e trabajo», señaló Ri
chard Moune, para quien «es 
una pena que tengamos que 
vivir d etrás de las rejas per
sonas honradas mientras los 
que realmente tend rían que 
vivir entre rejas están cam
pando por sus respetos con to
da libertad, declaró con el do
ble sentid o de señalar las re
jas que estaba instalando en 
las ventanas del centro. 

El d irector del Centro His
pano Francés dijo que «estás 
ya un poco asquead o de todo. 
Uno tiene ilusión de trabajar 
y cuando esto te ocurre se te 
quitan las ganas. Yo no sé, pe
ro está el tema de los jueces, 
de la administración o yo qué 
sé, pero la realidad es que 
aquí nadie se hace responsa
ble. N adíe se responsabiliza 
de nada y yo pienso que cada 
uno tiene que ser responsable 
de sus actos. Lo que está cla
ro es que yo no me siento res
ponsable d e los actos de estos 
delincuentes por drogarse, 
aunque sean marginados de la 
sociedad. Yo no tengo quepa
garles con mis pertenencias el 
consumo de drogas que nece
sitan. Y o no tengo ninguna 
responsabilidad de que el se
ñor que me ha robado se dro
gue. Lo que pasa es que las 
personas que juzgan estos de
litos no valoran bien los actos 
de dichos malhechores». 

Moune explicó también 
que era la cuarta vez que le ro
baban en el centro: «Eso, sin 
contar los robos que he sufri
do en el coche porque de ésos 
casi he perdido la cuenta». 
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120 CV. de potencia. Aire Acondicionado. Elevalunas eléctricos delanteros y traseros. 

Retrovisores con mando eléctrico. Ordenador de a bordo. Equipo de sonido con mando 

en el volante. Llantas de aleación. Todo de serie. 

RED RENAULT DE LA COMUNIDAD DE MADRID 
300 Instalaciones a su servicio. 



Previamente al acto de investidura de la 111 Promoción de Farmacia 

se inauguró el Museo de la Facultad de Alcalá 
La facultad de Farmacia de la Universidad de Alcalá fue el escenario de una de las ceremonias más 

bonitas de la vida universitaria que sin embargo suele prodigarse poco hoy en día: el acto de investi
dura de la promoción que ha terminado este año la carrera de Farmacia, la XII en esta ocasión. Poco 
antes se había inaugurado el Museo de la Facultad de Farmacia. Todo ello el pasado viernes, 3 de ju
lio, a las 7,00 de la tarde. 

Muchas personalidades 
acudieron al acto de inaugu
ración del Museo de la facul
tad de Farmacia. Entre ellos 
los decanos de las facultades 
de farmacia de Madrid y de 
Alcalá, Benito del Castillo y 
Vicente Vilas; la directora ge
neral de Farmacia y produc
tos sanitarios, Regina Revilla; 
el director de Cofares , entidad 
patrocinadora, Olegario Díaz 
Navas; el vicerrector de la 
Universidad, Jacinto Gamo, y 
el antiguo decano de la facul
tad, Manuel Ortega Mata; 

además de numerosos profe
sionales de la farmacia. El rec
tor de la Universidad de Al
calá, Manuel Gala, no pudo 
asistir por circunstancias de 
salud de persona muy allega
da en su familia. 

El decano de la facultad de 
Alcalá, Vicente Vilas, asegu
ró que la inauguración de es
te museo suponía un «acto 
emblemático para la facultad 
que permitiría ahondar más 
en la vocación hacia la farma
cia en nuestros estudiantes 
( ... ) También nos gustaría 

que este local sirviera de foro 
cultural para actos de divul
gación y de formación huma
nística de nuestro personal, 
dándole así una dimensión vi
va que es lo que debe proyec
tarse en cualquier museo». 

Por su parte, el decano de 
la facultad de la Compluten
se, Benito del Castillo, recor
dó el hermanamiento de am
bas facultades, la profunda 
sintonía de pensamiento entre 
ambos centros y las inmejora
bles relaciones en cuestiones 
tan importantes como las 

Personalidades académicas y el 
director de la institución patro
cinadora manifestaron su satis
facción por la inauguración de 
este (<rincón dedicado al arte, a 
la ciencia y a la historia». 

prácticas tuteladas, «ejemplo 
de bien hacer dentro de la 
universidad española». 

También intervino Olega
rio Díaz Navas, director de 
Cofares -la más importante 
institución farmaceútica de 
España y patrocinadora del 
proyecto-, quien expresó su 
felicitación por la ubicación 
en depósito de «esta obra tan 
querida que constituye la ex
posición de Imágenes de la 
Farmacia Española a través 
del tiempo y que a través de 
un periplo por diferentes ciu
dades españolas ha tenido un 
relevante éxito, ubicándose en 
esta facultad para constituir la 
semilla de un nuevo museo y 
el lugar de encuentro de los 
profesionales». 

Emoción en el acto 
de investidura 

Posteriormente se procedió 
al acto de investidura de la 
XII Promoción, acto éste que 
parece estar cayendo en desu
so, dadas las pocas facultades 
españolas que lo celebran pe
ro que para alumnos, padres 
e incluso profesores sigue te
niendo un carácter entrañable 
e irrepetible. 

Así lo demostró la emocio
nada intervención de la dele
gada de alumnos, Mari Val 
Díez, quien expresó el agrade
cimiento de la promoción a su 
facultad, a sus profesores y a 
la profesión farmaceútica. Se
ñaló también que se sentían 
muy orgullosos de recibir las 

A la izquierda, el coro de la universidad entonó el Gaudeamus igitur para poner el broche de oro a la inauguración del museo. A la dere
cha, la mesa presidencial: decano de la facultad de Farmacia de la Complutense de Madrid, Benito del Castillo; directora general de 
Farmacia y Productos Sanitarios, Regina Revilla; vicerrector de la Universidad de Alcalá, Jacinto Gamo; y decano de la facultad de Far-

macia de la Universidad de Alcalá, Vicente Vilas. 
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la delegada de alumnos, Mari Val Díez, agradeció a padres y profesores lo que habían hecho por ellos durante los cinco años de carrera. 
A la derecha, los ya licenciados saludan sonrientes a la mesa presidencial mientras recogen la insignia, el diploma y la beca. 

insignias y las becas con los 
escudos de esta facultad , y que 
para ellos éste era un día inol
vidable , así como para sus 
familias. 

No menos emocionada fue 
la intervención del decano de 
la facultad, quien apuntó que 
todos los que conformaban la 
facultad se sentían orgullosos 
de haber formado «no sólo 
buenos profesionales de la far-

NEUMATICOS 

macia sino también buenos 
ciudadanos que iban a incor
porarse a la sociedad con un 
espíritu altruista y de servicio 
muy necesitado en estos mo
mentos». También hubo un 
agradecimiento a las familias 
de los estudiantes por «la con
fianza que han depositado en 
la institución universitaria y 
por el esfuerzo de apoyo que 
han hecho a lo largo de los 
años de carrera». 

Despues de las intervencio
nes se procedió a nombrar a 
cada uno de los 75 nuevos far
macéuticos, quienes fueron 
pasando frente a la mesa pre
sidencial donde se les impuso 
la insignia de la facultad y se 
les dio un diploma acreditati
vo de pertenencia a la XII 
Promoción. Su madrina, Re
gina Revilla, les impuso la be
ca de color morado y el señor 
decano, revestido de traje aca-

LvALLERoij ahora 
también 

1 11.1. 1' .1,1r.111;i. 1\. 11 1. 1 · iOIJ (lu11t11 ;i .\ un ;i .\l calá) 
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démico, les impuso el birrete 
de licenciados. 

Finalmente, después de 
unas breves palabras de la 
madrina a sus ahijados y la 
entrega del premio al mejor 
expediente que entregan los 
laboratorios Upjohn, Jacinto 
Gamo, vicerrector de la Uni
versidad, clausuró el acto que 
consideró excepcionalmente 
entrañable en nombre del 
rector. 
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Los actuales fondos son un depósito de la complutense 

El.Museo de la facultad de Farmacia 
de Alcalá espera su consolidación 
su inauguración constituye el primer paso 

La razón de ser de este recién inaugurado museo está en las ' instalaciones de Museo ' con las que 
cuentan todas las facultades de Farmacia, instalaciones anejas a las dependencias de Historia de la 
Farmacia y Legislación Farmaceútica que recogen esquemas, dioramas y objetos relacionados con la 
historia del medicamento. La facultad de Alcalá, de reciente construcción, diseñó un espacio dedica
do a tal im que es el que hoy alberga el museo. 

La facultad d e farmacia de 
la Compluten se cedió los cua
dros y fotografías que compo
nen el fond o d el museo hoy en 
día. R epr esentan «I mágenes 
de la Farmacia Española a 
través del tiempo» y constitu
yen una expo sición itineran
te que ha visitad o con gran 
éxito Mad rid , Burgos y Z ara
goza hasta ubicarse en esta fa
cultad para constituir la semi
lla de un nuevo museo. Los 

cuadros y fotografías repre
sentan los fond os reales y muy 
valiosos que tiene el Museo de 
la Farmacia H ispánica, sito 
en la facultad de farmacia de 
la Complutense. 

La dirección del museo ya 
ha enviado solicitudes a todos 
los profesionales e industrias 
químico-farmaceúticas y ali
mentarias que puedan dispo
ner de alguna antigüedad de 
su industria que pudiera cons-

El decano de la facultad impone el birrete de licenciado a uno de 
los alumnos de la XII Promoción . 
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tituir pieza museística . Has
ta ahora se cuenta con el apo
yo d e la empresa Cofares, que 
ha facilitado diversos útiles 
- antiguas balanzas de preci
sión, material diverso de vi
drio antiguo, pequeñas má
quinas de uso en rebotica. 
máquinas de uso indus
trial. .. -

L a facultad también quie· 
re agradecer el depósito hecho 
por Felicidad Dietrich. 
administradora-gerente del 
edificio San Pedro y San P a
blo, consistente en un arma
rio gótico que permite realzar 
de forma extraordinaria los 
objetos allí expuestos. 

Mientras los fondos del mu
seo aumentan, la facultad es
pera que sirva de «foro huma
nístico para la misma, en don
de se puedan dar conferencias 
relacionadas con problemas 
profesionales, de historia , de 
derecho , de ética , etc. » En 
consecuencia el Museo se con
sidera actualmente una de
pendencia interna de la Uni
versidad aún no abierta al pú
blico en espera de su consoli
dación. A pesar de todo ello 
podrá ser visitado mediante 
cita previa telefónica, en el 
número 885.46.02. 

Marisquería 
MONTEVIDEO 
-ABIERTOTODOSLOSDIAS-

La casa 
de las Mariscadas 
TERRAZA INTERIOR DE VERANO 

el. Carmen D escalzo, 18 
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Prestos a renaudarse en octubre 

concluyeron los cursos del Distrito 1 
La pasada semana concluyeron los cursos de bolillos, gimnasia de mantenimiento, manualidades y 

sevillanas que se han venido desarrollando en el distrito 1 desde principios de año. A principios de 
octubre se renaudarán estas actividades ampliando los horarios y posiblemente se añada a los cuatro 
citados cursos otros dos, de Corte y Confección y Bordado Artesanal. 

U nos sesenta vecinos del 
distrito, entre ellos tan sólo un 
caballero, han participado en 
estos cursos. El que más par
ticipación ha tenido ha sido el 
de bolillos, para el que hubo 
que disponer dos turnos dada 
la afluencia de público. 

Estos cursos se han impar
tido en la delegación de dis-

trito, excepto el de ginmnasia 
de mantenimiento que se ce
lebró en el gimnasio del cole
gio público Cardenal Cisne
ros. 

Los trabajos de bolillos y 
manualidades muy posible
mente se expongan en el Ma
rathón Cultural del año que 
viene. 

El presidente del distrito, 
Javier Bello, declaró estar 
muy satisfecho por la acepta
ción y desarrollo de los cursos, 
confiando en que el año que 
viene el éxito sea el mismo. 
También quiso aprovechar 
para agradecer desde las pá
ginas de PUERTA DE MA
DRID la colaboración del co-

UNO: 

legio Cardenal Cisneros po
niendo a disposición de la de
legación su gimnasio. 

ESTE MES LE REGALAMOS LA GASOLINA DE 
LOS PROXIMOS 45.000 KMS ••• 

••• o lo que usted nos pida 9 hasta 2so.ooo ptas. según la versión del FIAT UNO que elija. 

Propónganos el rega~o que usted quiera y nosotros se lo haremos. 
(Consumo estimado del FIAT UNO Turbo a los 100 kms : 5 · 11 . A 96 ptas . /I equivale a l . 604 1) 

(Promoci6n válida hasta fln de mayo. Oferta no acumulable a otras en vi1or. Sólo para vehículos en stock). 

¡EL UNO, ESTE MES, ES UN REGALO! 

llBBll 
Concesionario Oficial: 

LIDERCAR DOS MIL, S. A. Vía Complutense, 107 (Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 31, 600). Tel. 881 40 62. ~~u 
Daoiz y Velarde, 12. Tel. 883 16 42. .. .. ~j 
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A la izquierda, el embajador de 
Japón y el rector de la Universi
dad intercambian impresiones 
sobre la exposición. Junto a 
ellos, el director de la Sala de Ar
te 1-2-9-3, Jesús Cañete. Sobre 
estas lineas, la delegada cultural 
de Japón en España. 

con la presencia del embajador de Japón Sin embargo, el arte con
temporáneo japonés no des
pertó pasiones en los alcalaí
nos. La inauguración no con
tó con excesiva afluencia de 
público y el rector de la Uni
versidad y el embajador japo
nés pudieron disfrutar de la 
contemplación de las obras de 
Toshihiro Hamano sin apre
turas. 

Poca expectación en la inauguración del japonés Hamano 
El pasado jueves se inauguró en la sala de exposiciones 1-2-9-3 una muestra del trabajo del pintor 

contemporáneo japonés Hamano. Poca expectación despertó la inauguración, que contó con la presen
cia del rector de la Universidad, Manuel Gala, y el embajador japonés en España, Tatsuo Yamaguchi. 

Diez son las obras que de 
este pintor oriental se expo
nen en la sala 1-2-9-3. Esta 
exposición ha sido organiza
da por la Universidad de Al
calá en colaboración con la 
embajada de Japón en Espa
ña y con motivo de la inaugu
ración de los cursos de vera
no que anualmente organiza 
la misma universidad. La ex
posición universal de Sevilla 
es otro de los marcos donde 
actualmente se exponen las 
obras de este pintor. 

Tanto el rector de la Uni
versidad de Alcalá, Manuel 
Gala, como el embajador de 
Japón en España, Tatsuo Ya
maguchi, presentes en la 
inauguración, expresan en el 
catálogo de la citada exposi
ción su interés por procurar 
un acercamiento entre Japón 
y España. «La Universidad de 
Alcalá de Henares, que para 
enseñar tiene que aprender, 
presenta esta exposición den
tro de un esfuerzo más gene
ral, y confiemos que sosteni
do, de acercamiento a la cul
tura y la técnica del Japón», 
escribe Manuel Gala. Por su 
parte, el embajador japonés 
declaraba que «esta muestra 
puede ser un vehículo para 
demostrar la proximidad y 
también las diferencias exis
tentes entre las culturas y sen
sibilidades japonesa y españo
la. Considero que la realiza-
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ción de esta exposición, jun
to con las diferentes activida
des que proyecta esta Univer-

sidad, marcará un nuevo hi
to en la trayectoria de nues
tras relaciones culturales». 

En la casa de la Entrevista: «Variante Norte», siete artistas de Alcobendas 
El día 1 de julio se inauguraba en la Casa de la Entrevista la exposición 'Variante Norte', resultante 

del trabajo de siete jóvenes artistas de Alcobendas: tres pintores, un escultor y tres fotógrafos. Esta 
exposición es una producción del ayuntamiento de Alcobendas en colaboración con la red ITINER. 

Hasta el 27 de julio estará do Díaz Ge. El escultor es Ma- cuya formación la recibieron , 
abierta esta exposición que riano Gon y los fotógrafos Go- al menos en una buena parte , 
reúne las obras de siete jóve- yo González , Carmen Martí- en los Talleres Municipales, 
nes artistas de Alcobendas. nez y Luis Vioque. Todos en algunas ocasiones bajo la 
Los pintores son: Daniel Bo- ellos excepto uno nacidos en modalidad de becas de apoyo 
das, Alberto Capón y Fernan- la década de los sesenta y por su labor. 
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Escribe el concejal de Educación, urbana Brihuega 

La LOGSE: convicciones municipalistas 
Aprovechando unas jornadas de política local, organizadas por el PSOE de nuestra Agrupación Lo

cal, específicamente el día que se debatió la LOGSE en el marco de nuestra ciudad, expresamos nues
tras convicciones municipalistas en el marco de las competencias educativas que pensamos incumben 
a los ayuntamientos y, por ende, a los ciudadanos de Alcalá. 

Dividimos nuestra interven
ción en tres partes, que a conti
nuación vamos a desarrollar, ha
ciendo especial hincapié en lo 
que es el enunciado de este escri
to. Nuestra intervención aquí y 
allí fue política, huyendo de la 
autocomplacencia y en un plano 
autocrítico. Lo de la autocompla
cencia y la autocrítica no voy a 
explicarlo (creo que es obvio), 
pero sí lo del plano político. En
tendíamos que para hacer una 
intervención en el plano técnico, 
el MEC hubiese traído al funcio
nario más cualificado humana y 
profesionalmente. 

Antes de comenzar la primera 
parte hicimos un matiz impor
tante acerca de la descentraliza
ción administrativa de la Direc
ción Provincial del MEC de Ma
drid. Los estamentos educativos 
estábamos pacientemente hartos 
de las idas, colas (o filas) y veni
das a la sede de Madrid, que con
trolaba un 80 por ciento del te-

rritorio MEC. Como muchos son 
los llamados pero pocos los esco
gidos, en la corporación 87-91, 
los socialistas, con el alcalde Flo
rencio Campos a la cabeza, el 
concejal de Educación en la des
pensa, el Director Provincial 
Adolfo Navarro y el Consejero de 
Educación de la CAM , Jaime 
Lissavetzky conformes con el 
concepto, trabajamos para mate
rializar lo que sería la primera 
Subdirección en plan experimen
tal, la de la zona Este con sede en 
Alcalá. Tuvimos la suerte de con
tar con dos personas: primero 
Carlos Vacas y después el actual 
Sibdirector Miguel A. Fernán
dez, que han conectrado perfec
tamente con el ayuntamiento y 
su equipo de gobierno, el PSOE. 
Y con ellos todos los funcionarios 
de esa Subdirección. 

Empezamos ya a desarrollar 
la primera parte diciendo que la 
Educación es una permanente ta
rea inacabada, frase que resume 

acertadamente las tareas educa
tivas: no se acaba nunca. 

Recordamos también, que en 
la reciente Conferencia de Mi
nistros Iberoamericanos del ra
mo se dijo, que la educación es 
un o el mejor instrumento para 
luchar contra las desigualdades , 
para luchar contra la injusticia, 
para fortalecer las democraqcias 
y para avanzar en el progreso de 
los pueblos. La educación para 
nosotros no consiste únicamente 
en la transmisión de conocimien
tos. Fundamentalmente tam
bién, deben transmitir hábitos y 
conductas. Los hábitos que ad
quieran los chicos determinarán 
sus comportamientos de adoles
centes y de adultos. Completarán 
sus conocimientos con una for
mación basada en la tolerancia y 
en la libertad, pero sobre todo, 
en el respeto a los bienes públi
cos que pagamos todos y son de 
todos, para no tener que sopor
tar el bochornoso destrozo que 

La red de escuelas infantiles, 
junto a lo que actualmente son 
los preescolares de EGB, son, a 
juicio del concejal de Educación 
(sobre estas líneas) la solución 
para lo que en la LOGSE será la 
llamada Educación Infantil de 
0-6 años. Las escuelas infantiles 
propiamente dichas pueden te
ner en sus aulas el tramo 0-3 
años y el concejal afirma que en 
dos años puede escolarizarse en 
los actuales preescolares citados 
el 100 por cien desde 3 años. El 
concejal de Educación reclama 
recursos para las competencias 
educativas dentro de sus convic
ciones municipalistas, tanto pa
ra adultos y escuelas infantiles 
como para la adaptación de los 
centros, necesaria para la pues
ta en marcha de la LOGSE. 

vemos especialmente los fines de 
semana. 

Aprovechando las interven
ciones, en unas recientes jorna
das socialistas sobre la LOGSE, 
en la que participaron entre 
otros el anterior y el actual Mi
nistro y el CVonsejero de Edua
ción de la CAM, enlazmos con la 
segunda parte desarrollando lo 
que en nuestrras convicciones 
municipalistas creemos nosotros 
que debemos tener voz y voto los 
ayuntamientos. Es decir, compe
tencias. Naturalmente con las 
Instituciones Educativas. No en 
exclusiva. 

Empiezo esta segunda parte 
del escrito afirmando que prime
ro son los recursos y luego las 
competencias. Sin aquéllos no se 
puede ni se debe asumir éstas. 
Quizás el momento sea cuando 

YIUSY VIVIMOS DE Y PARA EL PERSONAL 
QUENOSVISITAENELCHAP.ARRAL 

NOVIAS, MADRINAS 
,, Y COMUNIONES 

el. Mayor, 27 -Primer piso· Telf.: 889 36 66 · ALCALA DE HENARES 
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La valoración positiva que hace el concejal de Educación sobre los 
convenios MEC-Ayuntamientos u otro tipo de convenios que apor
ten recursos económicos a las arcas municipales, hace que al ini
cio de la reforma propugnada por la LOGSE, los centros vayan com
pletándose con esas aulas complementarias para impartir música, 
educación física, un segundo idioma, e incluso otros servicios. 

los recursos que reciben los 
ayuntamientos de la Administra
ción Central pasen del 14 al 
25%. 

Después, y teniendo en cuen
ta que las competencias educati
vas de los ayuntemientos se ma
terializarán en Educación Infan
til y de Adultos, decimos que sí 
pero es insuficiente. 

Un buen modelo de competen
cias , que descubre una verdade
ra vocación municipalista, es el 
de los Convenios MEC
AYTMO. Con ellos (y van tres) 
hemnos hecho en tiempo y for
ma los arreglos pertinentes nece
sarios y prioritarios en los cole
gios , se han ampliado (gimnasios 
y comedor) cinco centros y se 
construirán ocho nuevas aulas. 

Los ayuntamientos tenemos 
que tener competencias conjun
tas en Ja planificación General. 
Estamos o hemos planificado el 
LB. número(, se planificarán los 
que sea necesario, están dispues
tos los solares en el PGOU en las 
zonas de crecimiento, también 
hemos planificado el nuevo con
servatorio, la Escuela de Hoste
lería y acabada la Escuela de 
Idiomas. Son ejemplos suficien
tes del buen hacer de los ayunta
mientos. 

Pero avanzamos más. La pla
nificación conjunta debe exten
derse a todas las necesidades que 
son propias de planificar. Pero 
¡ojo!, y lo decimos subrayado y 
con mayúsculas: NO QUERE
MOS INVADIR NI INTERFE
RIR EN LAS COMPETEN
CIAS DE LOS FUNCIONA
RIOS. Sin embargo, y a título de 
ejemplo, la supresión de un aula 
en uno u otro centro es asunto 
que compete también al ayunta
miento, pues de ello pudiera de
rivarse que se pudiera prescindir 
de un conserje que primero crea 
un problema laboral, y segundo 
puede suponer un ahorro a las 
arcas municipales. Si los políti
cos somos gestores de la cosa pú
blica que los ciudadanos han 

dejado en nuestras manos, debe
mos , estamos obligados a dar 
unos buenos rendimientos socia
les, políticos y económicos. 

La escolarización, no decimos 
matriculación, es otra de las es
feras de las competencias muni
cipales que además se recoge en 
la Ley. El alcalde o el delegado 
de Educación es el presidente de 
la comisión local de Escolariza
ción, órgano colegiado que reco
ge también la citada ley. Compe
tencias que deben extenderse pa
ra escolarizar en centros concer
tados, seglares o religiosos (no 
arremeteré aquí contrra la igle
sia). En período de matricula
ción y a lo largo del curso. Los 
traslados (este año hemos acopla
do casi 300 niños) de Teruel, de 
Villaconejos, de Cuenca, etc., 
acuden al ayuntamiento. En am
bos períodos es necesaria una in
tercomunicación, que la hay, 
fluída, constante con el MEC, 
pero además los concejales repre
sentados por la voluntad popular 
estamos obligados a responder a 
la demanda para dar a los ciuda
danos soluciones administrrati
vas y políticas. Estamos obliga
dos a dar un trazo y una solución 
distinta. No digo mejor ni peor, 
digo distinta que la que puede 
dar un funcionario de la unidad 
administrativa correspondiente. 

A los depositarios de la volun
tad popular, los ciudadanos nos 
exigen soluciones que no pueden 
exigir a los funcionarios. 

En la planificación de la futu
ra red de centros, que el Subdi
rector Territorial esbozó tímida
mente, los ayuntamientos 
igualmente tenemos mucho que 
decir: 

a) Porque tenemos un estudio, 
quizás obsoleto, hecho hace tres 
años por dos funcionarios del 
MEC, c/ Alcalá, el concejal y el 
técnico de este ayuntamiento. 
Ahí ya se adelantaba lo que po
día ser la red de centros con la 
entrada en vigor de la LOGSE y 
hasta podía saberse por parte de 

los padres, el camino que con la 
mochila al hombro tenía que re
correr su hijo desde las aulas del 
E.I. hasta las de bachillerato. El 
estudio lo tienen el ayuntamien
to y el MEC. 

b) Porque los centros de 
E.G.B. que se transformasen en 
secundaria implican un cambio 
en las obligaciones de los 
ayuntamientos. 

Por eso reclamamos compe
tencias como las reclamamos en 
la Formación No Reglada, Mó
dulo 1, para aquellos alumnos 
«expulsados» de la LOGSE con 
más o menos de 16 años. Un 
ejemplo puede ser el FIA, Cen
tro Docente Municipal. O mis
mamente, en los centros actuales 
de E.G.B. 

Y la tercera parte de nuestra 
intervención se desmarca de lo 
que son nuestras convicciones 
municipalistas en competencias 
educativas, para descender al te
rreno de lo que son preocupacio
nes. Preocupaciones que sabe
mos que también comparte el 
MEC. 

Preocupación del ayunta
miento, del equipo de gobierno, 
del ayuntamiento PSOE, es la 
calidad de la enseñanza: 
CEPS, formación permanente 
del profesorado, etc. Decíamos 
que a los socialistas nadie nos va 
a arrebatar la antorcha de la ca
lidad de la enseñanza. Fuimos 
los primeros, que con documen
tos preparados por nuestros equi
pos de trabajo , participando ac
tivamente, defendimos el descen
so del número de alumnos por 
aula , el aumento del cupo de pro-

TODO SOBRE FORD 
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EXPOSICION, VENTA, RECAMBIOS, TALLER MECANICO, CHAPA y PINTURA, en: 

fesores , etc. Si supimos adminis
trar recursos de miseria debemos 
optimizar recursos en época de 
bonanza. Ahora, algunos , con las 
fotocopias que perdimos quieren 
presentarlas como documentos 
originales, reclamando la pater
nidad putativa de la mejora edu
cativa. Nos preocupa lo que se 
conoce como Módulos 2 , pues 
hemos detectado que la descon
fianza de los padres hacia la ESO 
viene del desconocimiento del 
módulo que podrá hacer su hijo 
al terminar la ESO (Enseñanza 
Secundaria Obligatoria ). 

También nos preocupan los 
llamados M-3 , pues sabemos que 
muchos jóvenes que no aprueban 
selectividad recurren a los M-3. 

Pedimos una discriminación 
positiva para nuestros barrios 
que tienen un bajo índice socio
cultural y económico, porque re
percute en un menor rendimien
to educativo y posterior «fraca
so escolar». Nos parece que la ex
periencia que se quiere poner en 
marcha para el curso 92-93, en 
alguno o algunos colegios , es al
tamente positiva y la aplaudi
mos. Para ir acabando , decimos 
que los ayuntamientos estamos 
asqueaditos de ser el trasero del 
MEC , donde los ciudadanos nos 
dan el puntapié por la pintura, 
la limpieza, el grifo roto , el azu
lejo caído y la persiana que no 
sube. 

Queremos vestirnos de color 
romántico y ser protagonistas de 
la película educativa. 

Urbano BRIHUEGA 
Concejal de Educación 
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Las escuelas 
en Fuenlabrada 

Por necesidades de progra
mación del club los pequeños 
del Iplacea corrieron el pasa
do sábado en Fuenlabrada en 
vez del domingo en Torrejón 
como estaba previsto. 

U na veintena de pequeños 
ciclistas de la Escuela Muni
cipal de Ciclismo 1 placea 
compitieron. Sus rivales no 
habituales ya que al haber do
ble competición los iplaceas 
realizarnos un calendario que 
se ajusta a la proximidad geo
gráfica lo quehace que casi no 
sea necesario pasar de Madrid 
hacia Getafe, Móstoles o 
Fuenlabgrada, para realizar 
nuestro calendario. 

La prueba que en un prin
cipio estaba prevista a las 9 , 15 
dio comienzo a las 10 de la 
mañana, 200 ciclistas de las 
Escuelas de la zona se dieron 
cita en la avenida de Europa 
en Fuenlabrada. La organiza
ción corrió a cargo de de la P. 
Ciclista Cadena nombre del 
que fue uno de nuestros gran
des sprinter del campo profe-

sional y que hoy hace cantera 
de escuelas. 

El dominio de las pruebas 
corrió a cargo de los de la Me
ta, Móstoles, Fuenlabrada, 
pero los iplaceas que son dig
nos competidores tuvieron en 
nuestro Robles, Eduardo Cos
ta y David Robledillo a unos 
dignos competidores y que si
no ganaron vendieron cara su 
derrota. 

A punto de volar 
En la castiza calle de Bra

vo Murillo, el pasado domin
go día 5 los aficionados ma
drileños disputaron el ya le
gendario Trofeo de Tetuan de 
ciclismo en el que inscribieron 
su nombre en su día hombres 
como Raúl Motos, Agustín 
Tamames o Herrero Berren
dero. Lo que da una idea de 
la antigüedad de la prueba 
que organizaba el C.C. Cha
martín fundado en 1925, ahí 
es nada. 

Esta prueba constaba de 25 
vueltas al circuito entre Pla
za de Castilla y glorieta de 
Cuatro Caminos con un total 
de 145 kilómetros los que se 

Proteja su salud en su piscina 
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corrieron a un ritmo infernal, 
aquello más que correr pare
cía volar. Fueron los !placeas 
Martínez del Coso y José Ma
ría los que abrieron el fuego. 

Vuelta a vuelta, aquello pa
recía más que una carrera ci
clista una carrera de motos, 
no había treguas, los ciclistas 
se lanzaban a la aventura que 
eran imposibles Seur, Cajas, 
Portland e Iplacea lo intenta
ban una y otra vez pero ni la 
escapada cerca del final com
puesta por cuatro corredores 
pudo llegar a buen término de 
forma que en un apretado 
sprint el Caja Raúl Pérez se 
impuso en meta, los iplaceas 
que en este tipo de llegadas no 
tienen mucha opción colocó a 
Pareja en la décima posición 
con ocho compañeros en exae
quo lo que no está mal aunque 
pueda parecer poco pero 
cuando se rueda todo el rato 
por encima de los cincuenta es 
difícil intentar nada. 

Cadetes 
en Fuenlabrada 

Organizada por la Unión 
Ciclista Fuenlabrada la ya 
tradicional prueba ciclista pa
ra la categoría de cadetes los 
Iplaceas Pihasa allí lucharon 
con sus hombres más punte
ros los Cuenca, Encinar, Ig
naci que como a lo largo de la 
temporada están tratando de 
mantener el buen nombre del 
club y la casa a la que repre
sentan aunque al final no pu
dieron evitar el control de los 
del lugar. 

Juveniles de primer 
año en san Sebastián 
de los Reyes 

El pasado domingo día 5 
tuvo lugar en la vecina loca
lidad de San Sebastián de los 
Reyes una prueba más del 
corto calendario que esta ca
tegoría dispone. Los iplaceas 
Pihasa allí estuvieron presen
tes aunque la desigualdad en 
la categoría hace que este 
equipo no pueda obtar a gran
des empresas aunque tienen 
en Caballero y Chic a dos dig
nos representantes. 

Juveniles de segundo 
y tercer año 
en coslada 

Orgtanizada por la U. C. 
Coslada, el pasado domingo 
día 5 se organizó en Coslada 
una desafortunada prueba ci
clista en las que las caídas fue
ron la nota predominante ya 
que desde la salida se sucedie
ron casi sin parar siendo la 
más aparatosa la que se pro
dujo en el puente de la vía 
próximo a la meta donde va
rios ciclistas se vieron envuel
tos en ella, entre ellos los ipla
ceas que resultaron lesiona
dos. Antes de salir la proble
mática de lso 200 máximos 
originó problemas de salida 
teniendo que revisar las listas 
de inscripción para verificar 
la totalidad de inscritos que al 
final pudieron salir todos. 

Blanca GOMEZ 
GUTIERREZ 
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con una cena en la que participaron 300 comensales 

La Agrupación deportiva Naya concluyó 
la temporada 91·92 

Er pasado día 27 de junio, la .Agrupación Deportiva Naya concluyó la temporada 91-92 con la tradi
cional cena que se celebró en los salones del bar de la Ciudad Deportiva El V al con la participación 
de más de 300 personas entre jugadores, directiva, socios, invitados y seguidores del club . 

L a mesa p resid encial se 
componía con la Junta D i r e c
tiva, co ncejal de D eportes y 
presidente de la delegación 
del D istrito V I , Jesús D omín
guez, el presid ente d e la 
AA. VV . Campo del Angel
C h o r r illo, Antonio M onteja
no, e l Secre tario d e la Fed e
ración Com a rcal d e Fútb ol en 
Alcalá d e H enar es, R o q ue Se 
gura y qued ó lib re u n a siento 
por la no asiste ncia d el presi
dente d e la delegación Muni
cipal d el D istr ito VIII , José 
L uis G arcía Graván, que no 
pudo asistir p or compromisos 
adquirid os a n teriormente y al 
cual d isculpa mos. 

L a cena se d esarrolló en un 
amb iente d e confraterniza
ción y buena armonía entre 
padres d e j u gad ores, simpati
zantes y d i r ectiva y antes de 
empezar a entregar los trofeos 
a que se hicieron merecedores 
tanto j u gadores como colabo
radores, el p r esid ente de la 
Agrupación D ed portiva Na
ya, Isid ro Ced iel, tomó lapa
labra y valoró positivamente 
los logros obtenid os por los 
distintos equipos del club, 
destacando el ascenso del 
equipo juvenil que magistral
mente dirigido por Felipe 
Frías jugará la próxima tem
porada en preferente, la per
manencia en P rimera R egio
nal del equipo d e Aficionados 
«A~>, el subcampeonato de li
ga del equipo d e cadetes y las 
buenas clasificaciones de los 
equipos Aficionados B , Infan-
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til, Alevín y Benjamín; segui
d amente tomaron la palabra 
el concejal de D eportes y Se
cretario Comarcal coincidien
do en valorar el trabajo y el 
esfuerzo de los componentes 
del club, que han logrado ele
var en pocos años al Naya en 
un club de solera y respetado 
en Alcalá de Henares y alre
dedores y en la medida que les 
corresponde ayudar a todos 
los clubes y animarlos a que 
sigan con su labor social en 
encauzar a esos miles de cha
vales por el sendero del depor
te y en este caso el fútbol, la
bor que se hace por la satisfac
ción personal de haber hecho 
algo por los demás sin nada a 
cambio . 

Seguidamente se entrega
ron los trofeos a los jugadores 

en las distintas modalidades 
de goleador, regularidad y de
portividad , que esta tempora
d a recayó en los jugadores: 
Juan Diego Sáncxhez (benja
mín), Ivan Burguillos (ale
vín), Israel Pozuelo (infantil), 
D avid Santantón (cadete), 
Daniel Moreno (juvenil), Luis 
Martín Gibaja (aficionados B) 
y Juan Manuel Hernández 
Atienza (aficionados A), todos 
ellos en la modalidad de juga
dor más deportivo. 

Trofeo a la regularadiad 
para los jugadores: Paco Be
rengena (benjamín), Javier 
García Barbero (alevín), Al
berto González Rubio (infan
til), David Arroyo Pedraza 
(cadete), Luis Fernández Pé
rez (juvenil), José Miguel 
Arango (aficionados B) y An-

tonio Vilchez (aficionados A) 
y en la modalidad de máximo 
goleador a los jugadores : Jor
ge Mateos R uano (benjamín), 
Iván Moreno Delgado (ale
vín), Raúl Castro Fortune (in
fantil), Alberto O lmo Limo
nes (cadete), Julio López (ju
venil), Santiago Ruiz León 
(aficionados B) y Javier Pa
niagua y Carlos Sánchez Ma
za (aficionados A). 

También se entregaron 
unas placas a la AA. VV. Cam
po del Angel-Chorrillo, dele
gaciones municipales de los 
distritos VI y VIII, a la Fe
deración Comarcal de Fútbol 
y al Ayuntamiento por medio 
de su concejalía de Deportes, 
como asímismo se entregaron 
también a los colaboradores 
del club por su trabajo y a esos 
grandes colaboradores que 
temporada tras temporada 
aportan con sus propagandas 
a que el club gracias a ellos 
pueda subsistir y seguir 
a d elante . 

La parte más emotiva y que 
dio broche final a esta cena, 
fue cuando el presidente de la 
Agrupación Deportiva Naya, 
Isidro Cediel, entregó al pa
dre del jugador del club, Luis 
Mario González, una foto en
marcada, del equipo que per
teneció, con la firma de todos 
sus compañeros, cuadro que 
recogió su padre, ya que este 
jugador por circunstancias de 
la vida dejó la práctica del fút
bol a consecuencia de una am
putación y por su delicada re
cuperación no pudo asistir, 
pero desde estas páginas te da
mos las gracias Luis, toda es
ta gran familia que es la tuya, 
Agrupación Deportiva naya, 
y esperamos verte pronto to
talmente recuperado y asis
tiendo a ver y disfrutar a tus 
compañeros de equipo. 

Manuel SEVILLANO 
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Dos entrenadores vinculados a Alcalá estuvieron presentes en el acto: Domingo Bárcenas y Jordi Alvaro. A la derecha, Cecilio García, 
a quien se considera como el balonmanista español más importante y un de los más desafortunados, recogió una condecoración. 

un prolongado retraso del alcalde causó malestar en la ceremonia 

se celebró el cincuentenaria de la Federación Española 
En un acto celebrado en el paraninfo de la universidad se leyó la concesión 
del Rey don Juan carios del título de 'Real' al organismo federativo 

Al cumplir cincuenta años de edad, con el medio siglo cumplido y en un momento clave de su histo
ria en el que a nivel internacional se está en primera línea, el Rey don Juan Carlos ha concedido el 
título 'Real' a la Federación Española de Balonmano, presidida por un hombre vinculado al deporte 
de Alcalá, Jesús López Ricondo, quien estuvo vinculado durante muchos años al CD. Cajamadrid. 

En el acto del cincuentena
rio, que coincidió con el tor
neo internacional de España 
y que se vino a celebrar en el 
paraninfo de la universidad 
de Alcalá, para dotarle de ma
yor solemnidad, se reunieron 
la historia y el presente del 
balonmano español. Federati
vos, jugadores veteranos y 

actuales, técnicos, dirigentes, 
árbitros, periodistas ... todo el 
mundo del balonmano espa
ñol se dio cita a mediodía del 
sábado día 4 de julio en el pa
raninfo de la universidad de 
Alcalá para celebrar las bodas 
de oro de la creación de la Fe
deración Española de Balon
mano. 

El acto contó con la presen
cia del rector de la Universi
dad de Alcalá, Manuel Gala 
Muñoz; del alcalde Florencio 
Campos; del director general 
de Infraestructuras Deporti
vas del Consejo Superior de 
Deportes, Benito Ramos, del 
director general de Deportes 
de la Comunidad de Madrid , 

Benito Ramos, Florencio Campos, Manuel Gala, Jesús López Ricondo y Juan Carlos Blanco. 
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Juan Carlos Blanco, así como 
del presidente de la Federa
ción Española de Balonmano, 
Jesús López Ricondo. 

Y en el auditorio estaba el 
balonmano con mayúsculas, 
quienes en definitiva hacen 
posible que este deporte sea 
una realidad y que además lo 
sea de manera brillante para 
España. Allí estaban varios 
integrantes de la selección es
pañola que participó en el tor
neo internacional y de cuyos 
veinte jugadores han sido ele
gidos los dieciséis que estarán 
en los juegos olímpicos de 
Barcelona. Allí también esta
ban entrenadores -curiosa
mente se sentaron juntos el 
actual entrenador del Juven
tud Alcalá, Jordi Alvaro y el 
que fuera entrenador del Ca
jamadrid, Domingo Bárce
nas-, estaban árbitros, di
rectivos, periodistas y todos 
aquellos que de una y otra 
manera están relacionados 
con el mundo del balonmano 
español. Posiblemente no es
tuvieran todos los que son, pe
ro sí eran todos los que esta
ban; sólo faltaba gente por 
aquello de que el lugar no ad
mitía más que a doscientas 
personas y que muchas no pu
dieron desplazarse a Alcalá. 

El acto del cincuentenario 
tuvo como principal baluarte 
sobre el que apoyarse la con
cesión del título de 'Real' por 
parte de Su Majestad el Rey 
don Juan Carlos, todo un re
conocimiento para una anda
dura ya tan larga. Desde es
tos momentos el organismo se 
llama Real Federación Espa
ñola de Balonmano. También 
se aprovechó para presentar 
una enciclopedia con la histo
ria del balonmano internacio
nal. 
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El exjugador del Atlético de Madrid y del Cajamadrid Rafael López León y el jugador Cabanas recogieron sendas medallas. 

En cuanto a las interven
ciones, la del alcalde de Alca
lá, Florencio Campos, puso de 
relieve la importancia que tie
ne para la ciudad compluten
se el hecho de que un acto tan 
importante se haya celebrado 
en ésta. Fue el director gene
ral de Infraestructuras Depor
tivas del Consejo Superior de 
Deportes, Benito Ramos, 
quien en nombre del secreta
rio de Estado para el Deporte 
felicitó a la federación y dán
dole lectura, entregó la cre
dencial por la que Su Majes
tad el Rey concede el título de 
' Real' al organismo federati
vo. Por su parte, el director 
general de Deportes de la Co
munidad de Madrid, Juan 
Carlos Blanco, acentuó la im
portancia del momento en que 
se celebra este cincuentenario, 
«al ser el balonmano una de 
las grandes esperanzas con las 
que acudimos a los Juegos 
Olímpicos». 

El presidente de la ya 
'Real ' Federación Española, 
Jesús López Ricondo , hizo 
una historia de lo que ha sido 
el balonmano desde sus oríge
nes como deporte femenino a 
la actualidad; desde que for
maba parte de la federación 
internacional de atletismo 
hasta la creación de la IHF 
(Federación Internacional de 
Balonmano) pasando por el 
balonmano a once y en terre
nos grandes al aire libre. 

Concluyó el acto el rector 
de la universidad , Manuel 
Gala Muñoz, para señalar que 
no hay motivos de agradeci
miento a la institución acadé
mica por ceder el paraninfo , 
«sino que tenemos que ser no
sotros los que agradezcamos la 
deferencia que han tenido, al 
elegirnos como sede de esta ce-
1 ebración. Gala habló del de-
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porte como una importante 
actividad universitaria y se
ñaló con humildad que el 
equipo de balonmano de la 
Universidad de Alcalá haya 
quedado este año campeón de 
España en la competición uni
versitaria. 

El acto sirvió también pa
ra conceder las placas y con
memoraciones a aquellas per
sonas que se han destacado a 
lo largo del año o a lo largo de 
su carrera por su trabajo en 
favor del balonmano español. 

Los retrasos del alcalde 
Poco antes de iniciarse el 

acto fue perceptible el males
tar en muchos de los asisten
tes por el retraso con el que 
llegó el alcalde de Alcalá , Flo
rencio Campos. Este llegó con 

25 minutos de retraso, incor
porándose cuando la presi
dencia ocupaba ya su lugar y 
los asistentes al mismo espe
raban sentados en sus sitios. 
Jesús López Ricondo anunció 
que el alcalde «ha sufrido un 
pequeño retraso al encontrar
se en Madrid en una reunión 
importante, pero ya viene de 
camino». 

Este periódico llegó a oír 
cómo se informaba por parte 
de personal del ayuntamien
to que el alcalde había ido a 
su casa a cambiarse de ropa y 
que ya estaba de camino. Un 
representante de la Federa
ción prácticamente exigió que 
fuera a buscarle la Policía 
Municipal y le escoltara a to
da velocidad hasta el paranin
fo, «porque ya no podemos es
perar más tiempo». Finalmen-

te, con 25 minutos de retraso , 
llegó al paraninfo Florencio 
Campos. El protocolo de la fe
deración le hizo hablar a él en 
primer lugar y pidiendo dis
culpas por el retraso señaló 
que «Una reunión me ha rete
nido en mi despacho». Luego 
el alcalde no estaba en Ma
drid, como se le había infor
mado a Jesús López Ricondo. 

En cualquier caso, un nue
vo retraso de Florencio Cam
pos ha llegado a molestar sen
siblemente a una serie de per
sonalidades. Es de desear que 
el alcalde de Alcalá pueda re
presentar con puntualidad a 
los ciudadanos alcalaínos en 
actos de esta relevancia y no 
solamente en ellos, sino en 
cualesquiera que precisen la 
presencia de la más represen
tativa autoridad complutense. 
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El capitán de la selección noruega recibe del presidente Jesús López Ricondo el trofeo de campeón. A la derecha, la capitana de la selec
ción femenina noruega no anduvo a la zaga a su compatriota, y también recogió su trofeo para las campeonas del tomeo femenino. 

La selección nórdica también venció en el torneo femenino 

Noruega dejó a España sin su torneo internacional 
Los encuentros no pasaron de ser ensayos de cara a los juegos olímpicos 

No pudo ser. Alcalá no pudo ver en directo a una selección española poderosa e invicta en su camino 
hacia la medalla en los juegos olímpicos de Barcelona. La selección de Javier García Cuesta mostró 
una serie de carencias y de errores propios de la fase preparación directa de la cita olímpica y dejó 
que el tomeo de España, emotivo como nunca por celebrarse en el marco del cincuentenario de la Fe
deración Española, se marchara a Noruega. También las féminas noruegas se llevaron el torneo a su país. 

To dos los encuentros de la 
selección española de balon
mano fueron retransmitidos 
por Televisión Española sien
do en la matinal del domingo, 
en el decisivo encuentro ante 
Noruega, cuando más se po
blaron las gradas del pabellón 
Ruiz de Velasco, con más de 
1. 500 personas, una cifra que 
nos parece muy baja para 
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toda una cita de la selección 
española. Cabría destacar el 
hecho de que se han podido 
ver muy pocos carteles en las 
calles complutenses anuncian
do la cita deportiva. Estos se 
han pegado en vallas de obras 
principalmente y han pasado 
prácticamente desapercibi
dos. Han faltado, y es algo de 
lo que debieran responder la 

Ciudad Deportiva y la conce
jalía de Deportes, más propa
ganda del evento, el llevar 
carteles a bares y locales pú
blicos. No sirve sólo con re
partir miles de entradas entre 
los niños. 

El caso es que el torneo se 
celebró en Alcalá y fue aquí 
donde la selección española ha 
puesto un grano más en su 

preparación de cara a los in
minentes juegos olímpicos. 
No quisieron los técnicos em
parejarse a ninguna selección 
olímpica y prefirieron jugar 
este torneo ante un par de se
lecciones de un notable nivel. 
No hay que olvidar que No
ruega es campeona del mun
do B y que la selección de Is
landia reúne a jugadores de 
excelente calidad. El balon
mano nórdico es toda una po
tencia y por tanto una consi
derable piedra de toque para 
un balonmano exótico dentro 
del panorama internacional, 
como es el balonmano espa
ñol, que enmarcado geográfi
camente es un caso raro al ser 
una potencia rodeada por paí
ses que son mediocres. 

Con muchos apuros los es
pañoles lograron derrotar a 
Islandia el viernes en la pri
mera jornada. El resultado de 
19-18 marca las dificultades 
que tuvieron los hombres de 
García Cuesta en pleno inicio 
del rodaje para los juegos 
olímpicos. 

La comparsa portuguesa no 
pasó de eso, de ser una sim
ple comparsa que está muy 
alejada del nivel que presen
taban las otras tres seleccio
nes. España ganó haciendo 
pruebas por 26-18 mientras 
que Noruega, la jornada an
terior, llegó a vencer por 
20-12. Como quiera que en la 
jornada del sábado se impuso 
Noruega a Islandia, la jorna
da del domingo sería decisiva 
por cuanto se enfrentaban las 
dos selecciones invictas del 
torneo: Noruega y España. 

En la decisiva jornada do
minical fueron los noruegos 
los que más acertados estuvie
ron en un encuentro en el que 
los españoles cometieron mu-
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Muñoz Melo recibió para España el galardón de segundo clasificado, y Urdangarín el de mejor jugador del torneo de España. 

chos errores propios de la fa
se de preparación en la que se 
encuentran. Venció Noruega 
por 23-26 y se produjeron los 
cuatro descartes en la selec
ción española quedando ya es
tablecida la selección olímpi
ca. Los cuatro descartes son 
Barbeito, Grau, Paré y Serra
no, los cuatro, miembros del 
FC. Barcelona. La selección 
olímpica es finalmente la 
siguiente: 

Porteros: Rico (Barcelona) 
Jaume Fort (Granollers) y Ba
rrufet (Barcelona). 

Laterales zurdos: Mateo 
Garralda (Teka) y Urdanga
rín (Barcelona), éste último , 
elegido mejor jugador del tor
neo de España. 

Centrales: Marín (Avidesa) 
y Masip (Barcelona). 

Laterales derechos: Muñoz 
Melo (Teka) , Alemany (Avi
desa) y Hermida (Barcelona). 

Pivotes: Etxaburu (Grano
llers) y Luisón García (Teka). 

Extremos zurdos: Cabanas 
(Teka) y Urdiales (Atlético de 
Madrid). 

Extremos diestros: Franch 
(Avidesa) y Bolea (Bidasoa). 

Las chicas, 
segundas tras Noruega 

La seleccióne española fe
menina se clasificó en segun-

do lugar del torneo interna
cional de España tras ser de
rrotada por Noruega con el re
sultado de 23-20. Las norue
gas demostraron ser poten
cialmente superiores a las es
pañolas y confirmaron sus 
mejores clasificaciones en 
competiciones femeninas in
ternacionales. España, sin 
embargo , consiguió doblegar 
con claridad a la selección 
portuguesa por 28-14. 

EL TIPO LE DA MIL VUELTAS AL QUE QUIERA. 
DESDE 1.387.000 PTAS. 

i•ffiM'#I 
FIAT PLUS SERVICE 

LLAVE EN MANO Y 
PROMOCION INCLUIDA. 

íl . .._,__<C-AV-.-,-N-~-A-N-0-... -.-~~-~~---~ 
_) ' ----~~ ·--( j IOt:NT I f l&T • l - 01 f!AT ASMSTA...CI 

PRUEBELO. SE LO PRESTAMOS. NUEVA GAMA TIPO. 
Concesionario Oficial: 

UDERCAR DOS MIL, S. A. Vía Complutense, 107 (Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 31 , 600}. Tel. 881 40 62. ~DrfAJP 
Daoiz y Velarde, 12. Tel. 883 16 42. ..j .. 
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Gabriel Moya se alegró con el ascenso a segunda B del Alcalá 

«Ahora me queda mantenerme en un equipo 
tan importante como es el Atlético de Madrid» 

Vive en Algete con unos familiares porque de cara a los entrenamientos le es mucho más cómo
do ir desde allí. En la cercana localidad puede disponer de una tranquilidad que posiblemente no 
tuviera en Alcalá, donde siguen viviendo sus padres. Gabriel Moya se ha proclamado campeón 
de la Copa del Rey vistiendo la elástica del Atlético de Madrid. Llegó al conjunto rojiblanco pro
cedente del Real Valladolid después de cinco temporadas en Pucela y quiere que su primera tem
porada como atlético haya supuesto su consolidación en uno de los equipos grandes. Una consoli
dación con un título como la Copa del Rey. 

G abriel M oya se encuen
tra y a de vacaciones y apro
v echa para venir a Alcalá. 
Estuvimos con él en la cere
monia del cincuentenario de 
la Federación Española de 
Balonmano celebrada el sá
b a do día 4 de julio en el pa
r aninfo de la universidad de 
Alcalá . Allí acudio Moya 
acompañando a un colega de 
u n medio info rmativo de 
V alladolid que consiguió un 
premio por su labor perio
díst ica en el mun do del ha-

lonmano. Con este colega le 
une una buena amistad. 

El futbolista , que comen
zó a destacar en el Alcalá y 
que de aquí se marchó al Va
lladolid, se encuentra satis
fecho de su primera tempo
rada en el Atlético de Ma
drid: «Sí, estoy satisfecho 
porque para ser la primera 
t emporada siempre se acusa 
el cambio de club, pero es
toy contento porque he juga
do la mayoría de los partidos 
y he podido participar en la 

consecución de ese trofeo 
que es la Copa del Rey. Tu
ve la oportunidad de poder 
jugar y fue un final de tem
porada muy bueno para to
dos los atléticos y sobre to
do para mí». 

«Siempre llevas muy 
adentro la ciudad de dónde 
eres. Yo tengo mucho cari
ño a la ciudad de Alcalá por
que aquí es donde conseguí 
la oportunidad de jugar en 
primera división», reconoció 
Gabriel Moya, quien se en-

cuentra contento con la línea 
que está siguiendo: «Después 
de cinco años en Valladolid 
he podido dar el salto, que 
es lo más difícil en fútbol. 
Ahora me queda mantener
me en un equipo tan impor
tante como es el Atlético de 
Madrid, donde la competen
cia día a día es tremenda». 

En cinco veces ha sido in
ternacional con la selección 
española "Y esperemos que 
sean muchas más. Lo único 
que ocurre es que es muy di
fícil porque hay que tener 
primero una continuidad 
con tu equipo y por eso es 
por lo que voy a luchar». 

«Me alegro mucho del as
censo del Alcalá. La verdad 
es que lo he seguido muy de 
cerca. Estuvo a punto de no 
jugar la liguilla de ascenso y 
sin embargo en ésta ha sido 
la auténtica revelación. Es
toy muy contento porque ha 
cogido la categoría ·que nun
ca debió perder. La pena es 
que la gente no se anime a 
asistir a los encuentros. A 
ver si poco a poco la gente se 
anima», apuntó el rojiblan
co alcalaíno. 

Moya sabe que el secreto 
de su carrera, aparte de sus 
condiciones, ha sido el es
fuerzo y el sacrificio: «Con 
18 años tienes que dejar mu
chas cosas de lado y te tiene 
que gustar mucho el fútbol. 
Y o quizá he tenido suerte 
porque me han dado facili
dades , pero me ha costado 
mucho trabajo y esfuerzo, al 
menos para mantenerme en 
primera división». 

Para él era un sueño ves
tirse con la camiseta de la se
lección nacional absoluta: 
«Lo he comentado muchas 
veces contigo y precisamen
te me acordaba de ello, de las 
veces que soñaba lo que sen
tiría cuando escuchara el 
himno nacional vestido con 
la camiseta de España. Para 
cualquier jugador es algo 
que no se puede explicar con 
palabras porque es una de 
tus metas , de tus sueños». 

REFORMAS 

~ 
iATENCION COMERCIANTES DE LA ZONA! 

'Jt,uerJ.o. E4-ttto. 
•PINTURA 
•PARQUET 
• PLADUR 
• ALBAÑILERIA 

• FONTANERIA 
• DISEÑOS DE ROTULACION 
• REFORMAS EN GENERAL 
•PERSIANAS 

C/ . Bellavista , 3 - Telf. : 881 29 46 - 881 27 42 
ALCALA DE H ENARES 
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Nuevas in.stalaciones de 
ALMACEN DE FRUTOS SECOS, GOLOSINAS Y VARIANTES 

ERNESTO GOMEZ 
PEDIDOS Y DISTRIBUCION A DOMICILIO 

Telf.: 885 98 30 
Ctra . Alcalá - Villalbilla , Km. 3 

(Poi. L UANSA, Nave 6) - VILLALBILLA 
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se impuso con rotundidad a José García Rojas en unos comicios 
que registraron en torno a un 40 por ciento de participación 

Luis Fernández Ríos, 
nuevo presidente de la R.S.D. Alcalá 
De los 390 votos válidos emitidos, 
2&5 fueron para Fernández Ríos y 125 para García Rojas 

Luis Femández Ríos es el nuevo presidente del Alcalá tras las elecciones celebradas el sábado día 
4 de julio. Concluyó pr tanto la etapa de José García Rojas al frente de la RSD. Alcalá y lo hizo de mane
ra clara y rotunda, con unos resultados que no dejan lugar a dudas. Los socios se decantaron abierta
mente por Luis Femández Ríos a pesar de que entre los logros de García Rojas como presidente estaba 
ni más ni menos que un ascenso, todavía caliente en el recuerdo, a segunda B. 

Las elecciones a la junta di
rectiva de la RSD . Alcalá ce
lebradas el sábado día 4 regis
traron una participación en 
torno al 40 % , una cifra acep
table si se tiene en cuenta que 
muchos alcalaínos ya habían 
comenzado su período vaca
cional. Esto supuso que se re
cogieran en total 414 votos, d e 
los cuales 145 fueron por co-
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rreo. De éstos fueron declara
dos nulos 23. Posteriormente, 
de los 391 que estaban en la 
urna, uno fue también decla
rado nulo, con lo que los vo
tos válidos emitidos fueron 
390, de los cuales 122 habían 
llegado por correo. 

Luis F ernández Ríos obtu
vo en total 265 votos, lo que 
supone un 68 % . José García 

R ojas sumó 125, es decir, el 
32 % de los votos válidos. Así 
pues, de poco le ha servido a 
éste último presentarse con el 
ascenso a segunda B en las 
manos, ya que ha recibido un 
castigo por parte de la masa 
social que no ha sido más que 
la materialización de la situa
ción de discrepancia reflejada 
en las últimas asambleas . 

Luis Fernández Ríos, 
nuevo presidente 

La jornada electoral transcu
rrió con tranquilidad a pesar de 
haberse registrado algunas pe
queñas tensiones y discusiones 
entre defensores de Luis Fernán
dez Ríos y personas cercanas a 
José García Rojas. Incluso éste 
sostuvo una discusión con el que 
también fuera presidente, Jose 
María Benedicto . Sin embargo 
los dos líderes de ambas candida
turas prefirieron estar relativa
mente alejados de la sede social 
del Alcalá mientras se desarrolla
ban los comicios. 

La mesa electoral se cerró a las 
tres de la tarde y los resultados 
se conocieron poco antes de las 
cinco . No hubo escenas visibles 
de alegría o de decepción . Las 
respectivas candidaturas acogie
ron con tranquilidad los resulta
dos y se puso con normalidad el 
punto y final a una jornada elec
toral que lleva a la presidencia 
del Alcalá al conocido ' socio in
cómodo ' de la sociedad deporti
va complutense , como el mismo 
Luis Fernández Ríos se ha deno
minado a veces. 
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se celebró con jugadores de los colegios la nueva directiva ya estudia la incorporación 
Primer torneo de Futbito de jugadores a1 equipo 

lnterescuelas Distrito 1v Juan Clemente seguirá 
La.sem~ pasada se ce.leb~on las ~ases final~~ del I T~meo de como entrenador del Alcalá 

Futb1to Interescuelas del distrito IV. En el han participado la mmensa 
mayoría de los alumnos de los colegios públicos Henares, Iplacea La presentación del primer equipo, el dÍI 27 de jUliO y Zulema (unos 2.500 alumnos) en total. 

Llegaron a la fase final unos 
treinta equipos entre femeni
nos y masculinos de las cate
gorías infantil-cadete, alevi
nes y benjamines que van des
de primero hasta octavo de 
EGB. 

Los organizadores y res
ponsables del mismo han sido 
José Barranco, vocal de de
portes, y Joaquín Azgarabei
tia, vocal de cultura y ense
ñanza de la junta. 

Joaquín Arias, concejal del 
distrito, nos comentaba que 
los vocales organizadores del 
mismo han hecho un buen 
trabajo y que ya estaban pen
sando en la próxima edición, 
donde piensan ampliarlo has
ta la categoría de «chupetes». 
También se plantean el hacer 
un torneo interdistritos y pa
ra empezar ya se van a poner 
en contacto con los distritos 
limítrofes. 

Los campeones por catego
rías han sido: !placea 5° B, 5 
- Henares 4° C, 1; campeón 
!placea. Henares 7° B, 1 -
!placea 6° A, O; campeón He
nares. Zulema 8° A, 4 - He
nares 7° B, 1; campeón Zule
ma. Zulema 5° C, 1 - Iplacea 
6° A, 4; campeón !placea. y 
Zulema 4° B, 2 - Henares 3° 
C, 1; campeón Zulema. Los 
dos primeros partidos son fe
meninos, los tres siguientes, 
masculinos. 

Este torneo entra dentro 
del marco gneral de activida
des deportivas de este distri
to, entre las que destaca la 
marcha en bicicleta que orga
nizan todos los años, la carre
ra popular de dicho distrito y 
ahora este torneo interescolar, 
aparte de apoyar a todos los 
clubes y escuelas deportivas 
del distrito IV. 

ESCUELA~ PslCOAMAUSIS 
}Grupo Cero 

cursa de Introducción al Psicoanálisis 
La Interpretación de los sueños 

en la obra de Sigmund Freud 
1 ABIERTA MATRICULA 1 

Información e Inscripción: 
Alvaro de Bazán, 9 - 5° E - Tlf. 883 02 13 

Alcalá de Henares 

~ 
CDVERTSL 
~ construcclone8 

OBRAS Y REFORMAS 
EN GENERAL 

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 
C/ Gonzalo de Berceo, 12 (Local) - Tlf. 882 62 77 

Alcalá de Henares 
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Juan Clemente continuará la próxima temporada como entrena
dor del primer equipo de la RSD. Alcalá, según decisión de la nue
va junta directiva presidida por Luis Femández Ríos. Esta ha sido 
el primer acuerdo tomado por la nueva directiva de la sociedad com
plutense, que ha apostado por la continuidad de Juan Clemente. 

La nueva junta directiva, con 
Luis Fernández Ríos a la cabe
za, ha recibido las primeras pro
puestas de incorporación de ju
gadores para la próxima tempo
rada en la que el Alcalá militará 
en segunda división B. Suenan 
tres nombres que negociarán con 
la directiva complutense. Se tra
ta de U galdea, un medio que 
procede de Las Rozas; Melo, de
lantero que jugó la pasada cam
paña en el Navalcarnero, y 
Guardeño, un centrocampista 
del Móstoles. Otros dos jugado
res que suenan en las oficinas del 
Alcalá y de los que existen muy 
buenos informes son Juan Carlos 
y Carrasco, otros dos futbolistas 
que han destacado en la tercera 
madrileña. 

Por otra parte, el presidente 
del Alcalá tiene muy claro que la 
deuda que reconocerá y por tan
to, a la que hará frente, será la 
que esté supeditada al balance de 
la auditoría que se realizará en 
las cuentas de la RSD. Alcalá. 
Esa deuda será la contraída has
ta el comienzo de la liguilla de as
censo y siempre sobre la que ha
ya documentación que pruebe 

R.S.D. ALCALA 

que está contraída, tanto con ju
gadores como con proveedores. 

Luis Fernández Ríos comien
za también una campaña de cap
tación de socios transmitiendo 
una solicitud de ingreso que las 
personas que estén interesadas 
pueden rellenar y enviar a la 
RSD. Alcalá, callejón de Santa 
María, número 1, 28801 Alcalá. 

Por último, la presentación 
del primer equipo para la tempo
rada 92-93 tendrá lugar en el es
tadio municipal del Val el día 27 
de julio. 

SECCION DE SOCIOS - SOLICITUD DE INGRESO 

Nombre .......................................................... . 

Domicilio .......... ................ ..... ......................... . 

D.N.I ............................................................. . 

Teléfono ......................................................... . 
ENVIEN DOS FOTOGRAFIAS TAMAÑO CARNET 

FORMA DE COBRO: 

Contado en sede social. ...................................... . 

Banco ............................................................. . 

Sucursal. ......................................................... . 

C/C nº ........................................................... . 

Alcalá de Henares, a ......... de ................... de 19 .... . 

Firma del solicitante 
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Luis Femández Ríos defendió en su juventud esos colres del Alcalá que para él son casi una se
gunda naturaleza. Sobre estas líneas, con el equipo juvenil, el primero por la izquierda. En la foto 
de abajo, tercero por la izquierda con el Henares, en ambos casos de portero y con el balón. 

Jugó en el juvenil del Alcalá y en el Henares 

Luis Fernández Ríos llegó a vestir la 
camiseta del primer equipo del Alcalá 

El nuevo presidente del 
Alcalá, Luis Fernández 
Ríos , alcalaíno de nacimien
to en la calle de las Damas 
hace 45 años, llegó a vestir 
la camiseta de la RSD. Alcalá 
durante una temporada, 
concretamente en la que se 
celebró en 1966-67. 

Fue portero y se le cono
cía por el segundo apellido, 
Ríos, en una época en la que 
el cuadro complutense esta
ba cuajado de jugadores de 
esta ciudad. 

El paso de Luis Fernán
dez Ríos por el primer equi-

p Alcalá fue efímero, só
lo duro esa temporada y fue 
en ese momento cuando col
gó las botas y los guantes pa
ra dedicarse a otros menes
teres. En cualquier caso 
guarda de aquella época un 
excelente recuerdo. 

Antes de ascender al pri
mer equipo del Alcalá actuó 
en el Henares al lado de 
otros ilustres alcalaínos del 
mundo del balompié. Y al 
Henares llegó directamente 
desde el equipo juvenil de la 
RSD. Alcalá. 

Luis Fernández Ríos no 
puede evitar echar una son
risa al mirar las fotos. Cuan
do ve en alguna imagen el 
campo antiguo del Alcalá, 
escenario para él de tantos y 
tantos encuentros como afi
cionado y como jugador, de
ja escapar un profundo la
mento sintetizado en dos pa
labras: ¡Mi campo! 

Luis Fernández Ríos re
cuerda uno a uno a aquellos 
jugadores que fueron com
pañeros durante esa etapa. 
Conoce el fútbol desde la co
cina hasta el salón y ahora ha 
llegado al despacho, un lugar 
que le era ajeno hasta el día 
4 de julio y que ahora ten
drá tiempo de conocerlo a 
fondo; va a tener mucho tra
bajo por delante y para ello 
necesitará de un buen equi
po en el que prime la con
junción, como en cualquier 
equipo de fútbol en el que 
militó , y eso que él no va a 
estar sólo para parar los go
les: si hace falta hará las ju
gadas y rematará. 

De esta manera acaba de 
llegar a la presidencia de la 
RSD Alcalá un hombre de 
Alcalá y de Alcalá, que ha
brá de tener la mente des
pierta y los nervios bien 
templados porque no es ta
rea fácil la que le espera en 
este puesto. 

' • 
~ 

PUB RESTAURANTE 

fa ~apula 
Santiago, 18 - Alcalá de Henares 
RESERVAS, Tlf.: 880 73 91 TODOS LOS DIAS 

A PARTIR DE LAS 19'00 horas 
Carnes a la brasa * Solomillo a las anchoas 
COCIDO COMPLUTENSE 

DOS ESTABLECIMIENTOS DISTINTOS EN UN INCOMPARABLE MARCO ARTISTICO 
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Larga e improvisada rueda de prensa del 
candidato perdedor, José García Rojas 

«YO doy un voto de confianza a 
las personas 
que van a defender la entidad» 
.Añadió que, en la faceta personal, Luis Fernández 
Rías «na se va a escapar aunque tenga alas» 

El expresidente del Alcalá y candidato en los comicios celebra
dos el sábado 4 de julio, José García Rojas, admitió el resultado ob
tenido en las urnas aunque puso de manifiesto algunas circunstan
cias que no fueron de su agrado. Su intervención en rueda de pren
sa improvisada, fue larga y en ella expuso numerosas ideas que le 
fueron surgiendo. Reconoció que se ponía a disposición de la socie
dad pero también que se constituiría en oposición a Luis Femández 
Ríos, de quien en la faceta personal señaló que «no se escapará ni 
aunque tenga alas». 

Su primera opinión acerca 
de los resultados electorales 
fue la de valorar que se con
tabilizaron 390 votos válidos 
«cuando la RSD. Alcalá tiene 
1.200 socios. Yo desde el pri
mer momento , cuando tuve 
conocimiento del telegrama 
para celebrar la votación, di
je que no procedía celebrarlas 
hoy sábado; había que avisar 
a los socios. Es lamentable. Lo 
voy a aceptar, pero por respe
to a lo que es la entidad. Re
conozco que se debe trabajar 
ya para la próxima tempora
da. Enhorabuena a las perso
nas que han salido. Yo doy un 
voto de confianza a las perso
nas que van a defender a la 
entidad y que van a llevarla 
a lo mejor posible» . 

Siguió García Rojas pidien
do a la nueva directiva, «hon
radez , trabajo y seriedad. Es
toy alegre porque tenemos 
tiempo y ojalá cuenten con el 
equipo que teníamos nosotros 
para la entidad. Es el mejor , 
sin lugar a dudas. Yo , como 
responsable de este equipo y 
con el conocimiento de las 
personas que lo formábamos, 
espero que el que ha entrado 
demuestre la temporada que 
viene que el Alcalá esté en se
gunda división A, con sacri
fició, como hemos pasado es
ta temporada». 

porque no es admisible que en 
40 horas se elaboren unas 
elecciones. Yo no soy respon
sable de una impugnación y 
que luego se juegue con ella si 
esa persona respeta las elec
ciones. Y o he dado la enhora
buena a esas personas que van 
con la persona que va en ca
beza porque hay que ser caba
lleros para todo en la vida». 

El expresidente señaló tam
bién que ccpor la entidad, el 
noventa por ciento de la me
sa me han defraudado. Ellos 
lo saben y me lo han dicho 
personalmente y además lo 
tengo por escrito. Es lamen
table que tenga un escrito del 
presidente de la mesa electo
ral haciendo quejas de los 
otros dos miembros de la me
sa. No lo he utilizado, ni lo 
voy a utilizar en ningún mo
mento. Lo que sí está claro es 
que la vida da y quita razo
nes. Y lo que no quisiera es 
que se perjudicara a la RSD. 
Alcalá. Voy a seguir siendo 
socio hasta la muerte. ¿Mico
laboración? Lo que haga fal
ta, lo que esté a mi alcance. 
¿Mis amigos? También, que 
para eso son mis amigos. Hay 
que aceptar los resultados. 
Voy a seguir siendo amigo de 
todos y si en algún momento 
las personas que han salido 

necesitan algo de mí, lo van 
a tener, pero no como la per
sona que me lo pide, sino por 
la entidad». 

Prosiguió José García Rojas 
diciendo que celo que no en
tiende el noventa por ciento 
de la ciudad es que esto es per
sonal y a partir de ahora no 
lo voy a aclarar en prensa, lo 
voy a aclarar personalmente; 
lo tengo muy claro. Me refie
ro a Luis Fernández Ríos ; no 
se escapa ni con alas personal
mente. Durante mi mandato 
no he querido perjudicar y he 
hecho todo por la entidad. Lo 
he demostrado, he puesto de 
mi casa y ahí está, en conta
bilidad. No me preocupa por
que gracias a Dios tengo capa
cidad, personalidad y oficio 
para llevarlo adelante. Otros 
no lo han demostrado así. No 
lo voy a exigir nunca a la en
tidad. Cuando haya, lo ten
dré. Mientras tanto no lo voy 
a exigir a la entidad. Pero 
personalmente sí que lo ten
go muy claro: las personas me 
tienen que venir de cara. La 
persona que anda por detrás, 
me va a encontrar porque lo 
voy a buscar». 

A continuación, José Gar
cía Rojas anunció que tanto él 
como su equipo, «vamos a lle
var un seguimiento porque 
queremos a la RSD. Alcalá y 
hoy me lo han demostrado los 
amigos míos de Alcalá. Y o no 
he hecho voto por correo por
que entiendo una vez más , 
que en 24 horas por correo no 
da tiempo, es un fraude , una 
injusticia. Esta mañana, los 
teléfonos de mi casa, de mis 
negocios, han estado rotos lla
mándome gente de vacaciones 

DIRECTAMENTE 

SE VENDE 
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EDIFICIO COMERCIAL 
EN EL CENTRO DE ALCALA DE HENARES 

.3 plantas * 800 m/2 de superficie total (aproximadamente) 
* Totalmente acondicionado . 

Telf.: 888 15 16 

García Rojas reconoc10 
también haber recibido puña
ladas por la espalda de Luis 
Fernández Ríos: «Llamadas 
telefónicas, falsedades, escri-

. tos falseando la personalidad 
de ella. Pero yo he dicho que 
voy a defender la entidad. Lo 
voy a dar el nombre de opo
sición. Lo que sí tengo muy 
claro es que tanto la entidad, 
como el sabor de la armonía, 
las peñas, la afición, el com
portamiento y el ir aspirando 
a algo, ha de respetarlo en to
do momento». 

Preguntado sobre qué que
ría decir que Luis Fernández 
Ríos no se va a escapar ni con 
alas, dijo que «eso es cosa mía, 
lo voy a aclarar personalmen
te, lo quiera o no lo quiera, lo 
quiera o no lo quiera (repitió). 
Además tengo testigos de ello. 
Y tampoco procede en estos 
momentos porque estamos ha
blando de la RSD. Alcalá y no 
quiero que tampoco se tome 
muy en cuenta; una cosa per
sonal es una cosa personal. Lo 
que es lamentable es que lo 
que tengamos personalmente 
lo hayamos avalado con unas 
elecciones. Está demostrado 
por el presidente de la junta 
electoral con un escrito del 
que no voy a hacer uso, que 
cuando era su obligación de 
no dar información a un can
didato u otro, ha tenido op
ción una parte. Y o no he te
nido opción ninguna porque 
he tenido categoría y persona
lidad de desaparecer del club 
cuando hice la asamblea in
justamente porque yo oficial
mente tenía que ser el presi
dente en funciones y no lo he 
hecho por respeto». 

PUERTA DE MADRID 



Al presidente del Alcalá le espera una tarea larga y difícil, 
con un calendario de actuaciones muy intenso 

Luis Fernández Ríos considera que su triunfo en 
las elecciones a la presidencia ha sido 
no para su persona, sino para la sociedad 

El nuevo presidente de la RSD. Alcalá, Luis Femández Ríos, consideró que el triunfo en las eleccio
nes a la presidencia había sido no para su persona sino para la sociedad. AD.te sí tiene una difícil y 
larga tarea y ya tiene previsto un calendario de actuaciones marcado por la intensidad del mismo. El 
trabajo para Luis Femándei Ríos va a ser contrarreloj y muy continuado para poner en marcha la ma
quinaria rectora de la RSD. Alcalá en el menor tiempo posible. Reconoce que sus ideas son muchas 
para favorecer precisamente lo que los socios han votado mayoritariamente: el cambio, el dar otra ima
gen a la sociedad deportiva alcalaína. 

«L a valor ación más impor
tante p a ra mi», d ijo L uis Fer
nánd ez R íos, «es la particip a
ción justamente de la base de 
la RSD. Alcalá, que son las per
sonas mayor es, q u e se han m o 
vido b astante más de lo que p o
dría esp erarse por su ed a d . E n 
segund o lugar, que h a yan sid o 

·unas eleccion es t r anquilas, en 
las que ha reinad o la concor 
dia». 

D estacó F ernánd ez R íos «el 
esfuerzo que han realizad o tan
to las peñas como los señores 
que estuvieron en la mesa elec
toral. Siete hora s d e t rabajo el 
día de las elecciones, agotan a 
cualquiera y ellos lo sufrier on 
estoicamente. Es por ello por lo 
que quiero enviarles un agra
decimiento porque eso no pue
de pagarse jamás». 

Afirmó que el resultado de 
las elecciones «es un resultado 
esperado con la mayor de las 
tranquilidades. Esto lo he d icho 
en varias ocasiones; no era pe
tulancia sino más bien que es
tábamos en contacto directo 
con los socios y eso iba dictan
do lo que podría ocurrir en las 
votaciones; se pudo detectar en 
la entrega de firmas, ya que ha
bía una gran diferencia y pos
teriormente ésta se ha visto in
crementada en las urnas». 
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Siguió Luis Fernández Ríos 
hablando de las personas mayo
res de la sociedad: «Quizás sean 
ellas las que de ahora en ade
lante hagan mayor la sociedad 
buscando con su tiempo libre 
socios, recuperando los socios 
que se dieron de baja; en fin, 
estand o más cerca de la socie
dad. Q ue no crean que porque 
estemos nosotros la sociedad se 
les cierra; ni mucho menos. Es 
el momento oportuno de invi
tar a todas las personas mayo
res , que tienen tiempo más que 
de sobra, a contribuir a ensan
char el clima social de la RSD 

Alcalá. A ellos les pido que 
cuando ya tengamos todo solu
cionado en cuanto a la toma de 
posesión, que se acerquen a la 
sede social y uno a uno que tra
ten de conseguir cuanto mayor 
número de socios mejor». 

Consideró Luis Fernández 
Ríos que el índice de participa
ción en las elecciones , alrede
dor del 40 por ciento en las con
diciones en las que se desarro
lló la cita electoral, es algo muy 
importante y nada fácil de con
seguir. Un síntoma claro de que 
la sociedad está viva y de que 
ha votado el cambio: «Conse-

guir una participación de un 
cuarenta por ciento denota que 
hay inquietud en la sociedad. 
Se han removido los cimientos 
y es el momento oportuno pa
ra asegurarlos , para inyectarles 
la savia nueva que necesita la 
sociedad, que está más viva que 
nunca . Me pone los pelos de 
punta el haber visto cómo esta 
gente mayor fue a votar a pri
mera hora de la mañana y se 
quedaban allí a esperar el resul
tado, aguantando allí estoica
mente para ver que triunfaba 
lo que ellos estaban demandan
do, el cambio». 

También tuvo palabras de 
agradecimiento para su junta 
directiva: «Ellos han estado tra
bajando de manera muy impor
tante. Aquí no ha habido triun
fadores ni perdedores. Aquí la 
sociedad ha demandado que se 
cambie la persona que rige los 
designios de la RSD. Alcalá. Se 
ha cambiado el presidente, que 
es simplemente como el direc
tor de una empresa y que va a 
tener unos colaboradores que 
son los que en realidad van :
regir los designios de esta socie
dad. Según los estatutos man
da en primer lugar la asamblea, 
en segundo la junta directiva y 
en tercero el presidente». 

Los primeros pasos de Luis 
Fernández Ríos como presiden
te del Alcalá y de su junta di
rectiva va a ser poner en mar
cha una auditoría para conoci
miento general de la situación 
económica. Una vez conocida 
esta situación se comunicará a 
la masa social en asamblea ge
neral de socios. Pero en caso de 
que estos resultados se demora
ran por parte de los auditores, 
se convocaría esta asamblea pa
ra establecer los primeros pasos 
de la sociedad. Entre tanto , la 
nueva junta directiva estable
cerá los contactos necesarios pa
ra incorporar el cuadro técni
co y la plantilla para la próxi
ma temporada, así como los 
equipos inferiores y la escuela 
de fútbol. 
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Sonia Reyes, medalla de oro en categoría 
pluma en el campeonato de España 
José sanabria, entrenador del equipo 
olímpico español en Barcelona 92 

José Sanabria, maestro y director técnico del gimnasio Sport Cen
ter Sanabria, de nuestra ciudad y medalla de plata en los Juegos 
Olímpicos de Seúl, ha sido nombrado entrenador del equipo olímpi
co español en Barcelona 92. 

Campeonato de España 
Juvenil 

En los campeonatos Nacio
nales Juveniles celebrados en 
Fuengirola (Málaga) durante 
los días 27 y 28 de junio, la jo
ven alcalaína Sonia Reyes ha 
dado lo mejor de su técnica y 
su espíritu competitivo , ante 
la flor y nata del Tae Kwon 
Do nacional. 

Sonia, perteneciente al 
gimnasio Sport Center Sana
bria, representó a la Federa
ción Madrileña de Tae Kwon 
Do en el campeonato de Espa
ña, consiguiendo así la meda
lla de oro de la categoría plu
ma (peso hasta 51 kilos) . 

Sonia realizo un soberbio 
campeonato de España, impo
niéndose en todo momento su 
gran técnica, y no dando oca
sión a ninguna de sus rivales. 

El primer combate lo rea
lizó contra la competidora an
daluza, donde Sonia impuso 
su experiencia en alta compe
tición, consiguiendo vencer el 
combate 3 puntos a O. 

En cuartos de finales le to
có enfrentarse contra la repre
sentante de Valencia ganando 
también por gran diferencia. 

En semifinales se enfrentó 
a la representante de Catalu
ñ a que al igual que sus ante
cesoras fue derrotada con una 
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claridad impresionante, que 
no dejabá lugar a dudas. 

En la final se encontró con 
la representante canaria, que 
realizó un gran campeonato 
derrotando a todas sus ante
riores rivales, con una gran 
diferencia de puntos, pero es
ta vez tenía a nuestra campeo
na y nada pudo hacer, sino sa
lirse repetidas veces del tata
mi ante el gran acoso al que 
fue sometida continuamente 
por Sonia. 

La campeona alcalaína, al 
ganar este campeonato haba
tido un record nacional, en el 
Tae Kwon Do, siendo la pri
mera competidora española 
que con 15 años haya conse
guido 4 campeonatos de Espa
ña, todos ellos en diferentes 
pesos, en categoría juvenil y 
sénior absoluto, siendo firme 
candidata para representar a 
España en el Campeonato 
Europeo que se celebrará en 
Atenas el próximo mes de 
octubre . 

Para finalizar damos la en
horabuena a esta gran cam
peona del Tae Kwon Do na
cional y a su maestro José Sa
nabria, por la gran labor que 
están realizando en Alcalá, 
por el mundo del Tae Kwon 
Do, y consiguiendo títulos y 
resultados que siempre los ha
bíamos echado de menos en 
Alcalá, hasta la llegada de Jo
sé Sanabria 

se trata de una velada mixta can combates 
de aficionadas y uno de profesionales 

Macias se trae el ring a las ferias 
El boxeo vuelve a Alcalá. Muchos alcalaínos podrán recordar 

aquellas veladas en la Deportiva, en el patio donde está enclavada 
la sede de la RSD. Alcalá en el callejón de Santa María y que tanta 
pasión levantaron en los años cincuenta y sesenta. El concejal de 
Festejos del ayuntamiento complutense, José Macías Soto, lo había 
intentado varias veces pero no lo ha logrado hasta ahora. El día 29 
de agosto podrá verse al fin boxeo en directo en Alcalá. 

Las ferias de 1992 podrán 
ser recordadas por las de la re
cuperación del boxeo en Alca
lá; según José Macías, si el re
sultado final de la velada pro
gramada para el día 29 de 
agosto en . la pista central de 
tenis de la Ciudad Deportiva 
Municipal del Val es bueno, 
«habrá que volver a traer más 
veladas e incluso habrá que 
pensar en algún campeonato 
de España, es decir, poder 
presenciar en Alcalá combates 
de postín, como ya se celebra
ron hace años». 

Para empezar, la velada 
prevista en ferias será mixta 
y no le reportará ningún gas
to al ayuntamiento complu
tense. En ella habrá cuatro 
combates de aficionados entre 
boxeadores del club Atlético 
de Madrid y del gimnasio del 
que fuera campeón español, 
José Durán. Para completar 
estos combates habrá uno que 

enfrente a dos profesionales a 
determinar. 

La afición al boxeo ha 
aumentado espectacularmente 
en España en los últimos años 
después de un periodo de cri
sis que amenazó prácticamen
te con la desaparición de este 
deporte. En la localidad ma
drileña de Leganés, en las ins
talaciones privadas de Par
quesur, se ha revitalizado de 
forma espectacular el boxeo y 
si tenemos en cuenta que allí 
se organizan con cierta perio
dicidad veladas marcadas por 
el éxito de público, todo hace 
pensar que otro tanto pudie
ra ocurrir en Alcalá, al menos 
con esta velada de ferias. 

José Macías Soto ha mani
festado a PUERTA DE MA
DRID que a falta de determi
nar los precios de las entradas 
para esta velada, serán en 
cualquier caso, precios popu
lares . 

Colaboró la delegación municipal del distrito 11 

El club de fútbol Miralvalle celebró 
su séptimo aniversario 

El club de fútbol Miralvalle cumplió su séptimo aniversario y co
mo viene siendo habitual lo aprovechó para realizar un tomeo que 
se disputó en las categorías de cadetes, infantil y alevín. Este tor
neo también se disputó en la disciplina de fútbol sala y concurrie
ron las categorías de aficionados, benjamines, chupetes y féminas. 

El trofeo disputado con 
ocasión de este séptimo ani
versario contó con la colabo
ración de la delegación muni
cipal del distrito 11, especial
mente con su presidente, el 
concejal socialista José María 
Velasco. 

En la categoría de aficiona
dos en fútbol sala venció el 
Miralvalle, por delante del 
Fútbol Sala Renault y del CD. 
Bodegas Juan. En la categoría 
benjamín también se clasifi
có en primer lugar el Miral
valle , concretamente su equi
po A. En segundo lugar se cla
si ficó el Miralvalle B. El ter-

cero fue el colegio público 
Cristóbal Colón. En la catego
ría de chupetes ganó el Miral
valle por delante del Avance 
'Juan de Austria ' . El fútbol 
sala femenino contó con la 
victoria del equipo de casadas 
del CD. Miralvalle contra el 
de solteras de este mismo 
equipo. 

En fútbol de cadetes venció 
el CD. Castellano seguido del 
CD. Camarsa. En fútbol in
fantil venció el UD. Tordi se
guido del CD. Miralvalle. En 
fútbol alevín el Miralvalle hi
zo doblete. El equipo A ganó 
por delante del B. 
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El Juventud Alcalá 
intensifica 
las negociaciones 
para configurar 
la plantilla: 
El pivot Blázquez, 
del Cajabilbao, 
nuevo fichaje 

El Club Juventud Alca
lá ha incorporado al pívot 
del Cajabilbao, Blázquez, 
para formar parte de la 
plantilla sénior de balon
cesto que milita en la pri
mera división y que con
tinuará entrenando Luis 
Angel Rodrigo. El nuevo 
jugador del Juventud Al
calá tiene una estatura de 
2'04 y en opinión del pre
sidente de la entidad, Fé
lix Moreno, viene a pa
liar las carencias que ha 
podido dejar en el equi
po la baja de José Anto
nio Paraíso, revelación de 
la temporada pasada y fi
chado por el FC. Barcelo
na. 

Al fichaje de Blázquez 
hay que añadir el fichaje 
de otro pívot bajo llama
do Cuesta y que procede 
del Las Rozas. Este juga
dor destaca por su veloci
dad y por haber sido de
clarado mejor jugador de 
la fase de ascenso de se
gunda a primera divi
sión. 

Asimismo, el cuerpo 
técnico y directivo del Ju
ventud Alcalá está inten
sificando las negociacio
nes con otros jugadores 
para cerrar el capítulo de 
fichajes para la próxima 
temporada. Entre las ne
gociaciones abiertas está 
la que se mantiene con 
V aldivieso, procedente 
del Collado Villalba, y 
con un pívot del Pamesa 
Valencia. 

Por lo que respecta a 
jugadores que continua
rán de la próxima tempo
rada, hasta el momento 
sólo está clara la continui
dad de Antonio Oquillas. 
Jorge González ha ficha
do por el Gajabilbao y el 
resto de la plantilla del 
pasado año está pendien
te de diversas negociacio
nes. 
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El Club Juventud Alcalá tiene cuatro peñas adheridas 

Por &.aaa pesetas al año, cualquier adulto puede presenciar 
los partidos de los equipos de elite complutenses 

Un adulto puede presenciar todos y cada uno de los encuentros que dispute el juventud Alcalá pa
gando 6.000 pesetas al año. Ese es el precio que se ha puesto en la campaña denominada ((Imagen 5.000>> 
y que pretende conseguir para el Juventud ese número de abonados y, por tanto, llenar las gradas del 
pabellón Ruiz de Velasco, gradas que tan dificil ha sido llenar hasta ahora. 

Si tomamos como válida la 
media aproximada de 40 en
cuentros por temporada, de 
los cuales la mitad serían en 
el Pabellón Ruiz de Velasco, 
y teniendo además en cuenta 
que son tres las competiciones 
que se pueden presenciar co
mo abonado del Club Juven
tud Alcalá-la de división de 
honor de balonmano mascu
lino, la de división de honor 
de balonmano femenino y la 
de primera división de 
baloncesto- tenemos que se
rían aproximadamente sesen
ta partidos los que al cabo de 
la temporada se podrían pre
senciar en Alcalá. 

Con este número de parti
dos y pagando 6.000 pesetas 
por el abono que da derecho 
a presenciarlos todos, tendría-

mos que cada partido les cos
taría cien pesetas a los abona
dos, una cifra muy módica 
tratándose del deporte de más 
alto nivel. 

Además de esto, el Club Ju
ventud Alcalá anuncia la en
trega de un obsequio a los 
abonados por el vigésimo ani
versario de su fundación. En 
los quince primeros días de la 
campaña ya se han superado 
el 50 por ciento del número de 
abonados de la temporada an
terior, una temporada que 
puede haber pasado a la his
toria como la que menos gen
te ha llevado a las gradas del 
pabellón Ruiz de V elasco.; es
ta campaña de abonados con
cluirá a finales del mes de no
viembre, pudiendo formali
zarse en las oficinas del Club 

RADIADORES Y AIRE ACOllDICIOllADO PARA VEHICULOS 

8 .A.El.AD 8 
INSTALACION, REPARACION y CARGA DE 
AIRE ACONDICIONADO PARA VEHICULOS 
Polígono La Esgaravita, nave 33 (zona El Val) -Tlf. 889 13 95 

~. 
• SOFAS • MODULOS • SILLAS 
• RINCONERAS • OREJEROS 

• MOTOS • COCHES • ETC. 
lnstalaciun gratuita. ~Icdidas a domicilio 

FUNDAS A MEDIDA 
Información y venta: 

MERCERIA MA YTE - Puerta del Vado, 2 - T1f 888 52 72 

SERVICIO DE CONTENEDORES 
PARA CONSTRUCCION Y RESIDUOS INDUSTRIALES 

A VISOS al Telf.: 889 59 62 

Juventud Alcalá, en el núme
ro 3 de la calle del Empecina
do, de 5 a 8 de la tarde. 

Dentro del programa 
de actuaciones e 
inversiones de la CAM 
Nuevas instalaciones 
deportivas en 
camarmay 
Fresno de Torote 

Los municipios de la co
marca del Henares Fresno de 
Torote y Camarma de Este
ruelas cuentan ya con nuevas 
instalaciones deportivas , 
inauguradas el día 1 de julio 
por Jaime Lisavetzky, conse
jero de Educación y Cultura. 

Estas obras estaban con
templadas en el plan de ins
talaciones deportivas de la 
Comunidad de Madrid que 
pretende aumentar los equi
pamientos en municipios de la 
región. 

En Fresno de Torote , mu
nicipio con 224 habitantes, la 
instalación deportiva consis
te en una pista descubierta, 
más una franja perimetral de 
protección que permite la 
práctica de balonmano, ba
loncesto , fútbol-sala, tenis y 
voleibol. La pista tiene una 
superficie total de 1.056 me
tros cuadrados, completamen
te vallada, y ha sido incluida 
en su totalidad con los presu
puestos de la Comunidad de 
Madrid. 

En Camarma de Esterue
las, municipio con 1.041 ha
bitantes , la instalación depor
tiva inaugurada consta de un 
pabellón , frontón , vestuarios 
y piscinas , con un presupues
to total de 131 millones de pe
setas , de los cuales 87' 7 han 
sido aportados por la Comu
nidad de Madrid y el resto 
por el ayuntamiento de Ca
marma. El nuevo pabellón de 
Camarma es la única instala
ción deportiva cubierta del 
municipio y dará servicio fun
damentalmente a los 151 es
colares del colegio colindante 
con las instalaciones deporti
vas. 
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LOTE COMPUESTO POR: 
-BATERIA COCINA Granito. 8 piezas. 

-VAJILLA LOZA Granito. 20 piezas. 
'LOTE 3 SARTENES Gran ito. 18, 20 y 24 cms. 0 . 

,~LÓS MEJORES', 

PRECIOS 
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